INDICE

EPISODE I

Le réveil de Harry

EPISODE II

Le plastique

EPISODE III

Dans la mer Morte

EPISODE IV

Ufo Crash

EPISODE V

Frustration de James

EPISODE VI

Jardin Zen

EPISODE VII

La mort de Pedro

EPISODE VIII

Le Dôme

EPISODE IX

Nautilus

EPISODE X

Dans la Grande Pyramide

EPISODE I

Le réveil de Harry

Harry regarda autour confus, luttant pour être en mesure de garder les yeux ouverts. Il venait d’être réveillé d’un profond silence et absolu, presque contre nature, comme l’essence de la vie avait soudainement abandonné ce coin du monde pour échapper à une sorte de terrible menace. L’air frais et humide se déplaçant à peine, une rafale solitaire et soudain secoué siffler les feuilles jaunes rougeâtres de l’érablière, sinon immobile comme une carte postale. En regardant le ciel sombre au-dessus de lui, que parsemée de l’étoile occasionnelle, Harry réalisa qu’il ne savait pas comment dire si elle était tôt le matin ou tard le soir. Au début, il lui consterné, puis il a payé plus d’attention aux nuages se trouvant sur la baie de Penobscot et a remarqué qu’ils avaient pris les nuances typiques du crépuscule. Il en déduit que le soleil devait de se coucher et se mit à regarder autour perplexe, ressassant inquiet parce qu’il était en retard. Il se gratta négligemment une piqûre d’insecte sur son tibia, sa main a grimpé distraitement jusqu’à ce qu’un sentiment désagréable moites lui fit regarder vers le bas, puis il avait trouvé les deux genoux écorchés et que le sens de collant était due à une gelée rose, qui a été pénétré dans les blessures pour les cicatriser avec une rapidité qu’il croyait impossible. Il eut l’air stupéfait sa propre chair régénérer jusqu’à ce que le travail était fini, puis a touché peur aux points où, jusqu’à quelques instants avant avaient jailli du sang et a vu étonné qui ne fait pas mal du tout. Il se demandait comment il aurait pu obtenir ces blessures, il était sûr de ne pas être précipité la branche d’un arbre, parce qu’il était plus sûr de ne pas avoir grimpé à cause de sa trouille fou contre les araignées. Puis il se demanda s’il était pas tombé de son vélo, mais aussi jugé qu’un événement impossible, maintenant était grande et comme ne arrivait plus un morceau… et il était convaincu qu’une telle chose serait souvenu bien! Irrité par tous ces mystères couru plusieurs fois ses doigts dans ses cheveux noirs, lisses et droites, se penchant en avant sur sa lèvre inférieure dans une nouvelle tentative de parler leur esprit. Finalement, il poussa un soupir résigné, a du mal à croire parce qu’il était jamais arrivé auparavant, mais a dû s’endormir. Mais ce qui était arrivé à ses genoux? Le son de quelque chose luttant furieusement dans l’eau rendait curieux le distraire de ses soucis. Il se leva et se dirigèrent caracolant vers la rive de la rivière pour voir ce qu’il était. Il se cramponnait à une branche basse et la projection, errait lourde avec précaution un arbre sur la rive pour éviter de glisser vers le bas et repéré leur canne à pêche. Il était exactement là où il avait l’habitude position, coincé entre deux rochers près d’une déviation du petit ruisseau qui est née de Megunticook Lake. Une truite monstrueusement grande bondissait de insistance obsessionnelle de l’eau pour tenter de débarrasser le crochet. Harry essaya en vain de se rappeler si, quand le poisson avait pris l’appât était encore éveillé, et si oui, quelle était sa dernière pensée avant de se endormir. Pendant ce temps, le bois lentement remet à respirer, une pruneau soudaine et persistante a annoncé qu’il était le moment où les écureuils sautent de branche en branche, puis vers le sol à la recherche de nourriture. Une loutre a rappelé de truite tapageuse coincé la tête d’un buisson placé à quelques mètres en amont, repéré la proie facile et plongeait élever les projections d’eau, refait surface lorsqu’il est pointé dans la direction du poisson a décidé que la scie et se mit à se tortiller encore plus furieux, conscient n’a pas eu la chance. Le tintement lointain de la cloche de l’église Rockport a annoncé qu’il était temps de se préparer pour le dîner. Il a attrapé à nouveau par la pensée qu’elle devait tourner à la maison Harry ses yeux corse recherche de son vélo de montagne bien-aimée. Il se souciait beaucoup, parce que convaincre les parents qu’il a pu conduire avait coûté sept chemises classiques, alors quand il est allé au ruisseau utilisé pour le placer dans un arbre après avoir soigneusement enveloppé le canon avec un chiffon pour éviter de rayer. Au lieu de cela il a trouvé un vélo renversé négligemment; Il se précipita avec colère à soulever des façons et l’a étudié, fronçant les sourcils centimètre par centimètre, pour vous assurer qu’il n’a pas été endommagé. Soudain, il sentit observé, regarda autour de lui pour la énième fois et l’obscurité était couvrir rapidement tout l’intimidait. Quelques jours auparavant, son père avait offert à appliquer au guidon de la moto un calorifugeage de la batterie, il était opposé en disant que, après ne serait plus si beau et à ce moment-là, il se trouva regrettant sa décision, parce que dans cette situation une la lumière serait tout simplement utile. Nouveau et plus intense bruit lui a révélé que la forêt a toujours été de plus en anime plus en plus vite et quand Harry a entendu les premiers sons d’oiseaux de nuit avait peur tellement qu’il ne voulait pas être en face d’un ours. Il a mis ses lunettes il a gardé accroché autour de son cou et placé derrière la tête de la bande de caoutchouc qui l’a empêché de les perdre, il se rendit compte que l’objectif était fissuré et ébréché et se demanda une fois de plus ce que l’enfer lui était arrivé, finalement atteint son bras droit et puis il se pencha pour prendre l’horloge juste sous votre nez. La, elle porte d’habitude parce qu’il n’a pas été en mesure de lire, mais sachant qu’il était tard nous avons encore mis la main à son front dans un geste dramatique et décidé, à contrecœur, il a laissé là-bas l’équipement parce qu’il n’a pas eu le temps de le ramasser; il a dit qu’il serait de retour à la chercher le lendemain. Il était désolé qu’il ne pouvait pas prendre avec eux la truite, parce qu’il était peut-être le plus gros poisson qu’il ait jamais pris, mais il avait cessé de faire du bruit et cela signifiait qu’il était probablement déjà plus dans le ventre de la loutre. Harry imaginait de nouveau satisfait de sa tanière pour obtenir un peu de sommeil, parce que grâce à lui que la chasse nocturne était déjà terminée. Il haussa les épaules et dit à l’époque avait beaucoup plus graves choses à penser, par exemple le fait que certainement à ce moment-là que ses parents devaient être déjà très en colère. Donc, même si elle lui a fait un peu peur, juste qu’il devait prendre le raccourci. Sans réfléchir à deux fois, il ramassa un sac à dos contenant une collation et tous ses trésors et en bandoulière sur son épaule, il sauta maladroitement en selle et a commencé à pousser sur les pédales aux prises un peu pour garder le guidon droit, dès qu’il se sentait stable il a jeté rideau de sécurité de la plongée le long d’un chemin dans les bois et traversé la brousse en un éclair. Il est venu sur une immense pelouse et a marché quelques centaines de mètres, puis tourner à gauche, suivi d’un tronçon du sentier qui longeait la vallée entre Payson et Camden jusqu’à ce que, après avoir atteint la jonction pour la ville, coupé brusquement à travers un champ de betteraves, en devenant attention de rester loin de l’épouvantail parce qu’il se souvenait qu’il avait entendu dire que la nuit, ils essaient de saisir quels qu’en soient les prochaines étapes. Enfin, il a grimpé au sommet des collines de Camden où il est arrêté pour respirer. Il a glissé le pôle bleu, ne lui laissant que la nervure maillot de corps blanche, il a utilisé sa chemise pour essuyer la sueur de son front et fit une pause pour regarder la mer, éclairée par l’étendue des lumières qui serpentait le long de la côte sinueuse. Le ferry de la soirée était accompagnée d’un faible vol de mouettes; éclairé par une multitude de lumières traversait la baie Penobscot pour faire la navette à domicile de Deer Island, qui a résonné lumières de mille reflets contre la surface sombre. Harry regarda vers la vallée en direction de Rockport, sa maison était située juste quatre ou cinq minutes et le jour aurait été parfaitement en mesure de reconnaître le toit en ardoise noire. il a vu la place clignote confus de lumière rouge et bleue leur chemin à travers les couronnes des frênes et ouvrit les yeux de surprise, puis réduit pour mieux se concentrer et il se rendit compte que les lumières sont venus par le grand jardin de sa maison. Craignant que cela aurait pu être quelque chose à ses parents se sentait un serrement de cœur, puis il a attaché le poteau à la canne à vélo et se leva sur les pédales pour se déchaîner dans l’angoisse la descente raide, quels que soient les cailloux et les nids de poule qui pourrait lui causer une mauvaise chute.

James a arpenté le jardin pendant des heures et se sentait maintenant près de céder à l’épuisement et le désespoir. Dès le premier matin, avait marqué le jour par étapes selon les habitudes, chaque fois que son fils vous attendre à des rendez-vous l’avait approché il était important comme le spectacle des quatorze des seize ou une collation, ou le carnet d’adresses de l’égyptologie de dix-sept ans, il avait espéré le voir revenir. Mais non! Il a arrêté et vérifié à nouveau l’horloge, il était passé vingt et Scooby Doo venait juste de commencer, mais Harry était même pas l’ombre. Il secoua la tête découragée et se mit à errer comme un automate au grand jardin chasser les moustiques, et pris par l’angoisse qu’il avait même pas rendu compte qu’il avait mis au pilon son lit de fleur préférée, l’une ornée de violettes en quelques jours aurait accueillir le grand sapin de Noël. Il se sentait un sentiment d’inconfort physique et défaisait les deux premiers boutons de sa chemise, comme si ce simple geste, il pourrait l’aider à aller mieux. Bien qu’ils aient été à la fin de Décembre de cette année l’été semblait vouloir ne pas finir par. Au lieu de la neige et la glace étaient les prairies tapissées de fleurs odorantes et la température ont continué à être d’environ trente degrés. Voilà pourquoi James avait pris une mauvaise habitude de jeter en bas d’une Budweiser après l’autre maudissant la chaleur et l’humidité; par conséquent, son estomac a été définitivement cultivé et le uniforme couleur kaki de adjoint shérif adjoint avait commencé à garder étroitement. En dépit de la science officielle était encore loin de trouver une explication plausible de ce phénomène incompréhensible, les experts du monde entier ont convenu que le climat était définitivement devenu fou et il est peu probable d’être de retour à la normale. Pour étayer leur théorie, ce qui d’abord beaucoup avaient jugé absurde, en divers endroits sur les déserts de la planète qu’ils avaient commencé à prendre la place des prairies et vice versa. Des écosystèmes entiers avaient emballé et ont été rapidement déplacé à la recherche d’une vie meilleure, laissant béante chercheurs de nombreuses disciplines. James arrêta et leva les yeux vers le ciel étoilé, puis couvert ses oreilles pour essayer de s’isoler au moins pour un moment du bruit autour de lui. Il ferma les yeux et compta jusqu’à dix, en respirant profondément dans l’espoir que les ouvrir serait trouvé dans son lit, enfin réveillé, Dieu merci, parce qu’il avait seulement été un mauvais cauchemar. Par ailleurs, si seulement pour embrasser à nouveau son fils immédiatement, il a même accepté de vous retrouver la victime de la blague orchestrée par un Reality Show auteur collant. Mais quand elle a ouvert ses yeux et ses oreilles, il mis à nu trouvé en attente pour lui les mêmes voix et la même agitation chaotique de corsages fluorescentes scintillantes de givre, les mêmes éclairs de couleur pour couper à travers l’obscurité et hurlante mêmes chiens fatigués confus. Il y avait ceux qui ont donné des ordres et qui a distribué du thé chaud et café, deux personnes équipées de tapis et un crayon, poser des questions ici et là prendre des notes, un gars superbe en face d’un champ radio marquait parties d’une carte topographique en utilisant un marqueur Sharpie à partir de la pointe gigantesque. James a poursuivi ses pérégrinations et sa femme Eve Il lui prit le bras, l’accompagner dans sa démarche furieuse et en tirant dans une tentative pour l’arrêter. Une autre femme a été traîné loin par sa taille et par sa foulée, mais elle était un pied de haut sur lui et il était maigre et musclé, l’Europe du Nord classique avec de longs cheveux blond cendré et les yeux bleus si clair que, à première vue il pourrait même sembler albinos. Poêle à être tiré comme une remorque le frappa un remorqueur pour le forcer à arrêter, il a planté dans ses yeux.

“Quoi?” Il a dit, agacé.

“Et demandez-vous? Vous devriez aller vous voir quelque part, alors il serait juste être seul..”. , dit Eve. James renifla.

“Pourquoi ne pas vous donner un calmant le Dr Parker?” Elle le serra immédiatement après avoir utilisé un ton que James a jugé trop prévenant.

“Avez-vous insistez sur cette histoire? Voulez-vous me dire pourquoi devrais-je prendre un sédatif?” Elle a dit nerveusement. Avant Eve pourrait répondre intervint le Dr Adam Parker, qui, avec sa belle moustache et des lunettes rondes combinées papillon inévitable intellectuel ressemblait à un mannequin échappé d’un magasin d’antiquités.

“James, tu me écoutez s’il vous plaît! Elle n’a pas dormi depuis plus d’un jour, il a rempli complètement les yeux de sang et les veines de son cou et les tempes dilatées. Je lui dis cela pour son propre bien, il doit se reposer un peu, car aller comme cela est susceptible de s’effondrer en quelques minutes. Je suis sûr que si elle était laissée pour mesurer la pression, l’aiguille donnerait des valeurs de peur” sérieusement expliqué regardant vers le bas les yeux minuscules de couleur claire.

“Tant que Harry est pas là, je ne veux pas me reposer, comprendre? ! Et si vous restez ici pour attendre qu’il se traduira par l’effondrement, puis je collapsait” Elle a dit James à la recherche d’une voix rauque sur le médecin: il essayait d’identifier, parmi la foule qui a distribué le café.

“Et puis comment je me sens ou ne pense pas que mon entreprise est, et si..”. se poursuit, quand il a obtenu Helen. “Excusez-moi”, a-t-il dit, en posant une main sur son avant-bras libre James pour gagner sa considération. Eve a remarqué le geste et lui lança un regard de jalousie ou peut-être simplement revendication de la propriété, Helen a tenu son regard installer un air de défi l’étoile du shérif épinglé sur sa poitrine, puis se tourna vers James:

“Je dois retourner à la base pour l’organisation de la journée de demain”, elle l’a informé serrant un peu plus d’adhérence sur son bras dans un geste de solidarité, et Eve l’a poignardée à nouveau avec ses yeux.

“Bien sûr, je comprends”, il hocha la tête en se mordant la lèvre supérieure.

“Bon. S’il y a des nouvelles appelez-moi, s’il vous plaît”.

“D’accord, le patron, je vous tiendrai au courant. Merci pour tout”, répondit déprimé parce qu’il craignait qu’au lieu, pour ce soir, pas de nouvelles, il n’y aurait tout simplement été.

“Ne donnez pas, je suis sûr que, à tout moment, vous verrez Harry sortir son vélo là-haut au-dessus de l’allée”, elle a essayé de l’encourager.

“J’espère que vous avez raison… mais je ne peux pas comprendre pourquoi il l’a fait. Dernièrement, nous avions même pas réprimandé, nous n’avons pas donné une seule raison de fuir la maison..”. conclut-il, en secouant la tête lentement.

“Je ne pense pas qu’il a couru loin de la maison, sinon vous auriez au moins laissé une note afin de vous faire sentir coupable”, elle objecte Helen après avoir pensé à un moment. “Dans tous les cas, essayez de tenir, vous verrez que tout ira bien. A demain”, il a fini, puis se éloigna dans la direction de la voiture de service en ignorant délibérément la veille. Avant d’entrer Jeep pause pour donner des instructions aux agents et aux bénévoles afin que le lendemain à l’aube, en l’absence de nouveauté, tout le monde sait exactement quoi faire et n’aurait pas perdu un temps précieux dans le petit entretien. Eve se tourna vers James.

“L’amour… Je ne vais pas insister, mais pourquoi prenez-vous pas quelque chose? Peut-être une légère chose, qui ne dormira pas, mais au moins qui vous aidera à vous détendre”.

“Je n’ai pas expliqué” il a cassé assez fort que tout le monde se retourna pour regarder, “Je n’ai pas l’intention de se détendre! Dans le cas où je ne vous avais pas remarqué, sont dans ces conditions parce que malgré tous les efforts que nous ne pouvons pas trouver notre fils! Il n’y a aucune trace de lui ou de son vélo de montagne dans les cinq miles, et si vous me demandez ce que je ne comprends pas comment voulez-vous rester si calme, et surtout ne comprends pas pourquoi on n’a pas encore décidé d’appeler le professionnels! Il est maintenant clair que Harry a été kidnappé et malgré toute leur bonne volonté ces gens nous aidera certainement pas le trouver!”

“Oh, vraiment? Donc, si vous pensez de cette façon parce que si vous regardez seul, son fils?” Il a souffert de l’éleveur Beagle qui avait les chiens improvisé. Son partenaire a répondu avec un regard vide et haussa les épaules.

“Un enlèvement? Nous sommes une famille normale vivant dans un village éloigné des agriculteurs et des pêcheurs, qui kidnapper notre fils? Et dans quel but?” Elle a dit Eve perplexe.

“Je ne sais pas, ce que je sais est que nous devons appeler les professionnels, je vous ai dit! Qu’est-ce que nous espérons, que notre Harry nous ramener ceux là” James a retiré, indiquant bricolée équipes de recherche mis en place par le peuple du pays; tous rentraient au camp de base, car alors était tombée sombre et continuer la recherche aurait été impossible. Les hommes et les femmes qui sort en petits groupes de la brousse, épuisés et en détresse, et le contact avec les yeux délibérément évité avec Eve ou James. La plupart se sont reposés fusées broyées et sacs à dos avec lassitude déprimées, expressions échangeant un gars appelé haut et fort que le chien avait plongé dans la brousse chassant un lièvre et un autre a glissé dans le siège préparé à l’intérieur d’une tente.

“Mais pourquoi, jusqu’à présent, ils ont peut-être mieux fait vos collègues et votre patron? Il a fait mieux le shérif?” Il rétorqua avec colère en montrant Eve Helen qui donne les dernières directives. James allait répondre, mais le médecin a mis sa main sur son épaule pour attirer son attention.

“Je ne veux pas paraître… James, ne soyez pas offensé si j’Intrusion ne, mais je ne crois pas que son fils ait été enlevé par quelqu’un. Elle sait que Harry n’est pas un enfant comme tout le monde, les lieux communs qui laisserait complètement indifférent un autre enfant, comme une chute de la bicyclette, peut avoir causé un traumatisme émotionnel. Harry aurait perdu tout sens de l’orientation, ou il pourrait..”.

“Sauvez votre souffle!” Cria-t-il brusquement James secoua la main. Helen était déjà assis dans le siège du conducteur de son Cherokee et était sur le point de démarrer le moteur, en l’entendant cri perçant ouvrit la porte et sortit sa tête de la voiture pour voir ce qui se passait. James avait approché le nez quelques pouces de celle du médecin et semblait sur le point d’exploser et, sachant combien il avait détestée, elle craignait qu’il ne pouvait commettre un non-sens. Certains des volontaires se dirigeaient vers les deux prétendants à l’intention de calmer tout le monde, Helen essayait de comprendre si elle ne convenait pas d’intervenir en personne.

“Regardez, mon fils n’est pas un idiot, que le syndrome de Down! Harry est allé pêcher seul dans Payson coin million de fois, sait monter son vélo et ne se perd pas de voyager à cinq miles damnés. Je me fais bien, docteur?” James criait quand un mouvement brusque derrière la foule a attiré l’attention d’Hélène, elle serait en mesure de reconnaître la forme même à une centaine de miles.

Le cœur de Helen se mit à battre sauvagement. Tout comme il a dit quelques minutes avant que James, le garçon avait matérialisé la haie qui bordait le côté est de la propriété. Harry avait utilisé le dernier peu d’énergie pour marcher rapidement le chemin escarpé qui a pris fin à la porte d’entrée du jardin, et là, il avait cessé de regarder la scène haletant. Il ne comprenait pas ce que toute cette mobilisation, mais est resté fasciné à la regarder comme avant un film, soulagé que ses parents étaient tous les deux là-bas et au début, il pensait qu’ils étaient bien tous les deux.

“Dieu merci”, murmura-t-elle Helen posa ses mains à sa bouche, a sauté de la jeep et courut vers Harry qui avait quant à lui fait quelques mètres et arrêté non loin de James. Il avait l’air curieux et étonné tout ce cirque dans la tourmente pendant quelques instants, puis est sorti de la moto et est tombé à genoux comme si la police avait abandonné tous ensemble.

“Harry!” Clamaient Helen l’a vu tomber, d’autres se retourna pour regarder, puis a explosé immédiatement dans un grondement d’exultation suivi d’applaudissements euphorique libératrice. James a été le premier à atteindre son petit ami et littéralement arraché des bras de Helen.

“Papa, tu es pas fou, êtes-vous? Je sais que je suis en retard, mais ce n’est pas ma faute. Je dois me endormir”.

“Tu es endormi?” Il fait écho à James. “Tu manque de la maison depuis hier deux heures et il est huit heures du soir! Avez-vous été à la maison de trente heures, vous pouvez savoir où diable étais-tu?” Il rugit alors le saisissant par les épaules courbes.

“Je… comme hier?” Dit Harry perplexe de se mettre à la recherche d’une justification, mais ne sachant pas quoi dire à son père avait l’air si coupable. Ses yeux se mouillèrent et ses lèvres se mirent à trembler, il pleurait parce qu’il était convaincu que personne ne l’aurait cru.

“Ça suffit, ne voyez-vous pas qu’il est malade? le laisser seul!” criât Eve bousculade James. Puis Harry la prit par la main et l’aida à se relever. “Ne vous inquiétez pas du miel, il est normal! Allez, nous allons aller à l’intérieur” , murmura-t-elle encerclant son dos protectrice. Avec un clin d’œil a invité le médecin à les suivre, et James, encore hébété, il les regardait se dirigent vers la maison. Il voulait aller avec eux, mais ne pouvait pas bouger un nerf: la décharge de stress était arrivé sous la forme d’une vague soudaine de fatigue dont contre-courant avait apporté en haute mer toute énergie résiduelle. Le chien soudainement Harry sortit des roseaux qui bordent la bande verte à l’arrière de la maison et avons couru en remuant la queue.

“Toby!” Dit Harry tendre la main pour le caresser, mais de façon inattendue le chien arrêté quelques pieds de lui et fit un pas immédiatement en arrière d’un mètre pour éviter le contact. Il leva son museau et huma l’air, baissa les oreilles et son dos voûté laissant tomber la queue en arrière, au milieu des pattes postérieures. Il renifla encore et encore loin du garçon, immédiatement après les piqua poils du dos et se mit à lui gronder contre montrant les dents. Enfin, il a pris sur lui-même, prêt à attaquer.

“Toby..”. murmura Harry déçoit en mouvement vers lui, James sentit ce qui allait arriver et se lance dans une course avec l’intention d’éviter le pire. “Toby, mais..”. avait à peine le temps de dire, l’instant le chien a sauté sur Harry le faisant tomber et mordit son avant-bras, elle avait instinctivement levé pour se protéger, puis se tenait avec son nez dans un centimètre de son visage et il reprit lui gronder menaçant. James ceinturé le chien et le souleva le sol pour le rendre inoffensif, mais se sentait tortiller si fort qu’à tout moment il aurait échappé. La sensation de gouttes de sang l’a informé que les griffes des pattes postérieures du Collier puissant lui avait valu une coupe à la cuisse de la jambe droite. “Rapidement, le faire entrer, je ne peux pas le garder”, criât-il, puis Eve. Elle a aidé Harry à ses pieds et l’ont traîné dans la course de la maison, le médecin a pris le sac en cuir et se hâta de les suivre. James laisser aller, le chien est allé donner quelques aboiements et parfois fatale à coup la porte maintenant fermée et immédiatement couru vers le trou dans sa niche en bois, où il a continué à japper et hurlent pendant un certain temps. James a déménagé avec l’intention d’aller pour le punir, mais a abandonné après seulement une étape parce que sa jambe était trop douloureux. “Nous avons raté même le chien fou..”. murmura-t-il abasourdi se grattant la tête. Ce balancement des émotions l’avait détruit.

Il était tard, et les bénévoles étaient très fatigués, mais Helen a toujours l’ordre de démanteler le camp de base parce que ces équipements seraient utilisés s’il y avait eu une nouvelle urgence ailleurs. A la fin des opérations a remercié ceux qui ont participé à la recherche et a rejeté tout le monde, sauf le chauffeur d’ambulance, il aurait pensé le Dr Parker a été déterminé que le garçon était bien. Depuis James était encore hébété Helen pris la peine d’apporter votre VTT dans le hangar, il savait ce que Harry nous a gardé et combien il serait en colère si le lendemain matin, il avait trouvé jeté sur la pelouse. Il se pencha sur le vélo dans l’herbe et a repéré la montre de l’enfant, il a dit qu’il devait avoir perdu quand il est tombé à genoux et se glissa dans la poche de poitrine de son uniforme avec l’intention de le retourner dès que James. Il saisit le guidon et remarqué qu’il était recouvert d’une luminescent poudre fine couleur bleutée, un geste automatique a essayé de gratter avec l’ongle du petit doigt, mais une petite incision dans le doigt lui a envoyé un serrement si pénible pour lui faire maudire immédiatement puis il haussa les épaules et a commencé à pousser le vélo à l’hôpital. James récupéré et pris quand il était arrivé à la porte cabane d’étain.

“Qu’est-ce que je vous disais?” Dit-elle avec un grand sourire sur son visage.

“Comme d’habitude, vous avez aussi le centre cette fois-ci”, il a admis, “mais il me fait mourir de peur. Et puis le chien… vous avez vu ce qu’il a fait? Jusqu’à hier, personne ne l’aurait rêvé de se comporter de cette façon”.

“Les chiens sont spéciaux, probablement Harry portait une odeur qui ne l’aime pas. Maintenant, ne pas ruminer le cerveau plus qu’ils ne devraient, la chose la plus importante est que votre petit ami est de retour à la maison et la plupart de tout ce qu’il est correct”.

“Tu as raison… mais je voudrais vraiment savoir où il a passé tout ce temps… ont aucune idée combien de temps étaient ces trente heures?”

Helen ne lui dit pas, mais il savait que lui, parce qu’il avait toujours été un lien inexplicable vers le garçon.

“Ne vous inquiétez pas, tôt ou tard, vous dira tout. Mais vous savez comment il est, ne pas essayer de forcer ou d’élever une barrière infranchissable et se terminera en lui-même… être patient et le laisser décider quand tout vous dire”, elle a conseillé secouant doucement une main avec elle pour lui remonter le moral et, comme cela est arrivé à chaque fois que leurs corps se touchent, ce contact à la fois a donné une sensation semblable à un léger choc électrique. James retira sa main embarrassée, puis hocha la tête pas convaincu parce qu’il était en train de mourir de curiosité et voulait interroger immédiatement son fils qu’on lui dise ce qu’il avait fait pendant tout ce temps.

“Maintenant, je dois y aller, il est très tard. Prenez quelques jours, vous avez détruit l’air” a dit Helen de clore la discussion.

“Je ne sais pas, je vais y penser”.

“Que voulez-vous dire?”

“Tu sais, si je suis plus d’un jour enfermé dans la maison, il finit fou. Et puis Harry fera bien distrait, tout ce qu’il est jamais arrivé. Je suis sûr que le retour plus tôt aux habitudes Camp Scout et ses toujours mieux sera, pour lui et pour nous tous”.

“Et alors?”

“Je pense que demain je retourne au travail”, James a fait remarquer, elle le gronde avec ses yeux, mais il savait qu’il ne pouvait pas vous forcer à rester à l’écart du travail.

“Il est de votre décision, mais essayer d’être près de lui”, dit-il, et il hocha la tête à nouveau.

“Demain Eve aller au travail?”

“Sachant que je pense, et cette chose ne vient pas juste pour le comprendre. Parfois, il semble que les deux d’entre nous ne se souciait pas des montants à rien”.

“Ne dites pas que, vous savez que nous ne sommes pas tous égaux dans la démonstration de nos sentiments. Cependant jusqu’à ce que tout est de retour à la normale ne vous faites pas vivre, sinon je vous envoyait à la maison” , a conclu Helen pose le vélo, puis il approchait de la porte du hangar et est allé.

De retour à la maison James est sorti du médecin et a couru après lui.

“Dr Parker… Adam..”. elle a appelé, et il a ralenti son rythme. “Ne vous inquiétez pas James, il est bon. J’ai soigneusement visité Harry et, sauf pour celui qui a fait le chien n’a pas une égratignure sur lui. J’ai appliqué un bandage léger sur son bras, mais Toby est en bonne santé et vaccinée, et la morsure ne céderai pas les conséquences” elle l’a informé qu’ils ont continué à marcher vers son Guzzi.

“Ouais, le chien… pensez-vous que ça lui a pris?” Elle a demandé à James qui l’accompagnait.

“Je ne sais pas, je ne suis pas un vétérinaire”, a déclaré Parker sec. “De toute façon, j’administra les gouttes au garçon et bientôt fera un sommeil agréable, devrait atteindre rapidement ou de trouver le sommeil”, il a ajouté, s’arrêtant devant la moto.

“Il a dit quelque chose?” Insista James.

“Il est un peu confus, dit qu’il ne se souvient de rien. Maintenant, je dois y aller, je viens de recevoir un appel de Roses” conclu en montrant un clignotement de la led sur le téléavertisseur.

“Merci pour tout, Doc. Au revoir”.

L’homme a dit, en montrant un léger sourire et James a commencé à partir, mais après deux étapes, dès que James a gelé. “Dr Parker?” Elle a appelé, et ils poussa un soupir agacé parce qu’il semblait que l’homme n’avait pas d’aller vraiment de le laisser aller.

“Écoute, je… en mots pas que je me entends si bien, mais… Je suis désolé..”.

“Peu importe, il est correct. Maintenant, il va à son fils” happé un autre, et James obéit.

Le médecin fit signe au conducteur de l’ambulance qui pourrait aller, puis a laissé tomber le sac avec les outils dans le sidecar de son Guzzi Sport Quinze de 1937. Il a pris une peau de chamois de la boîte à gants et retiré l’humidité de la patine de la selle, un Quelques instants plus tard il rugit sur.

Maintenant que l’alarme avait cessé, en proie James se trouvait à un avant fatigué jamais ressenti. Regardant les étapes a été saisi de vertige et a dû tenir à la main courante pour le soutien. Pour atteindre l’étage a pris un temps qui semblait sans fin et une fois arrivé sur le seuil de la chambre, il est provisoirement à la porte. Harry était couché sur le lit avec les yeux fermés, Eve était assis à ses côtés et dessinait avec son index des cercles invisibles sur son front pour l’aider à se détendre. James a regardé la réplique grandeur nature du masque d’or de Toutankhamon Pharaon accroché au mur opposé à la porte, puis a couru ses yeux le long d’une bande de Hiéroglyphes jusqu’à rencontrer une photo du plateau de Gizeh prise du satellite et à côté de cette affiche dimensionnelle de reproduction du sphinx. Il a continué à regarder le modèle d’un navire solaire reposant sur une étagère et a suivi la piste du Nil joué sur le mur, ce qui a conduit ses yeux jusqu’à sa femme.

“Si vous n’êtes pas faim au moins voir le sommeil, le médecin a dit que vous devez vous reposer”, il a dit à son fils. James est venu et elle semblait encore plein de ressentiment pour la façon dont il a attaqué Harry, puis un pas de côté pour lui donner de la place et il s’assit à côté d’elle avec prudence. Il prit le bras bandé Harry et le souleva doucement, il ouvrit les yeux et surpris semblait incertain, parce qu’il craignait que son père aurait commencé à se plaindre.

“Comment vas-tu, petit professeur? Il vous fait si mauvais?” Elle a demandé à la place James affectueusement, il a été soulagé, parce que son père était en colère, il n’a pas utilisé de l’appeler par ce surnom. “Ensuite, vous ne l’avez pas avec moi? “Elle a demandé de toute façon d’avoir une certitude absolue.

“Bien sûr que non”, dit James, souriant légèrement. Harry sourit et ses yeux brillaient.

“Je n’étais pas en colère avant même, il est juste que vous avez fait là..”. il a commencé à ajouter, mais Eve pincé sa blessure à la jambe le regarder et il fit une grimace parce qu’elle l’avait pris juste à l’endroit où le chien l’avait blessé.

“… il est que nous avons été si inquiet ..”. il a corrigé, puis en baissant la tête.

“Papa et moi avons été tellement peur pour vous, pourquoi nous étions si nerveux”, dit-elle Eve.

“Oui, ma mère a raison”, James a accepté, “nous avons été très inquiets au sujet de vous”.

“Je ne voulais pas te faire… c’est juste..”. il a commencé le garçon, mais se tut parce qu’un morceau dans sa gorge l’a empêché de continuer, puis a claqué certaines frappes nerveuses contre le bord du matelas pour soulager la frustration.

“Ne vous inquiétez pas, maintenant il est bien. Ne pas parler plus, d’accord?” Suggéra James avec un clin d’œil. Harry sourit à nouveau et regarda la constellation d’Orion peinte au plafond, fait avec une peinture jaune spéciale fluorescente qui a fait briller toute la nuit. “Ensuite, nous irons en Egypte même?” Nous leur avons demandé, en prenant courage. James a essayé d’imaginer ce qui arriverait si son fils était perdu dans une casbah ou au milieu d’un de ces marchés encombrés de quartier des touristes, il a dit qu’il serait sans doute jamais revoir et bridé. Il regarda son cœur des brochures embrayé coincées entre deux volumes dans la bibliothèque, puis ne sachant pas quoi dire tourné vers Eve. “Bien sûr, nous irons là-bas, si je ne me trompe pas, nous avons décidé ce sera votre cadeau de Noël”, elle a confirmé.

“Il est fantastique”, a dit le garçon excité. “Merci”, puis il a ajouté, en les tirant à la fois pour lui-même avec ses bras courts et trapus.

“Mais vous devez être très prudent et d’écouter tout ce que vous dites”, Eve souligné, et un signe de tête Harry.

“Vous devez promettre”, a souligné James dehors.

“Je jure Amon Ra” il a confirmé solennellement Harry.

“Bon. Maintenant, nous allons nous coucher parce que nous sommes détruits et vous ferons la même chose. Nous sommes d’accord?” Sa mère a suggéré de se lever, James a fait la même chose.

“D’accord”, dit Harry.

“Bonne nuit, petit professeur” flexion James lui a souhaité pour embrasser son front.

“Bonne nuit, papa”, dit Harry, alors quand James était à la porte le rappela. James arrêta et se tourna vers lui, Eve passa et sortit, mais arrêté dans le couloir pour écouter.

“Papa, je n’ai pas dit un mensonge. Je ne me souviens pas vraiment ce qui est arrivé. Je me suis réveillé tout à coup, et..”.

“Peu importe, je vous ai dit de ne pas inquiéter. Ce qui importe est que maintenant nous sommes tous ensemble à nouveau”, elle l’a assuré.

“Bonne nuit”, répétait-elle, puis un pas, mais le garçon l’a appelé le forcer à nouveau à arrêter.

“Papa?”

“Oui?”

“Papa, qu’est-ce que ça dit que je suis Down?” Harry lui demanda-pourpoint, James sentit son tortiller de l’estomac et se haïssait d’avoir utilisé ce mot en sa présence, mais sans le savoir. Il se maudit pour briser le seul tabou de sa vie et son esprit de course arrière presque seize ans, une belle matinée ensoleillée d’un jour comme les autres. Dr Parker avait choisi le matin ensoleillé pour lui dire que son fils avait des problèmes au niveau génétique, et cette anomalie, ce chromosome supplémentaire, il serait une personne “différente”. Il va aurait subi une intervention chirurgicale, sans la moindre préparation les nouvelles et sans participation, la présentation à la question froidement comme s’il prenait une classe abstraite dans une classe universitaire. A ce moment, James avait découvert la signification du mot “haine” parce qu’elle détestait le médecin pour ceux de ses voies éternellement indifférent. Il pensait que si quelqu’un avait signalé qu’il venait assis sur une bombe prête à exploser, il ferait ce que son geste d’habitude insupportable avec sa main, et il a répondu: “Eh bien, nous verrons ce que nous pouvons faire à ce sujet”. Il se souvenait dans un moment avait affalé tous les projets qu’il avait fait sur son enfant, à ce moment-là, il se rendit compte que dès ce moment lui et Eve devrait revoir la façon dont ils vivent. A partir de là, ils devraient penser écarter surtout les coups, parce que Harry aurait jamais atteint l’autosuffisance complète et aurait probablement fait l’objet de la méchanceté des gens déjà à partir de la maternelle. Très souvent James avait mis en doute Dieu la raison pour laquelle il était tombé à lui, presque comme si elle était une insulte personnelle ou importuner, avait demandé à plusieurs reprises si cela était une punition pour quelque chose qu’il avait fait et, le cas échéant, à chose. Mais quand il a pris Harry pour la première fois tous ses doutes et l’amertume avaient soudainement disparu et, dans le temps, il avait alors appris que son fils était quelque chose d’incroyable. Quelque chose de différent, en fait, pas le pire, et avait donc fait la paix avec Dieu. Alors qu’il cherchait les mots pour répondre à James avala quelques fois, il a estimé que le temps était en vol. Harry continua à regarder bouche bée en attente d’une réponse, ses yeux plissés et la langue reposant sur la lèvre inférieure un peu saillante, et il ne pouvait pas dire si depuis que son fils avait demandé que la question avait passé trois secondes ou trois heures. “Tu veux dire… tu veux dire… “il balbutia, incapable de terminer sa phrase.

“Cela signifie simplement que vous êtes spécial… mais vous saviez ça!” Elle a dit Eve de retourner dans la chambre pour prendre le crochet James.

“Va dormir, et cette fois je serai en colère!” Il a ajouté avec une certaine impatience rabattant les couvertures, puis il éteint la lampe sur la commode et prit le bras de James pour le traîner.

James resta immobile sous les draps avec ses bras croisés sous sa tête et a continué à balayer le plafond était trop fatigué pour être en mesure de s’endormir et ne pouvait pas arrêter de penser revenir sur les heures de cauchemar. Il a entendu la télévision soit en bas des pas calme et la lumière de sa femme dans l’escalier lentement. Eve entra dans la pièce, a retiré le clip de ses cheveux et l’a placé sur la commode, ramassé brosse et chemise de nuit et entra dans la salle de bain sans lui demander un seul coup d’œil. Il la suivit des yeux jusqu’à ce que la porte de la salle de bain était fermée, alors seulement claqué avec colère une claque sur le côté de son oreiller. Eve avait cessé de changer de vêtements devant lui depuis longtemps, au fil des ans, ils avaient perdu toute l’intimité et la confiance, et ils avaient fait l’amour moins souvent, de sorte que James ne se souvenait même pas quand il était le ‘ la dernière fois. En plus de cela, elle avait toujours voulu faire dans l’obscurité, comme s’il avait quelque chose à avoir honte, et que James avait jamais aimé. En fin de compte, comme dans une trêve tacite, il avait cessé de chercher et elle avait commencé à nier, sans traumatisme, et James avait démissionné pensé qu’il était probablement coupable de leurs hormones ne sont plus en accord. Soudain, il vint à comparer avec sa femme à une mante religieuse: comme l’insecte tue son compagnon après le rapport qui ne sert qu’à procréer, de la même manière qu’elle avait tué leur relation après avoir Harry. Agacé par leurs propres considérations renifla et tourné sur le côté dans une nouvelle tentative de trouver le sommeil, Eve est retourné dans la salle tout en continuant à lisser ses cheveux avec vos doigts pour dénouer un nœud. Il a mis le pinceau sur la commode, il est le miroir une dernière fois et a glissé sous les draps. “Bonne nuit “, at-il dit d’éteindre la lumière, puis se tourna vers lui rendre.

“… bonne nuit?” Elle a dit James rallumant la lumière, Eve regarda nerveusement. “Pourquoi, maintenant ce qui est là? Ils sont détruits et je veux dormir!”

“Comment pouvez-vous être si calme? Notre fils a été passé un jour et demi, il est revenu avec des vêtements déchirés et des verres brisés, mais sans une seule égratignure. Non seulement cela, en plus de cela, il ne se souvient pas où il était ou ce qu’il a fait dans ce moment-là, nous avons cherché les mers et les montagnes et il n’y avait aucune trace de lui. Puis tout à coup, il était parti réapparu, comme par magie, et il est bien? Comme si elle n’a jamais eu lieu du tout? Et tout ce que vous pouvez dire est odiare “bonne nuit”?”

“Mais pourquoi pensez-vous maintenant que devons-nous faire? Voulez-vous appeler le FBI pour savoir ce qui est arrivé? Mon fils est rentré, ce qui est assez pour moi, et assez pour vous faire voir aussi!”

“Je ne peux pas”, murmura James en secouant la tête. Elle soupira-t-démolie. “Il a probablement été perdu, il aurait pu trouver refuge dans une grange ou un hangar pour la chasse et passé la nuit là-bas. Et peut-être qu’il ne veut pas nous dire parce qu’il craint notre réaction” , il a suggéré d’un ton conciliant tendant le bras vers l’interrupteur.

“Quand il a dit qu’il ne se souvient pas de tout ce qu’il ne mentait pas!” Il a insisté James.

“Comment pouvez-vous dire?”

“Tu sais bien que Harry ne dit pas de mensonges! Et en tout cas, ce fait change tout, nous devrons revoir la marge de confiance et de liberté que nous pouvons lui donner! Ceci est un grand pas en arrière”, conclut-il découragée.

“Mais pourquoi dites-vous cela? Je pense que vous exagérez”.

“Tu crois que j’exagère? Pensez si cela se produisait à nouveau, peut-être la prochaine fois que nous pouvons ne pas être la chance de le revoir! Vous savez combien de personnes disparaissent chaque jour sans laisser de trace?”

“Je ne se reproduise pas, de cela, vous pouvez être sûr!” Elle claqua prendre un déterminé. Impressionné par la sécurité en excès dans le ton de sa voix James regarda les curieux.

“Je veux dire que je pense que c’était juste une blague, je ne pense pas que le fera encore… et puis, comment pouvez-vous prétendre savoir ce que je ressens? Je suis épuisé, j’ai passé la nuit en blanc comme vous! Maintenant, s’il vous plaît éteindre la lumière, je vraiment besoin de dormir!”

James pensait des deux d’entre eux erraient la nuit dans les bois à la recherche de Harry, en criant haut et fort son nom, et se dit que peut-être qu’il avait jugé trop sévèrement. Eve n’a pas cessé de chercher un instant, même quand il était de retour au camp de base pour faire le point de la situation.

“Tu as raison… Je suis désolé, je suis injuste envers vous”, il a admis, et elle avait l’air sérieux. “Tu es pardonné”, dit-elle après un moment.

“Êtes-vous sérieux?”

“Oui, à condition que vous me laissez maintenant dormir un peu… Je vous en prie, j’ai tant besoin”, Eve a insisté, puis se tourna de son côté et recroquevillé. James éteint la lumière et se tourna vers elle, il a fait sa poitrine à son dos et glissa ses genoux dans le creux de ses jambes pliées, puis il posa doucement sa main sur la hanche et venaient encore un peu. Il a osé naïvement espérer que l’incident contribuerait à les amener à rouvrir une discussion fermée maintenant, mais en réponse, elle a enlevé sa main et a laissé tomber un peu plus loin. “Je dis bonne nuit” souligné poussant vers le bord du lit pour sortir de ce contact.

“Bonne nuit”, dit-elle James irrité et déçu, puis se détourna.

Après avoir continué à changer de position et tourner pendant une demi-heure à la fin James avait succombé à la fatigue, l’affichage réveil numérique indique zéro trois et sept et il ronflait bruyamment pendant plus de quatre heures. Eve posa une main sur son épaule et le secoua vigoureusement, tout ce qu’il a marmonné quelque chose en réponse à protester et lui blotti tirant la feuille. Elle se mit à compter mentalement et avant qu’elle ne se dix James ronflait encore une fois, plus fort que jamais, puis a allumé la lampe et l’a étudié pour vous assurer qu’il dort vraiment à poings fermés même. Quand il était certain qu’il ne se réveillerait pas tirer même un coup de canon a soufflé la lampe et a pris une lampe de poche dans le tiroir de la commode, tranquillement glissé hors du lit et après avoir porté la robe monta l’escalier au grenier. Dans le grenier, il est allé à la recherche d’un élément défectueux de la plinthe en bois, quand il avait trouvé écarté la table et atteint dans la fente pour retirer un vieux sac en cuir. Il a ouvert la fermeture éclair et renversé le contenu sur un tapis poussiéreux, choisit ce dont elle avait besoin et descendit les escaliers. Il est retourné dans la salle agrippant un flacon qui avait déjà enlevé sa casquette et a marché autour du lit pour se rendre à James, il est arrêté devant et après une brève hésitation, il a placé la bouteille juste sous votre nez pendant quelques secondes. Il grimaça et tout à coup ouvert ses yeux, ouvrit la bouche pour dire quelque chose, mais ne pouvait pas parce qu’il est tombé instantanément dans un sommeil encore plus profond. Immédiatement après Eve est allé dans la chambre et administré le même traitement à Harry, qui avait la réaction identique de Jacques, alors il est tiré d’une poche de sa robe un objet semblable à une pince métallique qui a pris fin avec un hémisphère magnétique placé sur le dessus d’une tige télescopique. Il a tiré brusquement pour se la tête du garçon, saisit la pince et a atteint la tige à son visage alors qu’il se demandait comment il ne pouvait pas être le moins désolé pour ce qu’il faisait. Elle le regardait même pour un moment avec le bras suspendu dans les airs, découvrant encore complètement indifférent, et finalement mis dans un dispositif pragmatique dans son nez parce qu’il était pressé de se rendormir.

Le bureau du shérif Rockland contrôlé toute la côte du comté de Knox et une grande partie de la colline derrière lui. Il avait été placé à l’intérieur d’un ancien bâtiment néo-classique dans une campagne, près de la province qui unissait South Hope à Rockville et, compte tenu de l’immensité du territoire qui a été parfaitement réduit en esclavage, Helen se traîna les étapes jusqu’à ce que “entrée encadrée par des colonnes blanches trapus qui ont soutenu la frontons, marmonna un message d’accueil l’agent Dower qui faisait son tour dans la guérite et se glissa furtivement dans le couloir le long contrecœur leurs pieds. Elle n’a jamais été aussi heureux de travailler dans une ville si tranquille, il savait que, selon toute probabilité le matin durerait loin sans peine et elle aurait eu le temps et la possibilité de récupérer. Il se sentait un grand besoin de s’asseoir et de rester aussi longtemps que possible avec vos yeux fermés, parce qu’elle semblait se désagréger; En fait, il avait passé toute la nuit à essayer de bannir de son esprit l’image du garçon effrayé accroché au guidon de votre vélo. Il marchait dans le couloir avec sa tête pointant directement au bureau, répondant aux clins d’œil et grogne aux salutations des agents qu’il a rencontrés le long du chemin.

“Helen” a tenté d’intercepter la réceptionniste avec sa voix criarde, mais elle lui lança un regard de souffrance, levant un bras, comme pour dire “de quel qu’il soit peut attendre”, et a tiré sur son chemin droit. Cindy regarda déconcerté loin parce qu’ils ne s’attendaient pas à une réponse comme ça, alors haussé les épaules en se disant “pis pour elle”. Pour un moment Helen se sentait coupable d’être impoli de lui, immédiatement après avoir été saisi par le soupçon que probablement, à en juger par l’inquiétude qu’il avait pris dans sa voix, ce matin n’a pas été aussi calme qu’il l’avait espéré. En ouvrant la porte de ses yeux a fermé le bureau et a commencé un bâillement qui a pris fin lorsque la porte derrière lui était fermée.

“Bonjour!”, Dit une voix masculine inattendue son surprenant. Malgré encore engourdir les sens et la vue brouillée à cause de deux larmes massives, Helen a constaté que la figure et la voix vaguement familière. Il se frotta les yeux plusieurs fois, et quand voir ses coups de fonction avait l’air frustré qui affalé dans son fauteuil. Dr Stevenson a été le dernier absolu avec lequel il voulait avoir à faire ce matin.

“Ce matin, avez-vous obtenez une prise confortable”, il constaté en vérifiant sa montre, puis a atteint pour son jus d’orange rouge, mais elle l’a forcé de se rétracter le bras avec un regard pointu. Comme il cherchait les mots pour lui répondre de la manière la plus appropriée, elle lui a donné une paire de éraflure violente le petit doigt de sa main droite, qui a gardé le démanger fâcheusement de la nuit précédente. “Quelle belle surprise”, murmura mélancoliquement, “Je viens au travail après deux nuits sans sommeil consécutives et je trouve un gars assis tranquillement dans mon fauteuil, les pieds croisés sur mon bureau. Et pour empirer les choses l’homme, qui vient d’ailleurs enlevé mon petit déjeuner, ce n’est pas une personne ordinaire, mais un coroner. Et s’il y a un coroner dans mon bureau, alors il y a un cadavre entrant! Ai-je raison?”

Stevenson a à la salle à la morgue, de souligner que le cadavre était déjà sur la table, puis leva la main pour montrer ses doigts ouverts “V “de souligner que, en effet, les corps étaient deux. Au début Helen espérée que le médecin était là en passant et comme d’habitude n’avait cessé de les jouer l’un de ses choux d’habitude blagues, peut-être prendre escroquer avantage pour le petit déjeuner, mais en regardant en arrière, il a réalisé qu’il y son visage “il n’a même pas été l’ombre d’un sourire vague.

“Le ciel, quelle façon de commencer la journée”, murmura-t-il découragé. Il étendit ses bras comme pour se disculper et montra le tapis roulant couvert de poussière installés dans le coin. “Je garde toujours en forme?” Il a demandé. Elle se tourna nonchalamment vers le rouleau, mais juste un moment rappelé plus tard que ce fut l’un de ses tours habituels, la tête en arrière et ne tirant le surprit avec une main ouverte à nouveau tendue à son jus. Helen posa ses mains sur ses hanches et regarda agacé, puis il fit semblant d’essuyer quelques miettes de la table puis se arranger la chemise.

“Ne pas tourner pendant un certain temps..”. Helen se tournant autour de la table tandis que l’autre se tenait à céder la place, elle s’assit et rayé son petit doigt, bâillements à nouveau.

“Qu’est-il arrivé à votre doigt? Il semble combiné plutôt ce lis”.

“Que voulez-vous dire?” Elle a demandé, en regardant vers le bas pour le vérifier, jusque-là, n’a pas donné du poids à cet inconfort et la vision de son apparence légèrement le alarmé.

“Je ne sais pas, la couleur de la peau semble le début d’une nécrose… J’étais vous, je ferais un saut d’un dermatologue pour lui donner un contrôle” conseillé Stevenson saisissant son poignet à regarder mieux, mais elle a tiré brusquement sa main. “Peu importe mon doigt et me dire plutôt qui est là!” Il a dit, puis saisit son verre et a pris quelques gorgées de jus parce qu’il avait commencé à se sentir la gorge sèche.

“Je ne sais pas, ils avaient aucun document sur lui et sa voiture n’a pas de plaque d’immatriculation”, il a informé le médecin, et elle a jeté ses yeux vers le ciel, se maudissant parce que c’était la pire situation pour commencer une enquête. “Où sont-ils les trouver?”

“Apparemment, ces deux avant-hier soir étaient les épanchements strie et vous êtes isolé dans les bois derrière Camden Hill, près de Megunticook Lake. Qu’est-il arrivé après que nous ne pouvons pas savoir, ils les ont trouvées à l’aube ce matin, grâce à un appel téléphonique anonyme”.

“Vous avez dit avant-hier soir?” Helen lui a demandé, surpris.

“J’ai dit avant-hier soir”, il a confirmé.

“Et comment savez-vous qu’ils étaient là pour deux jours?”

“Tu sais combien d’années que je fais ce travail, est-ce pas?”

Elle hocha la tête alors qu’elle se demandait comment il était possible que les corps avaient été trouvés il. Au cours des deux jours précédents avait opéré dans cette région et par tous les moyens pour essayer Harry, comment pourrait-il pas remarqué une voiture avec deux corps à l’intérieur?

“Qu’est-ce qui ne va pas vous?” Il a demandé au médecin de remarquer son étonnement.

“Non, je pensais à autre chose”, mentit-elle. “Qu’est-ce qui lui est arrivé?”

“Je ne sais pas encore, je suis à ce jour seulement eu un coup d’œil, mais l’analyse exposée montrait aucun traumatisme d’aucune sorte. Lorsque vous vous sentez prêt à procéder à l’autopsie”.

“…nous procédons?”

“Bien sûr, je l’ai dit”.

“Et ce qui vous fait penser que je vais prendre part à l’autopsie?” Elle perplexe.

“Mon assistant a été donné malade et vous savez mieux que moi que l’examen nécrologique ne peut le faire seul. Vous venez de me remettre le couteau, il ne sera pas la première fois, non?”

“Malheureusement, non”, dit-elle d’un air dégoûté loin le verre encore plein de liquide demi-rougeâtre, “et je vous garantis que ce n’est pas le genre d’expérience que j’aime faire”.

“Je comprends”, dit gravement le médecin. “Qu’il?” Il a ajouté après une voix rauque indiquant le jus, même s’il avait attendu une minute sans boire serait déversoir, étouffés par sandwich à Helen. Elle hocha la tête, pensant que de l’appétit a montré que comme il avait goûté juste de revenir de jogging, plutôt que sur le point d’effectuer une autopsie. Puis il se demanda, il était grand et mince, où il pouvait l’entrée toute cette nourriture. Il avala dans un jus de lampée, puis essuya sa bouche avec le dos de sa main et se leva.

“Tu es prêt?” Il a appelé avec un sourire à ses lèvres débutez burlesques.

“Je suis prêt, mais je ne comprends pas ce qui est si drôle dans tout cela”, il a dit Helen agacé par son attitude.

“Rien, jamais ce devrait être amusant à faire une autopsie?” Il a accepté. “Je vais faire mon chemin”, a il ajouté, se dirigeant vers la morgue avec sa foulée dégingandé comme il continuait à sourire à lui-même.

James avait réveillé avec le sentiment d’avoir la tête percée d’un charpentier millions de clous et de pouvoir faire pour arrêter la salle de lui tourner autour d’elle avait pris plusieurs minutes. Tout d’abord le malaise avait presque inquiet, puis on lui a dit qu’il était probablement causé par le stress des jours précédents et le fait que vous ne l’avez pas assez reposé, il a donc décidé de ne pas trop vous inquiéter. Le bruit de la douche l’a informé que la salle de bain était occupée par sa femme, a alors décidé qu’il avaler deux de l’aspirine pour récupérer et il descendrait à faire du café, comment laver et robe penserait plus tard. Quand Eve est apparu dans la porte de la cuisine, tout habillé et avec un cheval avant-bras fine veste verte de pois, James venait de verser le café dans les tasses.

“Il est encore chaud”, il l’a informé l’invitant à s’asseoir avec un geste de la main.

“Je suis désolé, mais je suis en retard”.

“Ne pensez-vous pas que ce serait mieux si j’étais resté avec nous aujourd’hui?” Il a dit, déçu.

“Et vous pensez que je veux?”

“Ouais… mais vous pouvez au moins attendre que Harry se réveiller, vous savez ce qui est à peine de dire bonjour”.

“Je ne peux pas attendre plus longtemps, aujourd’hui sera une journée bien remplie, et Adam m’a demandé d’aller le plus tôt possible”.

“Mais pourquoi, quelques piqûres est incapable de les faire vous-même?” James laisser en réponse.

“Vous allez combattre aussi ce matin?” Eve passa contre-attaque en jetant les yeux au ciel. James haussa les épaules, baissa les yeux sur les toilettes et se mit à tourner lentement la cuillère pour dissoudre le sucre.

“Ce matin, je pensais que Harry aurait voulu vous ici avec nous, mais est apparemment plus important que votre travail. Comme toujours”.

“Ça suffit, je ne veux pas faire face à tous les jours les mêmes arguments”, dit-elle en levant les bras en signe de reddition. “Ne pas oublier d’avertir aujourd’hui Scouts que Harry ne va pas au tribunal, sinon ils vont envoyer le bus pour le faire et nous allons payer pour le voyage perdu”, a-t-il ajouté en direction de la porte.

“Je veux”, répondit James.

“Je serai de retour à cinq heures”, il a annoncé Eve sortant, elle avait déjà perdu quatre des six étapes du patio quand ils se ravisa et je suis allée.

“Parfois, je pense que vous devriez montrer un peu plus de gratitude au Dr Parker, au fil des années, il a toujours été proche”, James grondé regardant la porte.

“Je suis d’accord avec vous, souvent il a été si près que je ne comprends pas si vous êtes plus attaché au travail ou lui… parfois je me demande si je ne devrais pas être même jaloux”, James a répondu presque à voix basse, comme se parlant plus lui-même que pour elle. “Si tu me proposez de le prendre en vacances avec nous en Egypte ne sera probablement pas me surprendre encore plus”, dit-il.

Eve a répondu avec étonné que l’expression James semblait comme un “vous avez lu mon esprit, je viens de le délivre”, et il se redressa sur le tabouret. Un éclair indéchiffrable à travers les yeux clairs de la femme.

“Ne sois pas ridicule!” Dit-elle décidé peu de temps après, puis claqué la porte et comment chaque jour il a appelé Toby de l’emmener à travailler. James pensait qu’après tout il valait mieux de cette façon, après ce qui était arrivé la veille ne voulait pas le chien bourdonnez autour du garçon jusqu’à ce qu’il nous a quelque chose. Il a décidé après avoir bu son café en paix aurait préparé le petit-déjeuner et aurait pris conscience, puis lui faire un tour avec l’intention de le distraire et peut-être qu’il aurait l’occasion de lui acheter une nouvelle paire de lunettes. Dès que le bruit de la voiture Eve a disparu dans la distance, James entendit un grondement approche rapidement, puis a jeté la tasse vide dans l’évier et a manqué curieux. Il reconnaît instantanément l’hélicoptère, il était un faucon noir et avait aucun numéro ou par écrit, et tout autre signe de reconnaissance. Il volait lentement sur sa maison à une hauteur d’une trentaine de mètres tandis qu’un homme enveloppé dans un costume noir serré, avec une capuche et des lunettes étranges, dépasse de la porte agrippant ce qui ressemblait à une caméra. James pensait que quelqu’un était certainement pas un documentaire, donc couru à l’intérieur de prendre des jumelles pour mieux voir. L’opérateur a continué à sonder la zone sous-jacente jusqu’à ce qu’il réalise à encadrer dans les jumelles James, puis tiré brusquement en arrière et fermé la porte coulissante, un moment après que l’hélicoptère vira lestement et éloigné jusqu’à ce qu’il disparaisse derrière le feuillage arbres, vite qu’il était arrivé. James se gratta la tête ahurissement, puis ses yeux tombèrent sur le jardin et la vue des conditions dans lesquelles il avait été réduit l’a frappé comme un coup de poing dans le visage. Au cours des deux jours précédents, prises de choses plus importantes, il n’a pas réalisé les dégâts produits par le crépitement de toutes les paires de pieds. Il descendit et se dirigea vers le lit de fleurs peinant de croire qu’il était vrai, n’a pas été laissé au repos un semis. Il a commencé à faire une estimation approximative des dégâts, mais une voix inattendue le fit sursauter derrière lui.

“M. Robinson?” a demandé à un garçon; Il porte un gilet blanc et jaune et FedEx se tenait un paquet volumineux. Le vent disperse lentement la poussière soulevée sur le chemin de la camionnette. Il est considéré comme ce fut par le souci de la violette James avait même pas entendu venir.

“Oui…?” Il pourrait se demander douteux que contient le paquet, puis rappeler que quelques semaines plus tôt avait commandé sur Internet un modèle à l’échelle du plateau de Gizeh pour donner à son fils. Il a jugé une bénédiction qui était venu ce jour-là pour tirer, car rien de mieux ne pouvait exister des esprits Harry dans le monde, il était sûr que ce serait beaucoup plus heureux de passer le matin la construction du plastique plutôt que d’aller pour une promenade. Il aurait la possibilité de se livrer à une tentative de ressusciter ses parterres de fleurs bien-aimés, comme les nouvelles lunettes auraient pensé plus tard.

Stevenson est mort mini recorder elle et jeta en colère sur le bureau, a abaissé son masque autour de son cou et arraché les gants en latex. “Rien du tout, bon sang! “Il a dit, en ôtant son chapeau pour découvrir la tête presque chauve.

“… non rien?” Il fait écho à Helen.

“Pas un seul élément de preuve! Tout ce que je peux dire est que mes premières impressions ont été confirmées et que la mort a eu lieu il y a quelque trente-six heures, mais les victimes ne montrent aucune cause de mort”.

“Alors?”

“Je ne sais pas, est la première fois que j’ai une telle chose”, dit-il presque honte d’avoir à faire un tel aveu.

“Il y a toujours l’examen toxicologique”, a suggéré Helen nous l’espérons.

“Ne donner aucun résultat”.

“Comment pouvez-vous être si sûr?”

“Pendant que vous regardé fixement le plafond, essayant de ne pas vomir”, a-t-il expliqué, en montrant le coroner des tubes à essai, “je l’ai testé les tissus avec des substances les plus courantes sans résultats. Il ne reste plus qu’à analyser les échantillons que certains réactifs un peu plus de détails, mais je suis sûr qu’il restera rien de bon. “

“Et puis?” Il a demandé à Helen en détresse, l’enquête n’a pas été certain de départ bien.

“Je ne sais pas quoi penser. Il n’y a aucune preuve suggérant que peut se suicider ou qui peut avoir été drogué ou empoisonné, ou tués. Ils ont l’air trop détendue, même un contrat de nerf. Et ils devraient être en pleine Rigor Mortis, et semblent plutôt dormir, plutôt que d’être mort. Savez-vous combien de corps j’ai analysé dans de profession plus de trente ans?” Il a ajouté en notant l’indignation regard perplexe d’Hélène.

“Et vous avez pas d’autres indices? Par exemple, si elles avaient ou non “consommé”?”

“Ce qu’ils ont fait ou non est hors de propos par rapport à ce que nous recherchons. Il est comme si les deux étaient morts sans raison réelle, comme si leurs âmes avaient attendu de se endormir pour revenir une autre façon, ainsi, à partir de rien. À l’unisson”.

Elle le regarda avec les sourcils levés comme s’il rodomontades.

“Vous ne me croyez pas, hein? Et puis vous entendez ce qui est arrivé à ces gars-là”.

“Très bien, écoutez votre théorie absurde”, Helen l’a défié en croisant ses bras sur sa poitrine.

“Vous connaissez un sèche-cheveux? Vous le prenez et allumez-le, et quand vous avez fini de l’utiliser vous détendant pour le remettre dans le tiroir. Ces deux sont la même chose. Vous êtes hors de bleu, comme si quelque chose ou quelqu’un avait soudainement débranché leurs épines, vous savez? Et la même chose est arrivé à leur voiture”.

“Maintenant que doit faire avec leurs voitures?” Helen a demandé de plus en plus confus.

“Quand je suis arrivé sur les lieux de la découverte de procéder à l’inspection préliminaire, le mécanicien qui est allé chercher ce maudissait mauvais. Il avait essayé de toutes les façons de le mettre en mouvement, mais il a échoué; la voiture est pratiquement neuf et le moteur parfait, mais ne démarre pas”.

“Peut-être qu’ils ont un trou et a rompu un peu de fil électrique, ou il a été inondé”. Helen a suggéré, mais le coroner secoua la tête. “Le gars transportait l’ordinateur portable pour l’autodiagnostic, reliant à l’unité de commande et a dit que cela était fonctionne parfaitement. Simplement, la voiture ne voulait pas allumer”.

“Étrange”, dit Helen.

“Et si vous voulez savoir exactement comment l’ensemble, l’unité a déclaré que la dernière fois que la voiture a été mis hors tension à peu près en même temps que les deux avaient tiré la chaussette”, a il conclu.

Helen lui lança un regard noir à sa manière irrespectueuse de s’exprimer contre ces deux personnes pauvres.

“La seule chose qui pourrait expliquer les faits est que ces deux ont été touchés par un champ électrique qui avait la fréquence de l’onde nécessaire d’envoyer basculer simultanément leur cœur et le contrôle de leur voiture, mais je ne peux pas imaginer ce qui aurait pu produire une situation similaire au milieu d’une forêt”, Stevenson a conclu.

“Je ne l’ai jamais entendu une telle théorie absurde” considérée comme la femme après avoir réfléchi un moment, puis il se mit à se promener pensif dans la pièce regardant ses pieds qui allaient et venaient. Quand il releva la tête et essaya de lui poser une question Stevenson a vu qu’il avait placé l’index sur le bouton “sur “de la machine à café à dosettes.

“Ne pas”, lui dit-elle, mais il était déjà pressant le bouton et le moment suivant toutes les lumières se sont éteintes.

“Qu’est-ce qui se passe maintenant?”

“La machine est court-circuitée, chaque fois qu’il est activé dynamitage de la puissance dans le compartiment entier”.

“Alors pourquoi ne pas vous décollez la moitié?” Stevenson a demandé agacé.

“Pensez-vous que le fait qu’il avait débranché ne voulait rien dire? Et puis, j’aimerais savoir comment vous pouvez penser à vous prendre un café à seulement cinq minutes après éviscéré deux cadavres, vous toujours porter son manteau tout couvert de sang”, dit-elle, se tournant ennuyé avec son bras tendu pour indiquer les corps. Quelque chose au sujet de ces corps a attiré son attention et est venu pour les regarder mieux.

“Qu’est-ce qui ne va pas?” Il lui a demandé.

“Tais-toi”.

“Tu veux me dire ce qui se passe?” Insisté Stevenson.

“Cette fluorescence bleue qui le front et les bras… vous le voyez?”

“Il est vraiment étrange… que ce soit le rayonnement?” Il a offert.

“Pas vraiment”, répondit-elle en secouant la tête douteusement.

“Il semble plutôt une poudre qui a adhéré à la peau, si fine de pénétrer dans les pores et restent piégés… J’ai trouvé aussi similaire à vélo Harry”.

“Harry?”

“Oui, le fils de James”.

“Le “vous” James?”

“Est-il possible que, même dans des moments comme ceux-ci vous devez vous mettre en plaisantant?” Elle le gronda en l’arrangé un coude.

“Ok, désolé… mais qu’est-ce que?”

“Vous devez me dire, entre vous et vous le médecin, non?”

Le Dr Parker a été profondément démoralisée, malgré ses tentatives systématiques sur toute la gamme de fréquences possibles avaient été incapables de rétablir le contact radio qu’il avait maintenant arrêté depuis longtemps. Il a insisté obstinément jour après jour, en essayant encore et encore, mais ses messages ont été reçus en réponse toujours l’habituel “bip” absolument vide de sens. Il a émis l’hypothèse que le silence ne pouvait être dû à une simple défaillance de la station de réception, elle a duré beaucoup trop longtemps; il était un peu comme si l’autre extrémité il n’y avait personne. Il est venu à la conclusion que, peu importe la cause, ce trouble, il n’a pas, du moins pas à ce moment-là, et après encore une vaine tentative de fermer l’appareil hors d’un geste nerveux. Établir un contact et le maintenir en vie dans le temps qu’il lui avait coûté des années de travail acharné et des expériences et maintenant que la liaison radio avait dissous senti comme un nouveau-né abandonné sur les marches d’une église. Il se demanda s’il doit en informer la veille de la chose, mais sachant qu’elle ne prendrait pas bien décidé que, pour le moment, il ne disait rien. Après tout, il avait encore un peu de jours à tâtons pour mettre les choses et espérer qu’il tôt ou tard rendre. En pensant à Eve est venu à regarder l’horloge et a vu agacé que comme d’habitude, elle était en retard, serait bientôt les premiers patients et elle ne pouvait l’informer sur les développements avant quelques heures. Et cette attente aurait déchiré à l’intérieur, parce qu’il était désireux de savoir si tout était allé selon le plan. Considérant qu’il y avait encore une bonne dizaine de minutes à la première date de mettre le doigt sur le bouton de l’appareil est, indécis quant à faire une autre tentative, mais juste au moment où il était sur le point de pousser quelqu’un a frappé avec force à la porte du bureau du médecin. Il jeta négligemment l’œil sur le moniteur connecté à la caméra installée sur la porte et a immédiatement reconnu Mme Murphy, son apparence était unique en raison du rouge à lèvres barbouillé et en partie couvert par la couleur des cheveux blonds platine châle. La vieille dame se tenait à la porte et lui tenait Miao. Il avait soigneusement enveloppé dans une couverture de style écossais et a été câlins comme si elle était un enfant. Dr Parker colère a claqué son pied sur le terrain: bien qu’il avait expliqué à plusieurs reprises de ne pas être un vétérinaire la femme avait pris la mauvaise habitude de mettre le chat dans la clinique au moins une fois par semaine, et en quelque sorte toujours réussi pour le forcer à visiter.

James a mis la table et nous avons commandé plus de pain grillé, confiture, beurre tarti nable, lait chaud et du jus d’orange, puis est allé à l’étage pour appeler Harry.

“Petit professeur, tu es réveillé?” Il m’a demandé d’entrer tranquillement dans la pièce. Il était sûr de le trouver encore au lit, au lieu de son fils était déjà lavé et habillé et comme tous les matins a été placé devant le télescope pointé vers la constellation d’Orion. “Bonjour, Papa”, elle le salua en souriant tournant autour comme si rien était arrivé, apparemment les événements des quarante-huit heures précédentes n’avaient pas laissé une trace et James était heureux.

“…excusez-moi de demander, mais le jour où vous voyez quoi que ce soit?”

“Non, par jour, vous ne pouvez pas voir quoi que ce soit… mais essayez de ne coûte rien, non?”, Dit le garçon fait sa phrase que plusieurs fois il avait utilisé son père pour l’amener à tâtons une chose quand un défi avait semblé terriblement difficile.

“Tu as raison”, James a confirmé la restauration du sourire.

Harry se leva et appliqué aux lentilles de couverture du télescope, puis mis ses lunettes et ajusté ses coups.

“Apparemment, plus tard, nous devrons aller à choisir de nouvelles lunettes”, a déclaré James.

“Je pense… et nous devrions aller récupérer l’équipement de pêche”, répondit le garçon d’un air coupable.

“D’accord, mais d’abord nous allons nous concentrer sur des choses plus importantes. La canne à pêche peut aussi aller la chercher dans l’après-midi, vous pouvez être sûr que personne ne le vole vous-même. La première chose que nous avons besoin, ce sont des lunettes, mais d’abord vous devez exécuter en dessous vous attend le petit déjeuner et une belle surprise!”

“Une surprise? Qu’est-ce?” Harry lui a demandé de commencer à sauter d’un pied comme toujours quand il était excité.

“Calme-toi, petit professeur, si je vous dis maintenant que vous étonne? Vous verrez quand le moment sera venu, nous descendons maintenant”, répondit-il James encerclant ses épaules avec son bras.

Harry a montré un appétit inhabituel et James jugea bon signe, après le déjeuner, le garçon sourit de satisfaction et regarda avec curiosité.

“Qu’est-ce que tu regardes moi?” Elle demanda à son père prétendant avoir déjà oublié la promesse qu’il lui avait faite. Il fronça les sourcils.

“Il est là”, dit-elle, elle amusée James montrant la salle, “aller de l’avant et voir. Je finis par le ramasser et je te rejoins”.

Le garçon se précipita curieux au sujet du paquet couché anonyme de papier jaune, déballa et afficher le contenu dans un cri explosèrent de joie.

“… ne le croyez pas!” Elle a dit excité comme il a continué à soulever les morceaux pour les examiner un par un contre la lumière.

“Il est tout transparent, donc vous pouvez vous étudier à l’extérieur à l’intérieur des pyramides et le Sphinx”, il a expliqué James assis à côté de lui, et le garçon se précipita dans une telle étreinte qui l’a presque étouffé.

“Hé, soyez prudent avec vos bras ou nous allons chez le médecin”.

“Merci, papa”, dit Harry déplacé.

“Je savais que tu aimerais”, répondit James heureux.

“Aidez moi à le monter?” Elle a demandé, espérons-le gars.

“Tu sais que je ne suis pas fait pour ces travaux chinois, il prend trop de patience. Et puis le professeur d’égyptologie dans cette maison est vous. Regardez ce que nous faisons: Maintenant, vous vous mettez au travail et je vais vous donner un beau jardin aménagé, vous devriez voir comment petit le lit de violettes. Si je ne peux pas le fixer dans le temps, je ne sais pas où nous allons le mettre, cette année, l’arbre de Noël. Dès que vous avez terminé, vous me appeler et venir admirer le travail, nous irons dans le village pour les lunettes… d’accord?” Elle a suggéré James.

“D’accord” répondit Harry distraitement après près d’une minute, les mots sont venus à lui de loin, car il avait déjà commencé à avoir toutes les pièces soigneusement sur le sol.

“Je vais”, James a conclu sans succès. Harry était déjà complètement absorbé dans sa nouvelle tâche.

Helen et le coroner étaient assis face à un autre dans le bureau de son, qui a continué à regarder des photos prises perplexes ce matin sur le site de la découverte des corps. Il était très sûr qu’il a personnellement passé à travers un tamis précisément cette zone pendant les recherches de Harry et, comme elle, avait été contournée dans la ceinture forestière beaucoup d’autres, certains ont même accompagnés de chiens. Il a continué à se dire qu’ils auraient au moins dû remarquer quelque chose; comment était-il possible que personne ne l’avait remarqué une couleur rose décapotable Cadillac avec deux cadavres à bord? Il est vrai que la recherche avait eu lieu la nuit, mais il avait été une nuit assez lumineux et au-dessus de la tache dans ce domaine était pas très dense.

“Ce fut une noix assez difficile à craquer, ne vous envie pas du tout!” Stevenson juste pour briser le silence, avait terminé sa tâche et attendait Helen se congédiée parce que ce jour avait beaucoup d’autres questions à traiter. Elle a continué à analyser les photos disponibles sans répondre, puis il a pris un paquet de pack dôme de la poche intérieure de sa veste et a commencé à l’ouvrir.

“Ouais, juste un beau grain. Je ne sais pas où commencer!” Helen dit après un certain temps. “Tu penses que..”., puis continuant à tirer vos yeux sur les photos et quand vous les mettez sur le coroner a gelé dans l’horreur, parce qu’il venait de mordre dans un sandwich de remplissage de bœuf rôti et la salsa vert et un filet liquide rougeâtre avait glissé sur son menton à suinter sur la chemise.

“Quoi?” Il a dit innocemment.

“C’est trop!” Elle claqua, debout.

“Mais pourquoi? Qu’est-ce que je fait de mal?” Il a protesté.

“Va-t-! Quittez immédiatement cette salle!” Grogna-t-Hélène le saisissant par la veste et le tirant hors de sa chaise avec force, l’a traîné à l’entrée et l’a chassé.

“Les femmes ne devraient pas faire certains emplois”, a déclaré Stevenson avec sa bouche encore pleine de derrière la porte.

“Je ne veux plus jamais voir ou vous entendre”, dit-elle furieusement.

“Quoi qu’il en soit, à votre place, je voudrais essayer d’abord traquer l’auteur de l’appel” clamaient le médecin, puis il se mit à marmonner son sandwich et se demanda ce qu’il avait fait si terrible. Helen a glissé avec le dos à la porte, retenant son souffle, se débattait contre son ventre pour ne pas céder au haut le cœur. Il a réussi à éviter de justesse des vomissements dès que la crise passée, il a ouvert la fenêtre à la recherche d’air frais parce qu’il était en sueur froide. Il a laissé passer quelques minutes quand il a jugé que son estomac était complètement calma retourné à son bureau et a appuyé sur le bouton de l’interphone.

“Oui, le patron”, a déclaré Cindy de l’échange.

“Je veux que tout le monde dans la salle de réunion en vingt minutes”, il a commandé, il a continué à frotter le petit doigt contre le tissu rugueux de la poche de côté de son pantalon parce qu’il avait commencé à le démanger intensément.

“Mais le shérif, les agents sont presque tous dehors”, objecte Cindy.

“Je ne donne pas une putain, dites-leur que nous avons un cas de priorité absolue et que tout ce qu’ils font lâcher”.

“Très bien, le patron, je vais faire tout notre possible”.

Helen a raccroché et a pris le rapport publié par l’agent Mario Benelli, qui avait été le premier à arriver sur le site de la découverte. Il soupira et relue pour la dixième fois en continuant à gratter le doigt de plus en plus furieux.

James avait immédiatement compris que pour revenir au beau le jardin, il faudrait des semaines. Bien que dans ces jours de Décembre, le temps était à peu près les mêmes que l’été, les conditions idéales à consacrer au jardinage étaient pas là. En fait, récemment, le vent soufflait principalement de la mer rendant l’air trop salée, ainsi que chaud et humide, et de jour en nuit a eu lieu les fluctuations de température très importants. Au moins deux tiers des plantes qui contrôlaient jusque-là ont finalement disparu, il avait l’air dubitatif à quelques-uns qui jusque-là avait pitoyablement le baril de clôture, et jugé que s’il pouvait faire survivre la moitié serait un vrai miracle. Il a dit sa démission cette année devrait trouver un autre emplacement pour le sapin quand soudain senti un regard intense fixé au cou. Une sonnette d’alarme retentit dans un coin éloigné de sa conscience en lui donnant un frisson dans le dos. En regardant le sol repéré l’ombre de la personne est apparue silencieusement derrière lui, son sang agité dans ses veines parce que tenu le bras en l’air juste au-dessus de sa tête, et semblait sur le point de le frapper avec sa pelle. James se précipita rapidement avec un saut périlleux pour mettre hors de portée de la bêche et a sauté pour faire face à l’ennemi, mais à son grand étonnement, il se trouva devant Harry. Le garçon regardait lui avec un regard pénétrant, mais il était vraiment pas voir quoi que ce soit. James avait l’impression qu’il était tombé dans une sorte de transe. Un léger tremblement secoua la lèvre inférieure, un mince filet de sang était hors de la narine droite et dégoulinait sur le t-shirt jaune.

“Harry..”. il a essayé de l’appeler doucement, mais il continua à regarder sans cligner des yeux.

“Harry” répéta James troublée. Il a déménagé de côté pour lui parler l’oreille élever un peu le volume, mais les yeux du garçon ne le suivit pas. Comme il regardait le vide sa lèvre inférieure se pencha plus loin et se mit à trembler un peu plus fort, un tremblement intense a commencé à trembler de la tête aux pieds que son père regardait, impuissant, incapable de décider si et comment intervenir. James se rappela la lecture qui éveillent de manière brutale un “normal “situé dans ces conditions pourrait avoir des conséquences désastreuses dans sa psyché, donc il pensait que le faire sur son fils pourrait même être dévastateur. Contre toute attente, comme il était sur le point de panique, son petit ami a été secoué par une secousse plus forte et immédiatement arrêté de trembler.

“Papa”, s’exclame mettre en lumière comme si elle venait de se réveiller, et James respirait à nouveau. “Harry… il ne se sent pas bien?”

“Bien sûr, je vais bien, pourquoi demandez-vous?”

“Qu’est-il arrivé?”

“Rien, ce qui aurait dû se passer?”

“Tu perds du sang du nez”, elle a informé James en le nettoyant avec un mouchoir, puis jeté sa tête en arrière pour arrêter le saignement. tête Dan les lever remarqué une sorte de petite cicatrice derrière la pendaison de l’oreille et vit surpris me souviens pas qu’il ait jamais blessé à ce moment-là.

“Je ne l’avais pas remarqué”, il a dit Harry main enlever le mouchoir.

“Qu’est-ce que vous avez besoin d’une pelle?”

“Le chat? Ah oui, vous l’oubliez dans la cuisine quand vous venez à boire et je l’ai donné..”. dit le garçon est tombé sur le sol,”… mais pourquoi gardez-vous à me regarder comme ça?” Je me suis alors demandé.

“Rien d’important, le laisser seul. Vous avez déjà fini de modifier le plastique?”

Harry secoua la tête à nouveau devenir absorbé et James avait le sentiment qu’il allait à nouveau.

“… Harry?” L’a appelé inquiet.

“Je suis désolé pour vos créatures, je sais combien vous vous inquiétez”, dit le garçon, en les appelant comme il avait l’habitude d’appeler James. “Vous pensez que vous parvenez à les guérir?” Elle a alors demandé, se penchant pour caresser amoureusement malmené un jeune plant.

“Frais tâtonné rien, est-ce pas?” Dit James en utilisant ce que maintenant était leur slogan. Il sourit, mais Harry se leva sans répondre et a commencé à chercher très loin expression très sérieuse sur son visage imprimé. Harry James et resta pendant plusieurs minutes, côte à côte regardant l’étendue de tournesols qui couvrait tout le côté d’une colline à proximité, puis James vit que Harry semblait avoir tout récupéré, puis ramassé la boîte d’outils de jardinier déplacer suivant la plate-bande.

“Papa..”.

“Quoi?”

“Je ne vous ai pas dit un mensonge, je ne me souviens pas vraiment quoi que ce soit!”

“Je l’ai déjà dit, et je vous ai déjà dit que je crois que vous”, James lui assura lui le convaincre droit dans les yeux en regardant qu’il n’y avait rien à craindre. “Maintenant, je dois encore aller un peu avec les plantes, alors nous allons acheter des lunettes”, a il ajouté un pas.

“Papa, je suis peur!” Voix si détresse dit soudain Harry lui qui a choqué James, sa main ouverte laissant tomber involontairement sa boîte à outils.

“Et que devriez-vous peur?” Elle a demandé dans l’angoisse.

“Je ne le sais pas, je sais que j’avais des rêves étranges. Au début, il était drôle parce que je volais et je pouvais traverser des choses comme un fantôme, puis soudain tout est de couleur bleue et je sais que les rêves sont devenus très mauvais, juste que je ne me souviens pas… Je ne me rappelle rien. Je me suis réveillé et j’avais rayé genoux, mais pas me faire du mal, et bientôt déjà guéri” dit-il.

“Peut-être que vous avez tort. Peut-être que vous avez rêvé que trop, peut-être vous étiez peur de quelque chose et..”. James suggérez perplexe, mais il a quitté la conversation dans la moitié parce que le garçon a commencé à remuer.

“Je ne me trompe pas!” Criât avec véhémence. “Ensuite, il est pas vrai que je crois! Regardez mes genoux!” Il a ajouté avec colère et James obéit. Il a remarqué que sur ses genoux, il y avait de petites gales semblables aux résidus d’une ancienne tombe quelques jours, mais il savait que dans les jours avant les genoux de Harry ne le font pas si elle était meurtrie. Le garçon se mit à marcher en arrière, en répétant cette phrase obsessionnelle, James se tut parce qu’il savait par expérience que, à ce moment-là était de laisser son fils de se calmer lui-même. En fait, après quelques minutes, Harry se calma, il s’arrêta et se tint à ses yeux. “Je crains que cela se reproduise!” Il a avoué une voix si terrifié par son père et la tendresse inspirer la terreur en même temps. Trop souvent oublié que, malgré presque seize années Harry était un peu plus d’un enfant, et comment les enfants avaient ses craintes.

“Je ne se reproduise pas, je vous le promets”, murmura-t-elle l’oreille en le serrant contre serré décidé.

Eve a ouvert la porte de la chirurgie remuant sa queue et Toby pour donner un cadavre deux museaux le Dr Parker, l’intention d’étudier une carte sur un mur, l’atlas a été peint à l’encre sur peau de mouton et il était si vieux et fané de ressembler à une ancienne carte au trésor. Il était une représentation du monde qui date de beaucoup plus tôt, les formes de la terre ont été représentés d’une manière inhabituelle et au milieu des océans Atlantique et Pacifique se tenaient l’île mythique de l’Atlantide et Mu. Eve a fermé la porte avec trois tours.

“Vous êtes en retard, ils vont bientôt atteindre les patients”, at-il souligné Adam se détacher de la carte, puis récompensé la demande impétueuse pour l’affection du chien avec quelques caresses imprudents, ce qui est roulé sur le tapis heureux de montrer le ventre. Eve ne répondit pas, accrocher le sac et son manteau au portemanteau et s’assit avec un soupir sur une chaise dans la salle d’attente. Il étendit ses jambes et ses chevilles croisa, puis a commencé à tourner dans ses doigts un bijoux en velours.

“Vous êtes en retard”, il a insisté le Dr Parker en attendant sa justification, était nerveux parce qu’à la fin, il avait dû mettre en place Mme Murphy, sa puanteur de nourriture pour chat était toujours pendue dans le ambulatoire.

“Je suis désolé, mais aujourd’hui la lutte quotidienne avec James pris plus que d’habitude”, polémiquez Eve. Sans répliquées, Parker était assis sur la chaise placée devant elle et l’a interrogée avec un long regard sombre. En réponse, elle lui tendit le sac de velours, et l’a encouragé à ouvrir. Il fouilla à l’intérieur avec deux doigts et en sortit une boule de métal, regarda contre la lumière et sourit parce ce qui a commencé comme un jour vraiment mauvais au moins une chose semblait aller dans le bon sens.

“Je me demande comment vous pouvez même avoir eu raison cette fois-ci”, Eve dit.

“Nous avons eu de la chance”, il se moquait le médecin ajustant sa cravate d’arc correspondant à la chemise.

“Ne soyez pas modeste, la chance ne fait pas partie de votre répertoire”.

“Vous vous savez combien de personnes viennent chercher la sinusite ou de traitement des migraines chroniques sans se douter le moins qui sont causés par ces babioles, le gris greffée dans leurs cavités à leur insu. Obtenir un n’a pas été facile, et une fois que vous avez appliqué au garçon le jeu a été fait. Considérant que le dos . à visiter jamais les mêmes allégations, il était prévisible que cet émetteur avec lui Harry, tôt ou tard tomber entre leurs mains” , dit-il d’un air suffisant de son génie.

“Tôt ou tard? Nous avions seulement cette chance, et presque ces deux fauteurs de troubles dans les bois pas…” a commencé à marmonner Eve. Sachant ce qu’il obtenait, il lui coupa la parole immédiatement. “Coupe le! Je l’ai déjà expliqué mille fois que cette chose que j’ai créé seulement pour avoir une sortie de secours en cas où quelque chose se passe mal. Nous avons tout ce qu’il faut pour aller jusqu’au bout sans problème et vous le savez, mais si nous en avons besoin maintenant, grâce à Harry nous avons toutes leurs connaissances. En ce qui concerne la présence importune des hommes en noir doivent plutôt remercier Abel “dit agacé par ses plaintes, “c’est elle qui n’a pas été en mesure de les tenir loin”.

“Alors, vous croyez que ces deux agents étaient..”. demanda-surprise.

“Je ne vois pas d’autre explication, et je préfère ne pas penser en tout cas à ce sujet. Celui qu’ils étaient, ne sont plus en état de mal” , dit-il sèchement. “Comment est ton mari?” Il a ensuite demandé, en changer le sujet un peu un ton apaisant.

“Il se aggrave le jour”, elle l’a informé qu’elle ne utiliser mâcher ses mots.

“Toutefois, à ce stade, il est inutile de discuter, que cela vous plaise ou non, nous la dernière fourchette… et en tout cas ne signifie pas que tout cela servira vraiment quelque chose”.

“Qu’est-ce que cela signifie?”

“Je viens d’avoir au téléphone avec Abel, il a rapporté que les scientifiques sont très pessimistes. Dans ce village reculé, nous vivons comme dans un cocon, mais la nature a commencé à se rebeller contre l’homme depuis longtemps. Chaque jour, il y a une nouvelle catastrophe et il semble que la marée est en baisse, et bien que jusqu’à présent nous avons joué nos cartes à droite, nous ne tenant rien de concret”.

“Mais ce qui va arriver à la Terre? Et quand cela arrive?”

“Je ne sais pas, Abel n’a pas été en mesure d’être plus précis. Il y a probablement quelques jours, après quoi il n’y aura pas de vengeance ou une seconde chance”.

“Et puis, si la situation est si grave, car Abel n’a pas donné un coup?”

“Pensez-vous que pour vous-même est facile?”

“Nous aurons besoin de beaucoup de chance”, a déclaré Eve après mûre réflexion sur ses paroles.

“Cela espère pas pour le mieux, vous avez dit vous-même”, a il souligné.

“Il faut être un peu de patience” encouragé Adam prenant son visage dans ses mains dans un élan d’affection rare. Elle est revenue avec aperçu tendre et immédiatement tiré vers l’arrière halètement. “Vous parlez bien, mais vous êtes celui qui vit dans cette maison. Chaque jour, il y a de plus en plus lourd, et plus le temps passe, plus je semble mince la raison pour laquelle nous faisons cela… si bien que je suis parfois peur d’avoir presque oublié, “murmura-t-il faire pensivement.

“Vous me rappelez pourquoi: que pensez-vous serait notre sort si quelqu’un a découvert qui nous sommes vraiment?” Répondit le docteur changer d’expression.

“Ne me traitez pas comme un fou, pensez-vous que je ne sais pas?” Dit Eve ennuyé.

“Nous pouvons commencer”, a déclaré Helen lorsque tous les agents étaient assis dans votre siège.

“Pourquoi as-tu nous ramené la course?” Il a demandé à l’agent levant Dower poliment sa main comme un collégien. Elle a décidé de sauter les préliminaires et est allé droit au but. “Si certains d’entre nous ne savent toujours pas au-delà ont deux cadavres, on les trouve ce matin dans une voiture sans plaques d’immatriculation et n’a pas de documents d’identité. M. Stevenson vient de terminer l’autopsie et n’a pas pour établir la cause de la mort, et pour empirer les choses les corps ont été retrouvés dans la région boisée cette dernière nuit, nous avons battu plusieurs fois à la recherche du fils de Jacques. Le coroner aurait mis ma main sur le feu que les deux étaient déjà là moins beau jour raide avant, comment est-il qu’aucun d’entre nous n’a rien remarqué?”

“Il est étrange”, qu’il considérait comme Joe gigantesque avec sa voix caverneuse.

“Exactement”, a convenu Helen.

“Alors peut-être morts ailleurs et y être déchargé ce soir”, a suggéré Claretta Jones avec un murmure à cause de sa timidité.

“Il est impossible, étant donné que la voiture ne fonctionne pas”, dit le shérif.

“Et il ne pouvait pas alors?”

“Non, l’unité de contrôle indique que la voiture est arrêtée à peu près quand on suppose que les deux sont décédés”.

“C’est un joli casse-tête… “, dit Claretta.

“C’est vrai… et cela signifie que nous devons mettre tous travailler pour résoudre cette affaire le plus tôt possible, parce que dans un petit pays comme le nôtre, mot se déplace rapidement. Je suis sûr que ce sera bientôt beaucoup curieux et quand cela arrive nous serons en mesure de répondre à leurs questions”.

“Alors, que faisons-nous?” Il a demandé à l’agent Benelli.

“La première priorité, nous devons renoncer à tout ce que nous travaillons à l’époque de consacrer exclusivement à ce cas. Nous ne savons pas qui ils étaient ces deux, mais tôt ou tard, quelqu’un va sûrement vivre pour les trouver”.

“Comment nous nous organisons?” Dit Dower.

“Clarence, vous allez vous faire une belle balade autour, de demander ici et là images dans la main. Vous commencez à partir du printemps, puis passez par pays trou du magasin et Moe, puis de la station d’essence et puisque vous faites aussi un saut à la pharmacie… peut-être quelqu’un les a remarqués et nous donner quelques informations. Benelli, vous allez avoir un autre regard sur le lieu de découverte, je veux un livre photo agréable. Dower, vous allez au bureau du châssis de la voiture avec le nombre de véhicules à moteur pour voir si vous pouvez suivre le propriétaire, puis appelez le mécanicien et lui demander s’il savait quel genre de peine qu’il arrête. En revenant de la DMV aussi vous arrêté ici et là pour poser quelques questions. Joe, vous vous mettez au terminal et se tenir à la recherche de cas comme celui-ci, si vous trouvez quelque chose que nous pourrions avoir une piste à suivre”. Joe hocha la tête en silence, mais au fond était malheureux, ne serait pas le laisser sortir pendant un certain temps parce qu’il était vieux et il asseoir à l’intérieur quatre murs ne l’aiment pas du tout. En outre Helen avait assigné une tâche à accomplir à l’ordinateur et l’ordinateur, il le détestait à mort parce que ses doigts étaient si grands qu’ils prennent toujours au moins deux touches à la fois. Il pensait que la démission aurait eu une dépression nerveuse, mais n’a pas protesté parce qu’il savait qu’il était inutile.

“Enfin, vous, Cindy, appelez la compagnie de téléphone et demander si par hasard un enregistrement sur bande d’un appel anonyme, parce que ce que nous avons est à peine compréhensible. L’appel a été fait à partir d’un téléphone payant, si elle fait partie de ceux chaîne surveillée nous pourrions avoir quelque chose de plus à travailler”.

Harry était de retour au travail sur son plastique pendant un certain temps, mais James avait été tellement bouleversé par son comportement au point qu’il ne fut plus en mesure de trouver la bonne concentration pour se consacrer à ses plantes bien-aimés. Il a regardé le dernier qu’il avait arrangé et jugé avoir vraiment fait comme de la merde, de sorte que pour un moment, il a été saisi par la tentation de les écraser enfin à exprimer leur colère. De plus, son mal de tête avait intensifié plutôt que diminuer et maintenant battre sans pitié temples. Se rendant compte plus dans les bonnes conditions pour continuer, il a décidé de se donner un réglé et puis finalement amener Harry à acheter de nouvelles lunettes. Il a également dit qu’il était égoïste parce qu’ils devraient le prendre d’abord, regarda sa montre et a pensé que si vous avez reçu un déménagement serait encore en mesure d’obtenir au magasin avant la fermeture. Il se pencha sur les outils et pendant qu’il les a placés dans une boîte en bois a été fixé à contempler le lit circulaire de fleurs de violettes convaincu d’être dans un rêve: le jeune plant que Harry avait plié à la course une heure avant qu’il ne soit pratiquement ressuscitée. La tige mince avait retrouvé la force et était presque complètement déplié se précipitant, les liens qui retenaient les clôtures de bâton qui avait fixés comme renforts étaient lâches, les feuilles et les pétales sont à nouveau détendus et semblent lisses et brillants , vivre. James se demandait comment il était possible quand il semblait attraper un mouvement dans la brousse sur la clôture, quelque chose de très semblable à une silhouette noire en se déplaçant rapidement. Il sauta sur ses pieds et regarda pendant longtemps le point où il avait semblé la voir, mais elle n’a pas remarqué quelque chose d’étrange. Peu de temps après avoir été saisi par un léger vertige, parce qu’il avait augmenté trop vite et les tempes lui pilonné encore plus fort.

“Toute cette affaire m’a secoué trop, je deviens paranoïaque”, a il dit à haute voix en se penchant à nouveau pour ramasser la boîte à outils, mais le sentiment soudain d’être juste l’a attrapé à nouveau. Il a balancé la houe et se dirigea en titubant au bord de la forêt pour contrôler la situation, mais a constaté que tout était parfaitement immobile. Peut-être aussi, ils ont dit, il ne chantait pas un seul oiseau ou même un pauvre cigale. Toutefois, il semblait apercevoir, de loin, le bruit sourd du faucon Noir qui venait de voir le tour au-dessus du toit de la maison. Tout à coup, ils sont revenus à l’esprit le visage terrifié de Harry et ses paroles, regarda vers la maison et a vu que la porte d’entrée était ouverte. Saisi d’un mauvais sentiment laissé tomber la houe de jeter un œil, mais avant qu’il ne puisse faire un pas, il sentit une piqûre dans le cou et sentait ses forces l’abandonnèrent: un moment plus tard, il était couché sur le sol inconscient.

Après avoir passé quelques heures pour étudier des feuilles dures et des photographies, des notes et griffonnages, Helen était allé à la salle de casier et avait ôté son uniforme de porter des shorts, t-shirt et chaussures de sport. Maintenant, il est en cours d’exécution sur le tapis roulant pendant quelques minutes et a continué à regarder le matériel qui avait éparpillés sur le sol. Il avait l’habitude de le faire quand il a ressenti le besoin de s’isoler pour réfléchir et déclencher l’inspiration et plus d’une fois ce stratagème avait payé. Mais cette fois, la perspicacité droite semblait vouloir ne pas arriver et elle se demandait ce qu’il pouvait faire pour résoudre le mystère qui confinait à l’absurde. Au moment où il avait aucune poignée pour accrocher ou une piste à suivre. La première inspection effectuée par Benelli sur les lieux du crime, si le crime que vous pourriez l’appeler, avait été totalement échoué. L’agent n’a pas trouvé un seul pied de l’empreinte ou des pneus qui ne font pas partie des cadavres et leurs voitures, et même l’ombre d’un tissu ou d’un cheveu, ou tout autre élément qui pourrait en aucune manière indiquer une piste à suivre, modus operandi, une physionomie. La recherche à l’échelle locale Compagnie de téléphone avait été en vain parce que l’appel anonyme a été si courte qui ne fournissent pas d’informations sur ce dispositif a été utilisé pour faire l’appel téléphonique, de sorte qu’ils ne pouvaient pas aller sur le site pour tâtons pour aller recueillir les empreintes digitales. Aussi ne pas un enregistrement décent de l’appel parce que l’auteur avait déguisé sa voix, on ne sait pas si ce bien soit voix rauque appartenait à un homme ou une femme. Tout ce qu’il avait dans sa main était alors une cassette en mauvais état qu’ils devraient expédier une certaine technique pour essayé de lui donner un peu de polissage, et cela prendrait des jours. En plus de tout cela, il y avait des choses qui l’ont empêché de penser clairement: il était de l’angoissant sentiment d’irréalité qui avait pris la main sur elle à cause des nuits sans sommeil, disparition inexplicable temporaire de Harry, image du glacent de ceux corps fluorescents sans vie qui ne voulaient pas abandonner. Le fait qu’il a trouvé la même poudre luminescente inhabituelle aussi sur le vélo de son fils James signifiait que les deux événements est lié à une certaine connexion, mais elle pourrait certainement avoir une idée de ce qui pourrait être. Pensez à la poudre, la sueur complice, se réveilla un doigt qui démange. Elle le regarda et se rendit compte que Stevenson était tout à fait raison, il était vraiment vétuste: sur la première phalange avait formé une sorte de peste, mais pas sécrété un liquide, en effet, il était comme si vous séchaient rapidement est mort de la même manière en annexe. Pourtant, à en juger de la douleur et les démangeaisons qui lui a donné, son petit doigt était loin d’être mort. Il a promis d’aller le plus tôt possible de le faire à visiter, si vous gratté le dos retenant un râle de douleur et se mit à réfléchir. La première idée qui est venue à l’esprit était que Harry avait trouvé les corps, ou même qu’il avait été témoin de l’assassiner double et avait fui terrifié de se cacher quelque part. Puis, au bout de quelques heures, il a finalement trouvé le courage de sortir et rentrer à la maison. En fait, cette hypothèse semblait trop trivial, mais l’alternative pourrait voir Harry impliqué plus directement et plus profondément dans l’affaire. En pensant à juger qu’une telle chose était impossible, il a dit que les choses devaient être parti d’une autre manière, mais tout en cherchant n’a pas pu obtenir même une vague idée. Au cours de la matinée, il avait à plusieurs reprises fait son chemin dans sa tentation d’appeler James, avait pris le téléphone et a commencé à composer le numéro à plusieurs reprises, mais chaque fois était venu de raccrocher, elle était convaincue que, après ce qui avait passé la journée d’abord, il avait quelque chose d’autre à penser. De plus, sachant qu’il savait que plus tard serait le voir le lendemain, alors il se voulait pas le déranger. Il considérait l’idée d’une autre visite en auto, mais il savait que ce ne serait qu’une perte de temps parce que Benelli était une douleur dans le cul, mais il était sacrément bon. S’il y avait quelque chose d’intéressant dans la deuxième enquête qui se produisait à ce moment-là, il n’échapperait pas. Il espérait avec tout d’elle-même que le coroner avait tort et un examen toxicologique prouve que les deux hommes avaient été tués par une nouvelle drogue de synthèse, inconnu comment mortel, parce que la situation présentais était trop embrouillé et elle avait peur que ce ne serait pas jamais être en mesure de traiter avec eux. Un grondement de son estomac lui a dit que serait le temps du déjeuner, mais après avoir participé à l’alimentation à double autopsie était la dernière chose que je voulais faire parce qu’elle savait que quatre vingt dix neuf pour cent aurait vomi le repas. L’expérience lui avait appris que si elle avait été tenue pendant un certain temps “les gaz produits par les sucs gastriques se remplir l’estomac, ce qui donne comme un sentiment temporaire faux de la satiété, donc il a choisi de résister. Il a arrêté le tapis et a fait quelques exercices pour étirer les muscles, le poste de police était presque déserte et elle a décidé que, après une douche et deux appels téléphoniques aurait une sieste. Lors de la collecte des feuilles, cependant, ses yeux tombèrent à nouveau sur la photo des deux corps luminescents et avait une idée. Il a ouvert le bouton de l’interphone. “Cindy?”

“Oui, shérif..”.

“Fais-moi une faveur, repérez moi le chimique Larry et l’inviter à se présenter ici à quinze heures avec tout l’équipement. Si vous ne lui raconter des histoires, il est une question de vie ou de mort”.

“Très bien, shérif. Y a il plus?”

“Oui. Jusqu’à deux cinquante-neuf de l’après-midi ne à personne, nous avons un accord?”

“Tout est clair”.

EPISODE II

Le plastique

James ouvrit les yeux tout à coup comme se réveillant de l’anesthésie et ses pensées immédiatement couru à son fils. Le martèlement dans ses temples était devenu une véritable torture et il avait le sentiment que toute cette pression aurait fait littéralement exploser le crâne à tout moment. Il regarda sa montre et a décidé que, depuis qu’il avait perdu connaissance pourrait avait passé jusqu’à six ou sept minutes; pensant rien ramassé la houe et courut à la maison. Il entra prudemment, avec tous les sens d’alerte pour tenter de rattraper tout signal, mais dans un silence absolu régnait. Il se détendit en pensant que peut-être qu’il avait tout imaginé et regarda dans la chambre convaincue qu’elle trouverait son petit ami là, l’intention de finir de monter le plastique, et au lieu que je l’ai vu a sombré dans la terreur. Le plastique a été brisé en mille morceaux, dont beaucoup ont été brisées, comme si quelqu’un les avait frappé et piétiné, les chaises ont été déplacés et certains articles étaient éparpillés sur le sol, et James a suggéré qu’il y avait eu une lutte.

“Harry? Harry?” Il a appelé doucement quelques fois sans succès, peu de temps après avoir entendu des bruits confus qui viennent d’en haut. En un instant, son esprit a tiré une théorie terrifiante: deux jours quelqu’un plus tôt avait enlevé son fils, il avait réussi à échapper, mais avait pas parlé parce qu’il était trop choqué, et maintenant ce salaud, quel qu’il fût, avait même eu le courage de venir dans sa maison pour essayer de le prendre à nouveau. Après Harry lui avait dit juste avant qu’il avait peur que cela se reproduise. James a jeté la houe et retourna dans la cuisine, a pris la Colt semi-automatique qui se cachait dans le garde-manger et se précipita dans les escaliers. Après avoir atteint le dernier étage il se rendit compte que les bruits venaient de leur chambre à Harry, mais maintenant ils ont été atténuées et ne donnait plus l’impression qu’il se passait un combat.

“Ce n’est pas aussi… pas..”. répétait-il obsessionnelle d’une voix larmoyante que tout d’abord James à peine reconnu comme appartenant à son fils. Puis il a oublié toute prudence et se lance en cours d’exécution dans sa chambre. La porte de la chambre était entrouverte, passa sa tête et le sang dans les veines est fait dense et froid à nouveau parce qu’il ressemblait là venait d’être un ouragan, sans arrêter une profonde respiration et rompu avec le bras armé tendu vers l’avant, le filé les mêmes trois cent soixante degrés et ont découvert que Harry était seul. Même à l’envers, il met le pistolet sur un étage élevé de la bibliothèque et a pris quelques respirations profondes pour tenter de se calmer, son fils se tenait devant le coup-up du plateau de Gizeh et ne cessait de répéter la même phrase.

“Petit professeur” dit James en le rapprochant, mais ils l’ont ignoré comme il l’avait fait dans le jardin.

“Petit Professeur..”. le plus incapable d’attirer l’attention de son fils répété d’une voix qui semblait se déplacer à nouveau vers une autre planète. Puis il tendit son épaule pour le secouer en essayant de l’appeler de cette transe, mais juste au moment où il était sur le point de le toucher le garçon se retourna et regarda d’une manière qu’il avait jamais vu.

“Harry, tu me fais peur..”. murmura-t-il, un pas en arrière.

“Pas si!” Criât-il avec colère, puis a ouvert la voie en lui donnant un coup d’épaule qui l’a frappé rasseoir à son bureau, où il a commencé à voir les photos de quelques livres ouverts.

James se leva et prit courage, a attrapé le dos de sa chaise pivotante et se tourna vers lui.

“Papa”, cria-t-Harry consterné

“Si cela est une blague que vous me fait une peur du diable!” Gronda James. Un instant plus tard, un coup perçant l’a forcé à se mettre à genoux, tenant ses temples. Le garçon avait l’air comme s’il avait pas compris le sens de ses paroles, la région où son père avait la douleur peu après regardé maussade. James était assis sur le sol avec son dos contre le bord du lit en serrant les paupières, parce que maintenant il ne pouvait même pas garder les yeux ouverts.

“Il est”, dit Harry, à genoux devant lui.

“… ce… ce..”. James a commencé à répondre, mais n’a pas pu terminer la phrase parce que la douleur était si intense qu’il ne pouvait même pas parler.

“Vos migraines” dit Harry Serio. Elle saisit ses poignets et étend doucement ses bras à ses côtés, puis amené ses paumes à un centimètre de temples de son père et se mit à murmurer quelque chose.

“Harry, qu’est-ce que tu fais?” James a essayé de s’opposer ouvrir ses yeux, mais il passa une main sur les paupières pour le serrez à nouveau et se mit à murmurer sa litanie. Après un moment, James sentit sa tête chauffent et la douleur de plus en plus en intensité jusqu’à ce que vous atteignez le point culminant, mais seulement pour un instant, juste après avoir eu le sentiment que lui son fils se déraciner littéralement de la tête. Il se détendit et dans les deux minutes, il se sentait bien qu’il était jamais arrivé auparavant. Après le traitement Harry traça des signes incompréhensibles dans l’air avec ses mains, puis il se rassit à sa chaise et a fait une expression heureuse de pouvoir le guérir.

“Comment… Comment avez-vous fait?” Elle a demandé à James quand il avait enfin trouvé le courage. Répondit Harry, écartant ses bras et il secoua la tête résigné au fait de ne pas comprendre quoi que ce soit.

“Qui était avec vous?” Demanda-t-elle en montrant alors à la fenêtre ouverte.

“… personne, qui serait?”

“Tu es sûr?”

“Oui… Je pense… Je ne… Je ne sais pas, je ne me souviens pas”.

“Avez-vous détruisiez le plastique?”

Harry hocha la tête, puis joignit les mains derrière le dos et se mit à regarder leurs chaussures réprimander méritées attente.

“Mais pourquoi..”. elle a demandé au lieu de simplement son père.

“Vous avez triché, ce modèle est faux. Manquer la salle du Soleil et celui de la connaissance dans le Sphinx, puis la Chambre manque Zed dans la pyramide de Chéops” explique Harry en laissant pour la énième fois avec sa bouche ouverte. James a convoqué toutes ses forces internes pour être en mesure de ne pas perdre patience, en quelques heures, son fils lui avait fait prendre une série de terribles frayeurs en plus de détruire une paire de lunettes pour deux cents dollars et un trois plastique cent dollars sans compter la canne à pêche encore être récupéré. Il attendit quelques instants; quand il était certain qu’il serait en mesure de soutenir le reste de la conversation sans exploser, elle lui a posé la question.

“Mais comment pouvez-vous dire?”

“Je… Je sais”, dit Harry avec un soupçon de vanité dans sa voix, puis de nouveau à la confusion qui régnait dans la chambre et a fait une expression désolée. “Papa, ce… ce qui se passe?” Il balbutia courir se réfugier dans ses bras pour la protection et James se sentait impuissant.

“Désolé, je suis en retard”, dit Larry marchant dans Helen. Il était haletant et le ventre, il rebondissait encore à cause de la race. Il avait un lambeau de la chemise de son pantalon et il transpirait à grosses gouttes. Helen a dit en haussant les épaules en continuant à se gratter le petit doigt, il essuya son cou avec un mouchoir et se sont installés amincissement des cheveux dans une sorte de transport.

“Hé, ce qui est arrivé à votre doigt?” Il a alors demandé, bouleversé, maintenant la première phalange était presque complètement dépouillé et la surface extérieure était si blême qui semblait commencer à s’écrouler à tout moment.

“Je ne sais pas, mais c’est rien de sérieux… Je pense que c’est un champignon ou un stress psoriasis, ou quelque chose. Il a commencé à me déranger la nuit dernière”, dit-elle nerveusement. Il était plein de problèmes, mais chacun d’entre eux semblait remarquer seulement et que son doigt stupide.

“Ce sera comme vous le dites une petite chose, mais vous nous mettre au-dessus peut-être un patch. Cet environnement est très poussiéreux et vous certainement ne pas vous aider à guérir”.

“Merci pour les conseils, plus tard, je le ferai”.

“Bon. Pourquoi as-tu appelé?”

“Vous verrez dans une minute, je l’espère pour vous que vous n’avez pas eu le déjeuner ou à la limite que vous avez digéré pendant un certain temps”, dit-elle, debout.

“Je ne comprends pas”, dit Larry perplexe.

“Nous allons prendre des échantillons d’une paire de corps d’autopsie fraîche”, il a expliqué Helen en s’acheminer le long du couloir menant à la morgue.

“Attendez une minute”, dit le pharmacien, arrêtant dans la salle. “Vous savez que ces questions nous avons besoin de l’autorisation du juge, non?” Il a dit, en profitant de la pause pour décoller la chemise sur le dos, malgré l’air conditionné était au mieux n’a pas été en mesure d’arrêter la transpiration et le tissu est il était fâcheusement collé à la peau. Helen hocha la tête.

“Et si les corps sont frais de cette autopsie de licence ne l’ont pas encore, est-ce pas?” Il a insisté. De derrière la porte vitrée au bureau, Joe, qu’entre une malédiction et l’autre poursuivait péniblement ses recherches sur l’ordinateur, se pencha pour les regarder. De toute évidence Larry avait parlé trop haut, Helen avait l’air voix embarrassée Joe et il a répondu avec un demi-sourire avant de retourner à poursuivre ses choses. Helen prit le bras de Larry et l’entraîna dans un coin où personne ne verrait ou entendre.

“Ces cadavres ont quelque chose d’étrange, quelque chose qui est probablement le seul indice que nous avons au sujet de leur mort, et je suis convaincu que vous êtes la seule personne qui peut le déchiffrer”.

“Êtes-vous par hasard votre esprit? Vous avez oublié que je travaille dans une usine de papier?”

“Et vous avez accidentellement oublié que ce n’est pas la première fois que vous nous donnez des conseils?”

“Tu as raison”, a il convenu, “mais un corps si proche que je ne l’ai jamais vu. Il serait mieux si vous vous confiez à un professionnel… et vous pourriez au moins attendre d’accord du juge, quelle est la course?”

“Je crains que l’indice pourrait disparaître avant que le papier est prêt..”.

“Mais qu’est-ce?”

“Vous le verrez de vos propres yeux”.

“Et si quelqu’un doit savoir?”

“Je vais me prendre toute la responsabilité”.

“Cela signifie que je vais travailler gratuitement?” Larry Deviné un peu déçu. Helen a répondu avec un sourire forcé et il avait l’air indécis. “Très bien”, dit-il après avoir pris un moment pour marcher “mais je le fais parce que tu es mon shérif préféré!”

Helen le fit entrer dans une petite pièce à côté de la morgue vide et est allé assurer qu’il n’y avait pas un, puis revint à l’appeler et quand ils étaient à l’intérieur de boulonner la porte de l’intérieur.

“Est-ce nécessaire?” Il a demandé à l’homme hésitant.

“Il est préférable que personne ne sait que nous sommes ici”, dit-elle, et Larry hocha la tête pas convaincu.

“Ce que vous voyez ne vous”, dit-il à préparer avant de venir à la chambre froide.

“Ne vous inquiétez pas, mon estomac ne m’a jamais trahi”, il l’a assuré, dans l’espoir de lui-même que ce ne serait pas la première fois. “Mais nous devons nous régler, je n’aime pas cet endroit”, a il ajouté. Helen a tiré des tiroirs de réfrigérateur qui contenaient les corps et les feuilles enlevées Larry regardant fixement dans ses yeux.

“Mon Dieu, ce qui était de les réduire ainsi?” Il a hurlé, se retournant pour regarder l’autre manière tout étagé instinctivement.

“Que voulez-vous dire?” Demanda Helen, se retournant, et en voyant les corps laissent échapper un grognement. Les deux corps étaient en train de momification, leurs visages avaient déjà creusé par des sillons très profonds et des orbites semblait presque vide, les os qui sort avec force sous la peau à travers le corps et les points d’incision à “Y “sur les coffres ils avaient complètement lâche.

“Il y a seulement deux, ou est-ce un cauchemar ou simplement je vais devenir fou”, murmura-t-elle.

“Qu’est-ce que…?” Dit le pharmacien dès qu’il a pris son souffle.

“Je ne sais pas… Je suis mort pendant deux jours et il semble qu’au lieu à la fois passé quelques décennies. Il n’y a pas une minute à perdre”, dit-elle, étendant un bras au panneau électrique.

“Attendez, que faites-vous? Je ne sais pas..”.

“Je dois éteindre les lumières”.

“Tu plaisantes? Tu veux que je dans le visage?”

“C’est la seule façon que je peux vous montrer ce que j’ai, mais je ne peux pas vous forcer. Si vous ne vous sentez pas nous quitter tout de suite, je ne m’y attendais pas à trouver cette situation” , dit-elle découragée.

Larry réfléchit pendant un moment. “Faites ce que vous devez, mais le faire aussi vite que vous le pouvez, ne peut pas attendre d’être hors d’ici!”

“Moi aussi”, dit-elle, se presser pour éteindre la lumière et, bien que beaucoup moins intense que quelques heures avant que les corps ne tarda pas à briller.

“Vous voyez?” Elle a demandé à Helen lever l’interrupteur.

“J’ai vu bien sûr… mais qu’est-ce?”

“J’espérais me dire que vous. Bien sûr, il est pas de rayonnement, il est une sorte de poudre très fine et sensation collante. Il est la chose que vous aurez besoin d’analyser” dit-elle en tirant d’une poche un sac en nylon et une paire de ciseaux. “Pardonnez-moi, je le fais pour toi” murmura-t-elle d’une voix approcher les corps, les couper quelques mèches de cheveux et l’a placé dans l’enveloppe d’une main tremblante, et finalement remis au produit chimique. “Vous devez vous mettre au travail immédiatement, la lueur est déjà beaucoup moins ce matin et je ne voudrais pas tout à fait intense disparaître à tout moment”, a il dit. Larry mordit la lèvre perplexe, il ne savait pas ce qu’il pouvait sortir. “Ensuite, je dois courir à la maison et de mettre au travail immédiatement” répondit-il, vérifié que le flash du sac en cuir était fermée à clé et se dirigea vers la sortie.

“Larry”, Helen l’a rappelé une fois fermé la porte.

“Oui” répondit-il dans un vague ennuyé de sorte que impliquait: “quoi d’autre est là?”

“Merci”.

Juste retour au bureau, Helen a composé le numéro de téléphone du coroner. “Il faut courir ici tout de suite”, dit-elle sans même le saluer comme il se sentait de prendre le téléphone.

“Il n’y a pas de doute, aujourd’hui, je l’ai fait tant de miles que je suis devenu actionnaire de Shell… ce que le diable est arrivé?” Dit-il.

“Je… ne sais pas comment vous le dire, je crains que vous me croyez fou!”

“Après la tirade vous me avez donné ce matin pour le faire. Ensuite, recrache, je suis occupé et je ne peux pas rester toute la journée au téléphone”, il l’a informé.

“Très bien… il y a une explication logique au fait que ces deux corps morts ce matin sont déjà momifient?” Puis il a demandé à son point blanc. Le coroner a pris quelques instants de silence et Helen craignait qu’il allait tirer sur un de ses blagues idiotes habituelles.

“Bien sûr, vous le faites!” Au lieu de cela, il répondit à coup sûr en la désorienter.

“… tu le dis?” Elle hésita.

“Je suis sûr que, en fait, bien sûr… l’explication est que nous sommes au milieu d’un épisode de X-Files”, il a confirmé avec l’ironie habituelle de la colère provoquant une moto qui s’accompagné d’un “je le savais!”

“Je suis sérieux”, dit-elle dans la frustration.

“Que vous plaisantez ou non des changements très peu, maintenant, j’ai l’occasion et sincèrement même le désir de me faire trois heures en voiture aller-retour pour venir voir. Je promets que je vais passer demain matin quand nous aurons même les résultats des tests toxicologiques sur les échantillons”.

“Après-demain? Mais il est une éternité!”

“Je sais, mais je ne fais que suivre votre cas… Je suis vraiment désolé”, a il dit. Helen a dit que dans deux jours, pour revenir à cette étape, les cadavres ne resterait plus que de la poussière. D’autre part, même s’il est retourné au coroner et il a constaté qu’il était vraiment un processus continu de momification, sans rapports de laboratoire et les résultats des analyses écrites par Larry, ils ne savaient pas que tourner.

“Très bien, je vais attendre demain. Mais essayez de ne pas me donner la boîte, je ne sais pas où se tourner”.

“Vous pouvez compter là-dessus, je suis en train de mourir de curiosité”, a assuré l’aide d’un ton qui encore une fois pas convaincu du tout.

“Voilà la mère!” Dit Harry, sentant la voiture d’Eve heureux de rugir. Peu après, elle a manqué parce qu’il avait un fort désir de l’embrasser et de montrer ses nouvelles lunettes et en plastique. Et puis il voulait faire la paix avec Toby et jouer un peu avec lui. James avait l’air sur le patio, Harry a rejoint Eve et plongeait dans ses bras, puis regarda à l’intérieur de la voiture sans pouvoir voir son chien bien-aimé.

“Maman, où est Toby?” Il a demandé à se détacher de la veille, elle a mis ses mains sur ses épaules et se pencha pour regarder le droit de le préparer pour les nouvelles. “L’amour, Toby est une très mauvaise chose est arrivé..”.

“Où est Toby? Je veux Toby! Où est mon Toby?” Elle se mit à répéter Harry encerclant la veille Voyager après lui et le saisit par les épaules en arrière. “L’amour doit être forte”, elle a murmuré à son oreille.

“Qu’avez-vous fait? Il me avait mordu à dessein, ne m’a pas mordre sur le but! Pourquoi est-il fait mal, ne me avait pas mordu sur le but!”

“Chérie, je je ne fait rien! Quand nous sommes arrivés dans le dispensaire il a couru dans la rue pour chasser un chat et une voiture a échoué à arrêter dans le temps… l’a frappé”, dit-elle Eve, mais Harry secoua la tête, luttant pour repousser les larmes.

“Je ne vous! Crois pas” montrant ses poings a criés.

“Harry… mon chéri..”. elle a essayé de calmer la femme.

“Laisse-moi tranquille!” Répéta Harry, puis elle a couru dans la maison et alla se fermer dans la chambre. Eve et James l’ont suivi les escaliers et ont attendu une bonne dizaine de minutes avant que la porte de l’appeler de temps en temps, mais il ne le montrait pas.

“Il est capable de s’asseoir enfermé là-dedans pendant deux jours, il vaut mieux si nous revenons en bas”, Eve a suggéré à James. Il est descendu dans la cuisine et a commencé à bricoler avec le micro-ondes pour réchauffer le dîner. James était encore pendant un certain temps et, appuyé contre la balustrade en regardant la porte de la chambre de Harry avec ses bras croisés, alors elle a décidé de la rejoindre.

“Qu’est-il arrivé à Toby?” Il a demandé, en aidant à mettre la table.

“Je l’ai déjà dit, a couru dans la rue et est géré par une voiture, le conducteur n’a pas réussi à freiner à temps. Heureusement, ils ne passaient pas d’autres voitures, sinon quelqu’un serait blessé”.

“Que nous ne voulions pas vraiment”, a déclaré James. “Mais même si elle est mal à dire, je dois admettre que, après son comportement hier soir, je me sens presque soulagé, parce que cet incident a enlevé un gros problème”, a il ajouté honte de lui-même pour que sa demande petite.

“Ouais”, elle a accepté de continuer à couper les tomates.

“Mais vous auriez à le ramener chez lui, tu ne pensais pas que Harry voulait l’enterrer ici dans notre jardin?”

“Bien sûr, je pensais à ce sujet, mais si je l’avais ramené Harry voulait le voir et ce ne fut pas vraiment le cas… ce pauvre bête était en lambeaux”, Eve sans se retourner. “Il a dit qu’il avait pensé à tout..”. a-t-il ajouté, mais a rompu la phrase là-bas parce qu’il ne voulait pas se retrouver au milieu d’une autre discussion.

“Laisse-moi deviner… Dr Parker, non?” James a plutôt polémique.

“Exactement” répondit-elle en ignorant sa provocation, puis il met le plateau sur la table avec des pépites de poulet et des frites. Puis il a distribué en trois plats et couverts à Harry avec une autre assiette renversée, puis assis et se mit à manger. James noyés les chips dans le ketchup et ont commencé à jongler avec sa fourchette contre une croquette, en continuant à la retourner pensivement sans rien mettre dans la bouche.

“N’êtes-vous pas manger?”

“Aujourd’hui, ces pièces ont été passe beaucoup de choses étranges”, il l’a informé.

“Par exemple?”

James a dit à son hélicoptère et la crise de Harry, le saignement et les mouvements étranges dans les bois, fléchette qui lui avait fait perdre conscience et enfin le prano thérapie que son fils avait donné, mais tout le temps Eve avait continué lui sceptiquement.

“Vous ne me croyez pas? Regardez, j’ai encore le signe” a il dit, se tournant pour montrer son cou.

“Pour moi, votre dard de poison semble juste la morsure d’un insecte, il y a encore l’aiguillon” minimisé l’importance Eve. “Attendez jusqu’à ce que vous l’enlevez, vous arrêtez un instant… voilà”, dit-il. James gémit à cause du pincement, puis regarda Eve indécis que d’être heureux ou déçu parce que tout son château a été démantelé suppositions pièce par pièce dans l’espace d’une minute. Personne n’était venu à sa maison avec l’intention d’enlever son fils, personne ne l’avait tiré un dard narcotique.

“Tu es toujours choqué par ce qui est arrivé à Harry”, Eve a suggéré de faire accommodants.

“Oh? Qu’en est-il le comportement de notre fils?”

“Ce qui est étrange dans tout cela?” Elle dédramatise.

“Qu’est-ce qui ne va pas? J’ai eu la nette impression que sa chambre était non seulement qu’il parlait à quelqu’un. Tu sais que je n’ouvre la fenêtre parce qu’il a peur des araignées, et je l’ai trouvé plutôt grand ouvert. Et puis mon mal de tête..”.

“Suggestion” elle a déclaré. Immédiatement après, elle lui a donné un regard tendre comme il l’avait pas longtemps, secoua légèrement la tête et a laissé tomber sa fourchette dans le pot pour caresser le dos de sa main. Il se trouva confus par son attitude, mais reporta son regard aimant. Même si parfois il semblait que était de diviser l’ensemble Muraille de Chine, à la veille encore assez pour faire si peu de prise sur lui. Il a vu qu’il se préparait à parler, et s’installa pour écouter.

“Ce qui est arrivé hier nous a testé tous, beaucoup plus que nous l’avions pensé”.

“Tu veux dire que je suis rodomontades?”

“Non, je veux juste dire que nous avons besoin peut-être un peu tirer. Nous pourrions essayer de faire passer le week-end prochain, pourrait peut-être nous aider à oublier rapidement ce qui est arrivé”.

James avait l’air de plus en plus étonné parce que ces dernières années, elle a toujours montré la réticence à tout type de sortie des marges étroites du pays, et même dans les rares occasions qu’ils avaient prévu quelque chose avait toujours tourné jusqu’à une dernière minute inattendue qui les avait forcés abandonner. Et souvent, l’avait inattendu à voir avec son travail ou même avec le Dr Parker lui-même. Ces faits, ainsi que beaucoup d’autres petits signes, avaient presque conduit à soupçonner qu’elle avait une raison particulière de s’asseoir retranchés dans la ville sans nom, beaucoup à pousser même à saboter les vacances.

“Je n’ai pas l’intention d’oublier, je veux comprendre”, il a avec son air de changer brusquement expression. “Je veux comprendre pourquoi notre fils semblait être devenu une autre personne, et si nécessaire, je ferai la visite de quelqu’un”.

“Oh? Et qui prendriez-vous, comme un exorciste?” Son Accablé, son sarcasme cassé dans un moment le roman que James a été trompé vous recréez.

“Mangez, frites froides sont dégoûtants”, a il ajouté à tronquer le discours qu’il continuait à regarder vexé, puis harponné une croquette et reprend manger.

A sept au point Helen est allé à la salle de réunion où il attendait sa petite équipe, il était temps de faire le point de la journée. “Qui veut commencer?” Il m’a demandé de prendre démocratiquement place derrière le banc et l’agent Jones a été le premier à lever la main.

“Claretta est toujours hâtive” la taquine comme d’habitude Benelli lui arrachant un certain sourire à leurs collègues.

“Si au lieu d’avoir une femme qui prépare le dîner, je devais précipiter la maison pour s’occuper trois enfants seraient aussi vous dépêcher”, dit-elle l’arpentage de la tête aux pieds.

“Eh bien, entendre ce que vous avez à nous dire”, a déclaré Helen.

“Toute personne qui, ces derniers jours ont remarqué nos chiens ici dans la région?”

“Personne n’a vu personne”, a dit Claretta.

“Il fallait s’y attendre. Peut-être qu’ils étaient arrivés la nuit même de nulle part et ont probablement été dirigé quelque part..”. , dit Helen. Puis il se tourna vers Benelli. “Mario, qui nous apporte des nouvelles de la deuxième enquête?”

“Aucun. J’écumé la région, je suis allé plus de trois heures, mais ne pouvait pas trouver quelque chose d’intéressant”.

“Il y a certainement dès demain il y aura beaucoup de curieux et faire, vous avez envie de ne pas mettre les pieds clôturé le périmètre pour le bien?”

“Oui, chef”.

“Rien d’autre?” Helen lui a demandé, il secoua la tête et elle regarda Joe.

“Où sont vos enquêtes?”

“En haute mer, je ne l’ai pas trouvé un cas récent qui est semblable à la nôtre. Il y avait un couple en Alaska, mais il est il y a quelques années des choses, aussi dans le Maine disparu depuis plus de vingt personnes seulement dans les deux dernières semaines, mais à en juger personne n’a dénoncé par les clichés anthropométriques la disparition de nos “invités”“a déclaré le ‘ grand homme.

Helen se sentait rafraîchi malgré lui, parce que si à ce moment-là, il a été présenté quelqu’un pour demander des explications ne sais pas quoi dire, donc au lieu avait au moins un peu plus de temps pour enquêter.

“Quelqu’un a il entendu parler de l’auteur de l’appel téléphonique?” Puis il a demandé au public, accroché à un mince fil d’espoir, mais ils ont tous secoua la tête dans le déni.

Ce fut le tour de Dower. “Au DMV ils n’ont pas été en mesure de me donner des nouvelles, lorsque le greffier a interrogé le terminal qui a répondu qu’il n’y a pas de Cadillac avec le numéro de châssis. Le vieux Bob prend part morceau par morceau, mais fait valoir que selon lui est pas mal, ne veulent pas savoir pour y aller”.

“De mieux en mieux… nous sommes confrontés à deux fantômes qui conduisaient un fantôme de voiture… mais je m’y attendais”, dit-elle.

“Je veux juste savoir pourquoi l’auteur de l’appel n’a pas été fait de reconnaître”, dit-il mélancoliquement Claretta.

“Il y a seulement deux, ou la personne qui a appelé pour signaler les corps est en quelque sorte impliqué, ou tout simplement ne veulent pas du mal. Pour commencer, par exemple, s’il a reconnu qu’il devrait expliquer ce qu’il faisait dans les bois à l’époque de la nuit”,a déclaré Helen. “Maintenant, vous allez dormir, demain sera une mauvaise journée pour tout le monde. Pour être en mesure d’obtenir au-dessus de cette chose que nous devrons sauter à travers des cerceaux” Helen a conclu à rejeter les agents ont commencé à se préparer à quitter la salle de classe.

“Helen, Helen”, Cindy a appelé son irruption dans la salle des réunions. Il a glissé et a saisi la poignée de la porte pour ne pas tomber.

“Ce qui est si grave pour vous faire risquer votre cou?” Il a demandé à Helen.

“Je craignais que vous étiez déjà tous partis”, elle se justifiait à ses pieds avec difficulté, Benelli se mit à rire sans vergogne de sa maladresse.

“Il a appelé l’atelier de gars, a dit qu’il doit nous montrer quelque chose d’absolument incroyable”, dit-elle.

“Qu’est-ce?”

“Il a dit qu’il est très urgent, mais le téléphone ne veut pas en parler”.

“Et qu’est-ce que vous dites?”

“Vous attendez en ligne”.

Helen a couru son regard sur les agents, la plupart regardaient elle comme un écolier regardant le professeur, car ceux-ci, en dépit de la dernière cloche a sonné pendant un certain temps, garde en vigueur dans la salle de classe pour terminer l’explication. Après une journée intense que tout le monde voulait aller retour à juste titre à sa famille, et elle ne se sentait pas qu’elle pouvait ordonner à quelqu’un d’être soixante miles pour aller voir ce qu’il était.

“Dites-lui que je vais aller demain matin”.

“Mais encore une fois, dit le mécanicien qui..”.

“Je comprends parfaitement ce qu’il a dit au mécanicien! Si vous vous souciez tant que vous pouvez aller personnellement ce soir”.

“Roger que”, répondit Cindy, puis nous sommes de retour pour revenir au tableau.

“Maintenant, allez tout de suite avant de penser à nouveau”, il ordonna Helen aux agents, ils ont poussé un soupir et se mirent à quitter la salle.

“Il y a une autre chose”, a il informé Benelli.

“Oui?”

“Mme Murphy m’a appelé au moins une douzaine de fois, il attendait aujourd’hui à la célèbre histoire de la mesure de la frontière. Je lui ai promis que je qualifierais de retour, que dois-je lui dire?”

“Ce que nous sommes maintenant occupés par une affaire importante et nous avons pas de temps pour une question stupide des frontières”, dit-elle, en jetant les yeux au ciel, puis tous se dirigea vers la porte d’entrée pour verrouiller.

Une fois qu’il a laissé seul Helen a fait le tour régulièrement pour contrôler les fenêtres et les portes, puis est allé à la guérite de sortir du placard un lit de camp, puis est entré dans la salle de bain pour se préparer à ce qui serait présagé une autre nuit sans sommeil. Après avoir brossé les dents emportèrent la mince couche de maquillage qui a été appliqué aux yeux ce matin. Non qu’elle aimait peindre son visage, mais après quelques nuits passées à regarder la femme qui était en elle avait repris le shérif, et comme toute femme que vous respectiez il ressenti le besoin de cacher les cernes qui jugeais aussi profond que le Grand Canyon. Il a donné un petit doigt contrôlé et avait l’impression que les démangeaisons avait légèrement diminué, en revanche l’infection avait déjà franchi la frontière qui séparait la première phalange du deuxième et même là, la couche supérieure de la peau a commencé à se tarir. Il note mentale d’aller le plus tôt possible pour lui donner au moins un regard du Dr Parker, puis il a enlevé sa chemise pour donner un bref rinçage. Au lieu de l’uniforme qu’il aurait aimé pouvoir porter son nuisette confortable, mais il ne convenait pas à l’endroit ni le temps. “Patience, également vêtu de cette façon, je me contenterais d’être en mesure de dormir peut-être six heures “, pensait-il en haussant les épaules, puis terminé peigner ses cheveux et traîné avec lassitude guérite. Le personnel poste de police avait auto taxée de vous offrir une petite télévision, très utile compagnon de voyage à travers les longues heures solitaires de la garde de nuit. Helen avait tourné et avait déclenché automatiquement vingt minutes, en espérant que ce serait suffisant pour s’endormir. Il était juste couché sur son lit avec la couverture tirée jusqu’à son nez lorsque le téléphone a sonné, ce qui provoque son défaillir, jeta le maudissant couverture parce qu’il avait oublié de mettre le sans fil et se leva pour répondre.

“Je suis Larry, j’espérais que vous auriez toujours trouvé au travail”.

“Vous avez eu de la chance ce soir est ma montre..”. dit-elle d’un ton vaguement ironique.

“Asseyez-vous, je dois dire une chose étonnante”, il lui a dit avec une certaine agitation dans sa voix.

“Quelles sont les causes tout cette euphorie?” Il a demandé à Helen se réinstaller sur le lit d’enfant. Elle était convaincue que, après un jour comme les choses étonnantes qui pouvait dire qu’ils étaient très peu, mais vous avez mis dans l’état d’esprit pour se préparer au pire.

“Tu es prêt?”

“Shoot”.

“Votre poudre bleue se compose principalement de silicates, du carbone, du graphite, et de l’hélium solidifié qui a fait du tissu conjonctif. Quand ont pénétré l’atmosphère de la terre sous la forme d’un rayonnement ultraviolet de la glace sèche, ils ont des molécules modifiées produisant..”.

“Excusez-moi de vous interrompre, mais vous ne pouvez pas parler si un peu plus facile? Parmi tous ces grands mots que je ne comprenais pas grand-chose de lui”, a dit Helen, sans prendre la peine de freiner son enthousiasme.

“La poussière cosmique” synthétisé Larry.

“Chose en poudre?”

“Cosmique poussière! Ce genre de choses est la poussière qui vient de l’espace”.

“Comment pouvez-vous être si sûr?”

“Je soupçonnais faufilant que je me suis souvenu de lire à ce sujet dans les publications scientifiques d’un laboratoire à Pasadena affilié à la NASA. Cependant, j’utilisé mes réactifs spéciaux et je fait quelques appels, et la réponse semble être juste que”.

“… il semble?”

“A quatre vingt dix neuf virgule neuf pour cent! Ce genre de choses est très similaire à celle observée dans la zone d’impact de météorites”.

“Vous voulez dire que ce genre de choses vient de l’espace?”

“De l’espace profond, pour être précis”.

“Et vous pensez que la cause de la momification des corps est que la poudre?”

“À une supposition, je pense qu’il ya une bonne chance que ce soit, dans sa composition sont également des éléments très corrosifs”, a déclaré Larry. Helen repensez à l’image de son doigt qu’il a essayé de le retirer de la moto et Harry se rappela le petit pincement douloureux qu’il ressentait quand il a touché du doigt portant la petite blessure. “Mon Dieu “, pensait-il, craignant qu’il ferait la même fin des deux corps, puis il a dit qu’il ne pouvait pas être vrai. Larry doit avoir eu tort. “Comment avons-nous y arriver d’ici, ce genre de choses de l’espace?”

“Franchement, au moment que je ne l’ai pas eu une idée”, Larry a avoué fantasmant à imaginer une sorte d’enquête et d’explosion de notoriété qui serait un véritable coup de chance pour sa profession. “Que pensez-vous?”

“Qu’est-ce pas cette chose que nous attendions!” Elle a dit refroidissement tous ses enthousiasmes.

“Ah..”. murmura-t-il déçu.

“Ne vous méprenez pas, bien sûr, nous allons tout le chemin à la chose et vous les nôtres, parce qu’ils le méritent et pourquoi dois-je”, elle a rassuré Helen. “Mais maintenant, je suis vraiment en morceaux, parce que dans les dernières nuits, je ne l’ai pas dormi et aujourd’hui, il est vraiment passé tout ce que je vraiment besoin de me reposer”, a il ajouté.

“Je comprends..”. murmurai-il frustré Larry.

“Je vais vous appeler bientôt, d’accord?” Elle a suggéré Helen comprit qu’elle était grossière. “Je vous tiendrai au courant et je vais certainement encore besoin de vos conseils”, a il ajouté en récompense de ses efforts au moins moralement.

“Comme vous le dites, mon shérif préféré” Larry a répondu avec un soupçon d’insatisfaction de sa voix.

“Eh bien, bonne nuit”, a conclu Helen. “Cosmique… poussière” répétait-il va scruter le ciel à travers les lattes des volets mi-clos, puis regarda le petit doigt et repensa aux momies et à vélo Harry. “Je dois avertir James, si Harry était en contact avec ce genre de choses est vraiment en grande difficulté”. Il a pris le téléphone a décidé de l’appeler, puis il a dit qu’il était trop tard et le déranger à cette heure aurait seulement servi à lui donner un souci supplémentaire. Cependant James avait passé toute la journée avec son fils, s’il avait eu quelques problèmes lui, il aurait certainement remarqué. Il a mis l’appareil en marche la lampe de table pour examiner le doigt et vérifié comme que l’infection avait progressé en quelques seulement vingt-quatre heures. “Dois-je appeler le médecin qu’il peut me donner quelque chose” pensée troublée reprendre le combiné. “Et ce que je dis, je suis allergique à la poussière de l’espace?” Il a dit, puis secoua la tête et de mettre à nouveau le dispositif en place. “Cosmique… poussière, il n’a pas de sens. En plus de cela, je commencé à parler à moi-même, il est des choses à perdre la tête” finit-il tomber lourdement sur le lit d’enfant. Il se coucha et se mit à couvain, puis elle a pris la pleine assurance que ce serait sa troisième nuit consécutive complètement vide.

Eve et James avaient fini le dîner en silence et se sont installés devant la télé sans regarder vraiment à quoi que ce soit, tout le monde chassait ses pensées en attendant Harry de décider de faire son apparition. Le garçon a montré après quelques bonnes heures, mais contrairement à ce que ses parents s’attendaient passé avant de les ignorer et se dirigea directement dans la cuisine où quelque chose grignoté, débarrassa la table, claquant les plats comme il le faisait quand il était de bonne humeur et a fait le voyage de retour pour revenir à l’étage, un signe clair qu’il était toujours en colère contre sa mère pour la perte du chien. À ce moment-là, Eve a considéré que la soirée était terminée, il est allé mettre la vaisselle sale dans le lave-vaisselle, puis monter à l’étage. James a fait un peu zappant essayant de trouver quelque chose d’intéressant, mais après quelques minutes, il éteint la télé et aussi allé à l’étage. Il était en retard sur l’horaire de sommeil et a jugé que dormir un peu plus que d’habitude ne pouvait lui faire bien. En pensant à, il a conclu que continuer à rester enfermés dans la maison aurait bien fait de lui-même ou à son fils, alors il a décidé que le lendemain allait avec lui au camp scout puis il aller travailler, pour tenter de revenir un sens de normalité dans leur vie. Eve est sorti de la salle de bains que James était déjà presque endormi, quand elle se coucha à côté de lui, il se sentait envahir la moitié du lit et est allé comme d’habitude au bord, afin d’éviter les malentendus. Mais elle est allée plus loin et a mis en garde le contact avec son corps trouver plus chaud que d’habitude, il tendit la main pour le repousser, mais elle saisit sa main et a grandi sur la poitrine nue. James leva les yeux de surprise, elle se tourna et tira vers lui. Ce fut une chose éphémère et silencieuse dans l’obscurité que jamais, avait à peine le temps de compter jusqu’à dix sans échanger un baiser ou une caresse, ou un seul mot. Immédiatement après Eve est endormi et il resta éveillé quelques jours pour demander pourquoi les bizarreries semblaient ne pas vouloir finir. Avant qu’elle avait proposé des vacances et ils avaient fait l’amour et qui pourrait être le prélude d’un nouveau départ. Mais il n’a pas osé y croire et méditons profondément découvert que, à ce moment-là, il ne savait pas encore plus si c’était ce qu’il voulait vraiment.

En attendant la rencontre désagréable qui l’attendait, le président avait commencé le jeu de détente habituelle d’échecs contre votre PC et était peu à peu tombé dans un monde feutré de réflexions. “Benjamin espoir… Parfois, la vie est vraiment amusant de jouer avec les noms des personnes. Comment un homme avec un profil un peu comme celle d’un vautour et un teint de peau cadavérique porter un nom similaire? Sans oublier que les rares fois où il a demandé à me rencontrer était de se référer uniquement mauvaises nouvelles… comment un homme peut donc qui ressemble à un fossoyeur appelé Benjamin Hope?” Il se demandait, quand l’interphone snooze fit sursauter tout à coup. Il a vérifié l’heure sur la barre des applications PC et renifla sa démission, il était temps pour l’événement tant redouté.

“Les gens qui attendaient pour arriver”, le fait informé le secrétaire par l’interphone.

“Merci Elisabeth. Faites-les asseoir poliment dans la salle, je les recevoir en deux minutes”, a il dit.

“Comme vous voulez, Monsieur le Président”.

L’homme qu’il a sauvé le jeu et fermé toutes les applications, finalement dégagé le bureau et posé sur deux sur l’écran des fichiers volumineux juste pour faire une bonne impression. Il redressait sa veste et se dirigea d’aller à accueillir ses hôtes. Marcher la courte distance qui le séparait de la porte a passé le drapeau des États-Unis, disposé entre un philodendron et pachira, et arrêté pour regarder perplexe. Comme un éclair remorque revécu le chemin, à partir de si loin, il avait mené jusqu’à et pendant un moment il se demandait si tous les efforts et les sacrifices consentis pour se trouver devant le drapeau à ce moment-là ont été vraiment été utile. Conscient du fait que tergiverser plus ne serait étendu son tourment, a tremblé et il a été décidé d’aller ouvrir.

Helen était couché sur une table métallique et deux voix dans sa tête ne cessait de répéter qu’il avait rien à craindre. Elle ne pouvait pas se rappeler comment il a fini là-bas, mais il connaissait la sensation de sa peau nue contre l’acier froid était horrible et qu’il voulait échapper, mais son corps n’a pas répondu à ses ordres et elle se sentait comme un morceau de repos de fer sur une surface magnétique. Il ouvrit les yeux et regarda autour de lui, mais ce qu’elle a vu lui a donné envie de ne jamais l’avoir fait. Il était dans un laboratoire, des machines étranges ont été suspendues au plafond à côté d’une grande lampe puissante aveuglé et quelques tentacules métalliques étaient prothèse vers elle d’un air menaçant. instruments chirurgicaux étincelantes ont été classés par ordre de grandeur sur l’étagère supérieure d’un chariot placé à sa gauche et sur une étagère métallique peu plus en arrière était une collection de pots en verre contenant des fœtus humains. Helen a soudainement senti totalement perdu et éprouvé un sentiment jamais ressenti auparavant, une terreur complètement résigné. L’un des deux personnages silencieux en blouse blanche maniait un instrument et se projetait vers son ventre, il a continué à les répéter mentalement de rester calme. Elle se sentait une sorte de chatouiller et quand il a finalement réussi à comprendre ce qu’ils les signifiait encore une fois tenté de se rebeller, mais ne pouvait pas, tout semblait étouffé et elle se sentait impuissante, la seule chose dont il était capable pleurais. Il ferma les yeux pour ne pas voir ce qu’ils faisaient et a essayé de rassembler toute son énergie, il a essayé de crier plus fort qu’il pouvait se tortillant, et sa voix elle se réveilla comme elle est tombée du lit. Pas le temps de toucher le sol et avait déjà pris, a allumé la lumière et se précipita vers la salle de bain parce que si était presque se mouiller avec la peur. En sortant de la salle de bain, il est arrêté devant le miroir placé dans l’anti salle de bains et lavé son visage avec les mains tremblantes, en continuant à regarder autour de l’hallucination. Bien qu’il lui était maintenant éveillé pendant quelques minutes ces terribles sentiments étaient restés collés à la peau comme une seconde, presque comme si elles étaient le résultat de son esprit, mais plutôt insisté sur les souvenirs de l’expérience de la vie réelle. Au lieu de cela, il a répété de se calmer, il était sacrément son cauchemar récurrent. Il savait que dans ce rêve il y avait Harry, elle n’a jamais pu le voir, mais elle était sûre qu’il était là quelque part. Tout à coup, il se rendit compte que le hasard avait vraiment vécu ce genre de chatouillement ennuyeux l’aine: le cauchemar avait refait surface avec la mémoire quand, des années auparavant, avait cru être enceinte. Il a secoué pendant quelques jours, le rêve de devenir une mère, jusqu’à ce que le Dr Parker, juste le troisième examen, elle avait informé que dans son sein il n’y avait pas œuf fécondé, et avait rejeté l’événement comme simplement une grossesse hystérique brutalement hors toutes les émotions qui avaient fleuri en elle. La femme se mit à pleurer quand elle se calma assis à son bureau et a pris un stylo et du papier avec l’intention de trouver un moyen rationnel d’aller avec l’esprit. Il repensa aux paroles de Larry et Coroner notes griffonner et plus il y pensait plus il semblait évident que le produit chimique avait été confondu laide. Le pire de tout était sans doute qu’entre eux il y avait au moins une et meurtrière, sûrement, il était l’auteur de l’appelant anonyme. Les visages de ses compatriotes le passaient devant mes yeux, un par un, en une seule file, elle a tenté en vain d’imaginer chacun d’eux sous la forme d’un maniaque homicide. Elle était sûre qu’aucun d’entre eux irait dans les bois la nuit pour tuer une petite couple dans un moment d’intimité, mais si vous étiez vraiment l’un d’entre eux comme il aurait pu faire ce qu’il a fait sans laisser une seule trace? Un travail comme digne d’un professionnel et certainement pas un producteur de la betterave sucrière ou d’un skipper. Et puis, ce qu’il était il momifiant cadavres? Peut-être un mauvais fonctionnement des cellules de la morgue? Et que la poudre phosphorescente qui était-il? Et son doigt? Ce qui se passait à son doigt? Il regarda l’horloge et réalisé découragée que vient de marquer une, elle se dit qu’elle appartenait immédiatement à quelque chose de pratique ou la fin de transformer ses agents seraient complètement et définitivement aliéné mental.

“Vous connaissez le Dr Benjamin L’espoir est le coordinateur du groupe de travail qui a terminé la Terre du projet, que la NASA avait commandé l’Académie Nationale des Sciences au cours de la période présidentielle précédente”, il a commencé le chef du département de la Sécurité Intérieure Jason Ross après le rituel de civilités.

“Je sais que M. Hope”, il a dit que le Président lui tendit la main. “Ces dernières années, nos chemins se sont croisés plus d’une fois. Et il est un plaisir de le voir parce que je le respecte beaucoup en tant qu’homme et en tant que scientifique”, il a menti alors, pour flatter le savant. La façon dont l’espoir avait insisté pour le rencontrer avait donné le Président a assuré qu’il était venu lui prendre une pilule très amère à jeter et espérer que, si elle lissée un peu, ils auraient eu au moins un peu attention pour la sucrer”. Dr espoir hocha la tête en se donner des airs ses lèvres dans un sourire, mais le regard désabusé à ses yeux n’a pas changé d’un millième parce que quelque chose dans les paroles de son interlocuteur avait joué désaccordé.

“Pour notre part, nous pouvons commencer”, a annoncé Ben Kowalsky, député Jason Ross.

“Laissez-moi au moins que la première offre que vous quelque chose à boire pour vous rafraîchir, vous revenez d’un trek”, a suggéré le Président.

“Sans compliments et aucune offense, Monsieur le Président, mais nous savons que ce ne sera pas une question de cinq minutes. Nous sommes tous très fatigués et avant d’aller à la chasse là-bas avant d’aller dormir”, Ross a dit que certains d’interpréter la pensée de tous ceux qui étaient présents.

“Eh bien, nous ne perdons pas plus de temps”, a convenu le président indiquant leurs fauteuils.

“L’Anneau de Feu est une quarantaine de mille kilomètres longue ceinture qui borde le bassin de l’Océan Pacifique, est en forme de fer à cheval et se caractérise par une série continue de tranchées océaniques et des chaînes volcaniques qui génèrent une forte instabilité en raison de défilement continu des plaques tectoniques” a commencé le Dr espoir. Puis il fit une pause et regarda droit dans les yeux pour vous assurer que le président suivait. Ce dernier a dit que, comme il l’avait prédit l’autre était venu parler de malheurs et pour un moment, il a été tenté de le jeter. Au lieu de cela, il l’a invité avec un léger signe de tête pour continuer.

“A propos de quatre-vingt dix pour cent des mouvements telluriques dans le monde se produisent le long du Bague de Feu, où entre autres se trouvent environ soixante-quinze pour cent des volcans du monde entier. Et il est dans ce domaine qui ont eu des tremblements de terre et les éruptions volcaniques les plus dévastatrices au cours des dernières années: le tsunami 2012 causé par un grand tremblement de terre en Indonésie, avec les conséquences que nous connaissons tous; Le tremblement de terre de magnitude 8,8 qui a frappé le Chili en 2010; puis il y avait le terrible épisode du tremblement de terre de Fukushima. Mais il semble que la Terre est Réveiller un peu partout. l’hémisphère opposé, exactement de la même période, il y avait le grand tremblement de terre qui a dévasté Christchurch en Nouvelle-Zélande. Et puis il y a les volcans du Kamchatka en Russie et les Indonésiens Merapi, Krakatoa et bien d’autres, qui ont depuis lancé dans un crescendo d’activité. Et récemment, ils ont également éclaté Fuego et Santiaguito au Guatemala… et puis il y avait d’autres épisodes qu’il est inutile de parler”, fait remarquer l’espoir d’interrompre la chaîne de désastres qu’il dévidant un après l’autre parce qu’ils avaient remarqué que le Président avait pris expression indéchiffrable. Il se tourna vers Ross et Kowalsky espérant obtenir les directions, il était dans cette chambre à moins de dix minutes et déjà sentir profondément mal à l’aise.

“Allez-y, s’il vous plaît, nous n’avons pas toute la nuit”, Ross le pressa, et il a obéi.

“La planète intensifie périodiquement l’activité sismique et volcanique, est quelque chose de plus que la normale, mais nous soupçonne que le changement climatique généralisé pourrait non seulement avoir été causé par ce phénomène, que peu importe combien intense, il était pas encore assez pour justifier les changements nets eu lieu un peu partout dans le monde”, a poursuivi l’espoir, mais fait une nouvelle pause. Il avait parlé et parlé tandis que les autres ont écouté en silence sans sourciller, regardant d’une manière qui lui a fait sentir un invité plus que jamais importun.

“Allons, ne vous arrêtez pas seulement à l’apogée”, elle a demandé alors président. L’espoir ne pouvait pas dire si elles étaient vraiment intéressés par ce qu’il disait ou s’il n’avait pas assez ironique, en tout cas, avait toujours le sentiment que l’homme lui reprochait en fait et il ne pouvait pas comprendre pourquoi. “Eh bien”, il reprit après avoir bu un verre d’eau plus de décrochage pour la soif. “La première chose que nous avons découvert est que le changement climatique est dû en partie au fait que beaucoup d’endroits sur la planète ne sont plus où ils étaient jusqu’à il y a peu de temps”.

“Voulez-vous dire? “Le Président l’a invité.

“Glide plaque tectonique, léger déplacement de la rotation de la Terre causé par les événements que je l’ai mentionné avant, et enfin un léger changement dans l’orbite de la Terre en raison d’une altération des champs gravitationnels. La somme de ces trois effets des changements subtils, comme je l’ai dit plus tôt, était que beaucoup d’endroits ne sont plus à l’endroit où ils étaient jusqu’à récemment. Et maintenant ils sont soumis à des conditions climatiques différentes”.

“Il est incroyable”, a dit Kowalski. Ross hocha la tête en silence.

“Je suppose que vous n’avez pas demandé de me voir pour me parler du temps..”. a déclaré le président.

“Ouais”, accepté l’espoir “dans ce cas, le temps est moins d’un problème”.

“Tu plaisantes? Alors, quel serait le plus grand?” Kowalski a demandé.

“Ce qui nous a vraiment fait ouvrir nos yeux était une réduction soudaine et drastique de l’île de taille en plastique, nous avons découvert par hasard lors d’une recherche de la session de sur l’amincissement de la couche de pergélisol au pôle Nord. Quand nous sommes allés sur place pour tenter de découvrir les causes que nous avons été chargés, la surface de cette étendue de plastique flottant, étendu des milliers de kilomètres carrés et trente mètres de haut, il avait réduit sa taille d’environ quarante pour cent en seulement quelques semaines. Ce phénomène a été causé par un réchauffement intense qui avait amené l’île se recroqueviller sur elle-même. écoles entières de ventre poisson flottant haut, littéralement fait bouillir, et dans de nombreuses régions de l’océan nous avons enregistré des températures bien au-dessus de cinquante degrés. Et alors que nous avons continué à sonder les hypothèses discuter ciel et mer fondées sur des hypothèses, d’autres scientifiques ont fait une série de découvertes qui appel troublant”, a déclaré l’espoir. Puis, en découvrant de plus en plus mal à l’aise, il a arrêté à nouveau.

“…de quoi tu parles?”

“Il est l’activité solaire”.

“Expliquez-vous mieux”.

“Le Soleil a un cycle de comportement répétitif, sur tous les onze ans, notre étoile a enregistré la surface d’un pic d’activité pendant quelques semaines produit des tempêtes électromagnétiques qui finissent par lui directement. Ce phénomène atteindra son apogée peu, après quoi devrait diminuer et revenir à la normale”.

“Nous savons depuis des années”, a déclaré le président, interrompant pour la première fois la thèse de Benjamin Hope, et ceux-ci j’étais presque heureux parce que l’intervention a emporté au moins en partie l’impression de parler au vent. “Il arrive toujours”, a poursuivi le président, “Je ne vois pas ce que le bruit était inquiétant. Au pire, qui est, si notre planète a été vraiment frappé par une bulle de plasma tiré du Soleil, la limite aura très graves problèmes pour les mois et beaucoup de gens vont mourir, mais rien ne se produira irréparable. Ceci, au moins, tel que déterminé par vos propres recherches il y a quelques années”.

“Je suis désolé de vous contredire, mais depuis sont un peu changé” objecta l’espoir.

“L’analyse comparative que nous avons fait en utilisant le spectromètre a révélé quelque chose de totalement inattendu et très rassurant”.

“Ce qui est ?” Elle a exhorté Kowalsky pâli un peu; Lorsque vous commencez à trop de grands mots bourdonnaient dans sa tête, il a perdu son train de pensée et nerveux.

“Au cours de nos recherches, nous avons identifié des fractures profondes à de nombreux points de discontinuité Mohorovicic, qui ne sont que des blessures dans la croûte terrestre à de grandes profondeurs, et donc nous avons finalement réalisé ce qu’ils étaient dus à ces augmentations de température localisées intenses. La nature du rayonnement du soleil est en train de changer. Jusqu’à une date récente, le spectre de fréquences des questions qui ont été au sol a toujours été intéressé par une gamme qui est passé de trois à dix gigahertz, dernièrement au lieu de tomber et a touché plus d’une fois des valeurs très proches de 2,45 gigahertz. Cela a contribué à déclencher les phénomènes qui se sont produits récemment dans la région de ceinture d’incendie. En outre des prévisions, il semble que les émissions sont sur le point de régler d’une façon plus ou moins stable autour de ces valeurs”.

“Je ne comprends toujours pas où vous allez”, a avoué le président.

“Pratiquement, à ce stade, le Soleil se transforme progressivement en une immense magnétron, le dispositif d’exploitation de fours à micro-ondes”.

Le Président a demandé avec un rapide coup d’œil Ross et Kowalsky, qui a répondu en collant son menton avant de dire qu’eux aussi ne comprenaient pas grand-chose.

“Laissez-moi vous expliquer. Prenez un ballon de silicone, le remplir avec de l’eau et nous allons mettre dans un four à micro-ondes. Si nous..”.

“Maintenant, il y a” interrompu à nouveau le président. “Le silicone ne subit pas de changements, mais le liquide à l’intérieur va bouillir et en augmentant la pression due à la surchauffe déflagrerait fracassant l’enveloppe”.

“À moins de créer des fractures sur la surface du ballon qui permettent la fuite d’une partie du liquide à rééquilibrer la pression interne” a souligné le Dr espoir.

“Ainsi, selon sa théorie du Soleil est lentement chauffe autour du magma contenu dans la planète, l’envoyer à l’ébullition, et si des conditions appropriées se produisent, nous courons le risque que la Terre explose” a suggéré le président; puis il se tut en attente d’une confirmation.

“Sa théorie est très charmant, mais il semble un peu exagéré, la probabilité d’un tel événement sont minimes”, a déclaré le Dr espoir après avoir réfléchi.

“Mais alors quel est le vrai problème? Parce que ce soir, nous sommes ici pour discuter plutôt que de dire bonsoir à nos enfants?” Il demanda avec colère le président, avait l’impression que l’étudiant profitait de ses épaules.

“Le vrai problème, en dehors des différents Calderas répartis un peu pour tous dans la planète, se trouve dans la chaîne des volcans sous-marins super situés dans l’Antarctique”, a-t-il expliqué le scientifique.

“Que les volcans?”

“Li a découvert quelques années il y a le Antarctique Survey britannique, ce sont les douze volcans endroits non loin des îles Sandwich du Sud, à quelques pas du pôle Sud. Certains d’entre eux sont trois mille mètres de haut et semblent être encore dans les affaires”.

“Je ne vois pas de problèmes qui peuvent nous donner si loin de la civilisation”, objecte le président.

“Nous savons que les fissures qui affectent mésosphère sont si grands que pour faciliter la circulation des véritables immenses rivières de magma souterrain, il n’a aucune idée de ce qui pourrait arriver si toute l’énergie thermique absorbée par la canaliser Ceinture feu dans cette direction sans se perdre le long du chemin”.

“Alors, vous me dites”, dit-il avec impatience l’autre, le chercheur le traitait comme ignorants et ne l’aimaient pas du tout.

“Les cendres produites à partir de l’allumage possible de nombreux volcans taille empoisonnent la mer et alourdiraient le ciel pendant des années, nous privant dans un temps toutes les ressources et générer une sorte d’hiver nucléaire qui affecterait la planète entière. L’explosion serait alors localisé précisément à l’endroit où repose idéalement l’axe de rotation de la planète, et sortirait effets irréparables. Vouloir être pessimiste, une telle explosion pourrait donner un coup de pouce à la planète que nos ingénieurs ont déterminé à être comparable à celle d’un vaisseau spatial… lanceurs”.

“Assez!” Cédées le Président, ne voulait pas vivre dans l’imagination d’autres scénarios catastrophiques. “Je vais à l’événement en disant que nous devons espérer une nouvelle augmentation de l’activité sismique et volcanique de sorte que la Terre peut, pour ainsi dire, “décharge”? Il faut espérer que continue de connaître beaucoup de grandes calamités au lieu d’une catastrophe majeure?”

Dr espoir haussa les sourcils comme pour dire “à faire”.

“Si je ne me trompe pas dit le pic de la crise solaire arrivera bientôt”, puis il a demandé au Président a décidé de prendre la situation en main.

“Quinze jours, vingt au plus. Peut-être moins”, il a confirmé le scientifique.

“Quelles sont les chances que le soleil se comportent en fait comme un micro-ondes et déclenche la grande finale?”

“Je suppose que quelques-uns, mais ils ne sont pas en mesure de dire avec certitude parce que nous avons des antécédents similaires à l’étude. Faire des prédictions serait non scientifique, mais si j’obligé de risquer un certain nombre serait certainement dire cinquante-cinquante”.

“Et une chance sur deux de mourir semblent rares?” Dit Ross bouleversé. Le médecin a dit, écartant ses bras.

“Il y aura des signes?” Demanda le président.

“Un avis de quatre ou cinq jours au plus, je présume. La pression interne des chambres de magma augmente de façon exponentielle en transférant une partie de leur énergie a l’Astenosfera, qui sera affecté dans une large mesure des effets de ce phénomène. Ils se produiront chaîne de tremblements de terre et les éruptions, mais sera toujours un processus assez lent. Le premier vrai signe vous donnera les grandes masses d’eau va commencer à s’évaporer des lacs et des cours d’eau, puis la mer avec la vitesse et l’intensité de plus en plus rapidement. Lorsque la vapeur d’eau va entrer en contact avec l’air plus froid dans l’atmosphère supérieure sera déchaîné des bourrasques énormes. Une fois l’automne, l’eau reprendra immédiatement évaporer pour recommencer le cycle dans un crescendo. Pendant ce temps, les êtres vivants..”.

“Il a dit des êtres vivants?” Interrompu Ross, il ne savait pas qu’il comprenait.

“Je l’ai dit. Prenez-nous, par exemple. Nous sommes faits d’eau à soixante-dix pour cent, que pensez-vous qu’il adviendrait de notre corps dans une telle situation?”

“Cela signifie que nous sommes destinés à éclater comme le ballon à l’intérieur du micro-ondes?”

“Il est une possibilité. Non pas que tout cela se produira, mais si cela arrive vraiment, alors il n’y aura pas un endroit sûr pour se reposer, si c’est ce qu’il voulait savoir”.

“Que pouvons-nous faire?” A demandé au Président de Benjamin Hope, et a fait d’une manière que pour la première fois depuis qu’il avait mis le pied à l’intérieur de la Maison Blanche avait semblé humble. Le scientifique regarda étrangement, il était difficile de croire que l’autre avait vraiment posé une question similaire. Puis le Président immédiatement regretté de l’avoir mise. Dr Espoir lui avait demandé de le rencontrer un peu de temps en lui disant qu’il devait lui offrir des questions vitales, mais il avait toujours tout fait pour éviter cette réunion.

“Que pouvons-nous faire?” Dr Hope fait l’écho, le Président acquiesça et prêt à laisser tourner le couteau dans la plaie. Reproche qui avait été dans la surface de reporter cette réunion a été le moins que l’autre aurait pu le faire.

“Pour moi, ce soir, je rentre chez moi et me consacrer à ma famille, je vais essayer de préparer au mieux que je peux ce qui pourrait être notre dernier Noël”, dit-il plutôt tranquillement, sans se disputer. Le Président regarda étrangement ses collaborateurs qui haussa les épaules, puis est retourné à examiner sérieusement le Dr espoir parce qu’il était certainement pas la réponse qu’il attendait. Il remarqua et hocha la tête, il savait que le président voulait demander ce qui était possible à tâtons sur le problème spécifique et donc il a fallu quelques instants pour y penser.

“Nous devons croiser les doigts, il semble évident… à ce moment, je ne vois pas ce que nous pourrions faire!” Il a déclaré à la fin de ses réflexions; les autres sont restés silencieux.

“Au revoir”, a il ajouté, debout, puis tiré sur son chapeau avec des moyens élégants et se dirigea vers la porte.

Il était presque trois ans et James était encore capable de dormir. Il était sur le point de s’assoupir lorsque le grondement faible inattendu et loin d’un moteur diesel à faible vitesse a attiré son attention. Il ouvrit les yeux maudire le bruit, parce qu’il avait réveillé comme il était sur le point de s’endormir, puis se leva, bâillements et alla regarder par la fenêtre, se demandant qui pouvait se promener dans la campagne à ce moment de la nuit. Elle regarda attentivement à travers les stores fermés, mais a constaté que la zone en face de la maison était déserte, dans les prés et les bois environnants étaient absents des lumières de toutes sortes et il pensait avoir seulement imaginé. Comme il a été décidé debout maintenant d’obtenir un coup d’œil à Harry, ouvrit la porte et l’a trouvé avec bonheur endormi. Il sourit et retourna au lit, mentalement prêt à accueillir le sommeil, mais dès qu’il ferma les yeux un petit cri strident tous les sens l’alerte à nouveau. Il a écouté pendant quelques instants sans pouvoir saisir d’autres bruits, puis il a dit qu’il était probablement une rafale avait remué les murs instables de son hangar d’étain. “Tôt ou tard, je vais me décider de le réparer,” il se croyait préparer à nouveau à se endormir, mais un instant plus tard, il a entendu une nouvelle crise. Eve murmura quelque chose et lui déplacé en tirant la feuille.

“Avez-vous entendu aussi?” Il a demandé à James en allumant la lampe, mais il a vu qu’elle avait mis les bouchons d’oreilles et dormait à poings fermés. Il a entendu un autre bruit inhabituel, et à ce moment-là, il était tout à fait certain que quelqu’un fouillait dans sa cabane, puis sortit du lit, tiré du tiroir de la commode la lampe de poche et semi-automatique et a couru dans les escaliers. En arrivant dans la chambre niché au pied d’une paire de bottes de combat, mettez un pull sur son pyjama et se positionna derrière la porte de la cuisine, dans la meilleure position pour voir le jardin sans être vu.

Il a remarqué une faible lueur à l’intérieur du garage et a décidé qu’il allait sortir la porte arrière pour se déplacer dans la maison en passant au-dessus de la haie qui bordait la propriété, comme cela revenir à la cabine sans être vu. Il serait stationné et aurait surpris la sortie d’intrus, que quiconque l’avait traité ne jamais vouloir aller fouiller dans les choses des autres. Il a marché ces trente mètres derrière la haie en retenant son souffle, se rappelant les bizarreries qui se sont produits au cours des derniers jours, et a répété à plusieurs reprises qu’il fallait être très prudent. Arrivé à la cabane, il est aplati contre une paroi latérale et assis des patients en attente. Peu de temps après la porte s’ouvrit lentement et sortit une ombre, James a sauté sur la rattrapant derrière et clouée au sol, les bras croisés derrière le dos comme quand a procédé à un arrêt, et avant que l’autre pourrait à tâtons un seul le mouvement à cheval sur le dos.

“Ne vous avisez pas”, elle a grogné l’oreille, puis leva le bras pour le frapper à l’épaule avec la crosse du pistolet afin de lui faire savoir tout de suite qui était le patron. À ce moment-là l’ingérant, peur et mis dans une position inférieure, il dira ce qu’il faisait là-dedans sans résistance et sans inventer beaucoup d’histoires. Dès qu’il a commencé à baisser le bras, mais arrêté en raison d’une ampoule avait soudainement tourné sur sa tête quand il a approché l’oreille de l’intrus avait eu le bon sens de le savoir. L’odeur d’un parfum familier, bien que presque complètement couvert par l’odeur de sa sueur, avait éveillé en lui un sentiment. De plus, avec le recul, il se rendit compte que quand il ceinturé par derrière avait formé quelque chose de doux, quelque chose de très semblable à un sein.

“James, arrêt pour l’amour de Dieu!” Clamaient Helen terrifié.

“Helen? Que fais-tu ici?” Il a dit, déconcerté en abaissant l’aile armée.

“Voulez-vous me laisser? Tu me fais mal!”

James relâcha son emprise et déplacé sur le côté, ses poignets endoloris et eut l’air mal se leva frotter.

“Comment pouvais-je savoir que c’était toi?” Il se justifie. “Heureusement, je vous ai reconnu au dernier moment, sinon je ne sais pas que je le ferais pour vous… ces derniers temps trop de choses étranges se produisent”.

“Venez me dire?”

“Pourquoi, pour vous ce qu’il est arrivé?”

“Je voudrais tout d’abord vous dire ce qui ne se produit pas”.

“Pendant ce temps commence en expliquant pourquoi vous êtes venu à fouiller dans mon garage à ce moment de la nuit”, il a demandé à nouveau.

“Harry ne vous a pas encore dit rien sur sa petite évasion?”

“Ne pas appeler ainsi, ne savent toujours pas ce qui est arrivé, mais maintenant je suis plus que certain que ce n’était pas une évasion. De toute façon, pourquoi demandez-vous? Ce qui est si important pour mon fils de pousser dans la nuit?”

“Rien… peut-être que je suis juste être paranoïaque et maintenant il est très tard… il vaut mieux si on en parle demain matin au bureau, à ce moment je devrais être sur appel au poste de police et vous coucher avec votre femme”, dit-elle d’aller faire.

“Attendez une minute! Eve a des bouchons d’oreille et dormir pendant au moins quatre heures, et que la paranoïa est la même chose que je me répète ce matin le matin”.

“Je dois revenir à la station”, Helen a insisté, en secouant la tête sans trop de conviction, était encore indécis ou non de lui dire les deux corps et la connexion avec Harry probable de vélo. Mais il savait que s’il avait pas à cette époque aurait encore le faire en quelques heures, dans le bureau.

“Ne vous inquiétez pas, ce qui devrait arriver au poste de police? Là, rien ne se passe jamais”.

“Vous dites? Et puis vous entendez ce qui est arrivé aujourd’hui”, dit-elle, puis lui a dit tout et quand il eut fini, il se rendit compte que James regardait comment vous pouvez regarder un martien. “Voulez-vous dire qu’il y avait deux cadavres à l’intérieur d’une voiture dans les bois ici, juste derrière ma maison, et que toutes les personnes autour dans la brousse à la recherche d’Harry ne les a vu? Et aussi, si je comprends bien, vous pensez bien, il est possible que ces corps avaient quelque chose à voir avec la disparition temporaire de mon fils?”

Helen acquiesça convaincu.

“Je pense que maintenant, vous aviez raison quand vous avez dit que vous êtes paranoïaque”, dit-elle James remarquer des signes de fatigue sur son visage.

“Alors venez voir”, il lui a proposé, elle a ouvert le hangar et a à la bicyclette.

“Il est incroyable… Je dois aller tout dire à Eve, peut-être au moins cette fois-ci me confirmer”, elle a dit James voyant la lueur sur le guidon.

“Non, non!” Dit Helen avec un ajustement que James jugée excessive.

“Quel est le problème? Pourquoi ne devrais-je dire à ma femme ce qui se passe?”

“Je ne sais pas, mais je pense que pour le moment il est préférable si nous ne disons rien à personne… appelle le intuition féminine”, il lui justifié de répondre à ses préoccupations. James a commencé à examiner la poudre luminescente, il tendit une main hésitante à la toucher et elle a tiré brusquement loin son bras. Il fronça les sourcils parce que maintenant Helen a agi façon vraiment bizarre, dit-elle avec un soupir à son air menaçant et a fracassé son doigt pour montrer la nécrose.

“L’autre soir, j’ai essayé d’enlever la poudre avec ce doigt”, a-t-elle expliqué.

“Bon sang, vous devez immédiatement montrer à quelqu’un”.

“Le doigt peut attendre, maintenant j’ai des choses plus importantes à penser”, dit-elle en haussant les épaules Helen.

“Je suis sérieux”, il a insisté James continuer à étudier douteusement, elle avait l’impression qu’il est très inquiet pour sa propre santé mentale.

“Très bien, je vous assure que je vais le faire le plus tôt possible”, il a promis de se calmer. “Vous pensez que le temps de se débarrasser vélo. Nous ferions mieux pour Harry le moment, nous ne lui arrive pas”.

“Tu as raison, je vais maintenant se cacher dans les bois et si vous le demandiez, je vais vous le dire volé”.

“Pauvre Harry… avant cette terrible expérience, le vélo ..”. dit Helen.

“…et enfin Toby”, a-t-il ajouté.

“Pourquoi, cette fois le chien ce qu’il a fait?” Elle demanda curieusement elle, puis ce fut le tour de James pour vous informer de ce qui était arrivé.

“Tout cela semble si absurde”, dit Helen à la fin de son histoire.

“Ouais..”. dit-elle James porte jardinier gants épais. Il a poussé le vélo et se dirigea vers le chemin qui mène à la forêt, elle le suivit.

“Ca y est, vous pouvez être sûr que personne ici ne le trouvera pas”, a déclaré James satisfait tirant ses gants. “Il est tard, il est temps d’aller dormir, “a il ajouté.

“Oui, je pense que vous avez raison”, a convenu Helen, mais aucun d’entre eux déplacé.

“Combien de temps nous avons passé ici, couché sur l’herbe en regardant le ciel..”. murmura-t-il, en levant la tête pour contempler le ciel étoilé.

“Et combien nous avons combiné. Rappelez-vous le temps que nous étions trois jours cachés dans la grange?”

“Et comment si je me souviens, ma punition pour ne pas qu’ils me laisser quitter la maison pendant deux semaines”, a il dit, le goût se mit à rire et immédiatement a légèrement diminué silence embarrassé.

“Il y avait un temps où je croyais que nous serions toujours ensemble”, elle a avoué Helen.

“Je me suis souvent pensé que, parfois, je croyais même qu’un jour je vous ai épousé”, dit James regardant ses chaussures.

“Oui, mais ne vous jamais proposé!” Elle lui raillé en infraction fausse.

“Bien sûr, quand je me suis finalement décidé que je vous avais vous aviez trouvé le tronc”, répondit James.

“Il était juste pour vous rendre jaloux, et tout ce que vous vous avez immédiatement consolé avec ce présomptueux”.

“Ce présomptueux maintenant ma femme, je ne vous permets pas de parler comme ça!” Il a plaisanté et se mit à rire à nouveau.

“James, ce qui se passe? C’était toujours aussi calme et la vie si simple..”. lui attristée peu après.

“Dieu sait que je voudrais savoir..”. répondit-il. Le vent tendit son parfum en lui donnant un léger sentiment de désir. Il se demandait comment il serait leur vie si elles étaient vraiment mariés, mais peu après il a dit qu’il aurait certainement pas Harry et la certitude que l’on était assez pour lui de rejeter immédiatement l’idée.

“Allons jeter un coup d’œil?” Il a suggéré.

“Quoi?”

“Je ne prétends pas tomber des nuages, je sais que vous y pensez trop”, dit James pointant vers le haut de la colline, mais elle hésita.

“Je promets que nous donnerons seulement un regard, et je profite aussi de récupérer la canne à pêche Harry. En coupant à travers les bois, il est à seulement dix minutes… puis nous avons les torches et des fusils, il n’y a rien que nous avons à vous inquiéter”.

“Je ne sais pas..”.

“Allez, vous voyez un mile que vous mourez de curiosité, aussi”, a insisté James.

Dr Hope avait quitté la chambre et le président avait placé ses coudes sur son bureau, il avait appuyé son menton sur le dos des mains et avait pris à ruminer en silence. De temps en temps, il jeta un regard à Ross et Kowalsky, aussi visiblement dévoré par l’angoisse, comme s’il pouvait lire dans leurs yeux une réponse à ses préoccupations. En quelques minutes, il avait lui-même demandé au moins un million de fois si elles existaient vraiment la possibilité que vous rencontrez du jour au lendemain un tel risque d’événement brutal effacer dans un souffle l’humanité tout entière de la face de la Terre. La même question effrayante faisait face à plusieurs reprises à l’esprit de ses employés qui avaient continué à échanger des regards confus. Le Président a également demandé s’il doit divulguer les nouvelles ou garder pour elle; Benjamin était sûr qu’il ne serait pas, parce qu’il savait que faire de nouvelles domaine public comme ça ne servirait à semer la panique dans le monde, et il produirait des conséquences négatives prévisibles. Il a décidé qu’il ne serait pas la publicité, mais a aussi dit qu’il ne resterait pas attendre passivement l’évolution des événements; était un homme habitué à ne jamais abandonner, parce qu’il a grandi sur la route et la première leçon qu’il avait reçue de la vie était que si vous voulez quelque chose que vous devez vous battre pour elle. Quoi qu’il en soit.

“Immédiatement tracée Professeur Hamilton, je veux ici dix heures demain matin”, il ordonna à ses hommes secouant brusquement de travail mental fébrile. Il savait que si le Dr Hope était juste le professeur Hamilton serait alors son dernier recours pour tâtons pour éviter la catastrophe, ou du moins essayer de limiter les dégâts.

“Êtes-vous sûr, Monsieur le Président? Si vous vous souvenez bien, la dernière fois que je l’ai rencontré il donnait l’impression de ne pas être là beaucoup plus avec la tête” , objecte Ross pas convaincu.

“Parce que cela semble peut-être une question pour les gens sains d’esprit? Nous avons pas beaucoup de temps et nous avons pas le choix, vous n’avez pas entendu ce que nous avons dit le Dr Hope?” Il a répondu résolument le Président. “Et me trouver rapidement, même le Dr Abel Parker, je dois lui parler le plus tôt possible par téléphone au moins”, a il ajouté.

“Nous arrivons à travailler immédiatement”, a déclaré Ross, en se levant.

“Il est évident que vous ne avez pas besoin de vous dire que cette rencontre n’a jamais existé”, il a souligné le Président alors que les deux se préparaient à quitter la salle.

“Il suffit de regarder”, Helen réglé une fois qu’ils étaient en place.

“Il suffit de regarder”, il a accepté James élever le ruban jaune pour les ouvrir, ils sont entrés dans la zone circonscrite en jetant des regards ici et là et diriger les torches au hasard, parce qu’ils ne savent même pas ce qu’il faut chercher. James a décidé de récupérer immédiatement le pôle de pêche et est allé inspecter le ruisseau, où il a trouvé son fils avait l’habitude de le placer et a remarqué que a également donné au large de la lueur bleutée habituelle. Il a mis ses gants, saisit avec prudence et sursauta de fixer la ligne.

“Helen, venez voir!” Il a appelé à haute voix après un certain temps.

“Chut! Vous voulez nous entendre jusqu’à Hancock?” gronda l’attraper. “Bon sang, qu’est-ce que?” Il a demandé au dégoût indiquant la chose suspendue à la fin de la ligne.

“Je ne sais pas”, répondit James. “Il semblerait que quelque chose avait pris l’appât et quelque chose de plus n’a jamais essayé de le manger. Mais vous ne pouvez pas comprendre de quel animal il est, ils semblent en bois”.

“Ils momifiés tout comme..”. Helen a commencé à dire, mais avant que je finisse la phrase James couvert sa bouche avec sa main et l’ont traînée derrière un buisson, elle a trébuché sur une racine et est tombé, claquant son épaule.

“Hé, ce que le diable vous?” gronda frotter la zone douloureuse. “Dans la dernière demi-heure est la deuxième fois que vous essayez de me tuer!” Il a protesté.

“Nous ne sommes pas seuls”, murmura-t-tenant ses mains sur ses épaules pour l’empêcher de se lever.

“C’est impossible”, dit-elle.

“Je vous dis qu’il ya quelqu’un ici, entendez-vous ce coup de sifflet?”

“Je ne ressens rien”, dit Helen, se libérer de la prise pour se lever et vérifier. “D’ailleurs, je suis le shérif, je ne suis pas celui qui ne devrait pas être ici”, il a fait sortir de la brousse.

“Helen, s’il vous plaît, abaissé”, il a exhorté le nouveau James lui tirant par le bras, mais elle se libéra avec un nouveau remorqueur et sortit dans l’air libre. C’est quand James entendu venant de la broussaille un buzz qui lui rappelait un générateur qui est activé instinctivement jeté la canne à pêche et encore une fois le jeta à Helen, en la renverser et lui arrachant un grognement étouffé.

“Maintenant, je l’ai vraiment marre!” Elle a dit, et comme il a lutté pour le détacher de leur advint une intense tempête d’éclairs aveuglante accompagnés par assourdissant de sifflets qui les effrayait. Dès que le pistolet de tir arrêté ils ont entendu les pas de deux personnes qui approchent, ils fouillaient la hâte entre la végétation à l’aide d’une lumière puissante.

“Tenez là-bas, qui que vous soyez. Geler ou je vais tirer”, il ordonna Helen lancer une nouvelle fois sur la brousse avec l’aile armée tendue, les yeux plissés dans un effort de se concentrer sur quelque chose ou quelqu’un. En réponse a entendu à nouveau le bourdonnement du générateur qui est activé, James a Helen de force et poussé dans le ruisseau, plongé à son tour, et traînée derrière un rocher près du talus opposé du cours d’eau. Un nouvel éclat de la foudre a balayé coin de la forêt, elle a essayé de mettre sa tête de derrière le rocher pour essayer de tirer au moins un coup de feu, mais James a tiré son dos pour la énième fois.

“Mais vous devez toujours faire tuer?” Il grogna, furieux, elle renifla avec colère et a mis son Monsieur Sauer holster. Le puissant faisceau de lumière caressa la surface de flux de recherche à plusieurs reprises pour eux et ils se tenait immobile derrière le rocher, plongé dans l’eau glacée jusqu’au cou et sans respirer. Après une longue période, par laquelle ils étaient sur le point de céder au stress froid et nerveux, la lueur est finalement déplacé dans la direction de la brousse et se leva pour aller dans l’obscurité. Helen ne pouvait pas arrêter de trembler, déplacé pour revenir au rivage, mais James a tenu son dos.

“Tu vas bien?” Il a demandé.

“Je pense que je suis encore en un seul morceau”, elle balbutiait encore sous le choc. James serra dans ses bras pour le chauffer, leurs yeux se rencontrèrent et il se demandait que le sien pourrait être si brillante dans une mauvaise nuit comme ça. Avant qu’il ait eu le temps de remarquer, son esprit de course à faire mille comparaisons entre elle et Eve, et a découvert que ce qu’il avait juste essayé juste avant de faire l’amour à sa femme était rien comparé à ce qu’il entendait simplement embrasser Helen. Il a eu lieu de se demander ce qui aurait fait de lui la veille, il y a plusieurs années, à ensorceler cette façon. Il serra un peu plus de lui Helen et la caressait.

“James… s’il vous plaît ne pas..”. dit-elle en essayant d’échapper à l’étreinte; la façon dont il regardait avait mis mal à l’aise. Tout à coup, James Helen a vu combien elle était belle, il a dit qu’il ne serait probablement pas s’ils avaient jamais réalisé avant simplement parce qu’ils avaient grandi ensemble, jour après jour, et il avait toujours avant. Elle a essayé à nouveau de sortir de James et il se détendit son étreinte, embarrassé. Helen détendue, mais une brise légère ramené l’odeur de son James, qui avant cette nuit pensait qu’il avait oublié à jamais. Il avait une odeur qui n’a rien à voir avec celle d’Eve, une odeur qui avait le pouvoir d’effacer le monde. Presque sans même se rendre compte qu’il lui attira vers lui et l’embrassa. Pour un bref moment Helen a répondu ce baiser, mais le repoussa de toutes ses forces.

“Quel est le soir de la matière, vous tous ensemble fou?” Elle cria furieusement tirant. Ce baiser avait irrité parce qu’il avait trouvé qu’il était impossible de déterminer si de se sentir heureux ou indignés; en revanche, la seule chose qui était certaine était qu’il se sentait coupable et honteux comme un voleur.

“S’il y a quelque temps, ils nous a tué mourraient sans avoir fait la seule chose que je pense que je l’ai vraiment voulu pour une vie”, il a justifié James écarta les bras, elle baissa la tête sans répondre et a commencé à traverser la rivière revenir en arrière.

Luke Mac January marchait sans hâte la soixante-dix vers Rockland et était plus que perplexe, avait passé la dernière année à récurer les États loin, et il doute qu’il trouverait ce qu’il cherchait à cet endroit à distance sur le bord d’Amérique nord-est. Selon lui un grand mystère avait forcément besoin d’un emplacement idéal, et pour lui, ce qui semblait être un endroit qu’il ne possédait rien. Et la solution de ce mystère cherchait son trop longtemps, il savait, et il savait que, à ce moment-là, après un autre trou dans l’eau, son désir de renoncer à se faire sentir encore plus fortement que d’autres fois. Mais il savait aussi bien qu’il ne serait pas jeter l’éponge et il serait alors à haïr les uns les autres à cause de sa curiosité et son sens du devoir sacrément. Un matin comme les autres pendant environ un an auparavant, un homme âgé et apparemment très riche, avait tourné dans son atelier délabré de détective privé pour lui demander de trouver sa jeune femme a disparu il y a plusieurs années. Tout d’abord Luc avait pensé qu’il était une blague et avait au carré incertain pour un moment, mais quand il ouvrit la bouche pour répondre à l’autre ne lui avait pas donné le temps.

“Je sais ce que vous pensez que je suis un vieux fou, et c’est l’un de ces caprices de ennuyé homme riche” droite l’avait prévu le regardant dans les yeux, et Mc January avait pressé ses lèvres d’inclinaison légèrement la tête sur le côté.

“Cette femme a il y a presque vingt ans”, il a continué l’homme, “et grâce à mes moyens puissants que je cherche depuis des années à travers le continent sans résultats. Il a disparu du jour au lendemain sans laisser de trace et sans voler un seul dollar. La seule chose qui m’a emmené était un livre précieux du Palais du Potala à Lhassa, qui comme vous le savez est une ville sainte située au Tibet”.

“Ce qui a parlé le livre, si je peux demander?” Elle a demandé un peu Mc January intriguée.

“Pas de secret pour le peu que je sais que c’était une collection de légendes sur certaines civilisations anciennes. Il a dit des avions sans pilote avec la puissance de la pensée qui sillonnaient le ciel et les batailles épiques livrées avec de telles armes destructrices qui aujourd’hui encore nous ne pouvons même pas imaginer… juste entre nous avons même jamais été en mesure de comprendre pourquoi il a pris possession , car il a été écrit dans une langue incompréhensible. Je suppose qu’il l’a fait juste malgré moi parce qu’il savait ce que nous étions friands de… de toute façon, revenir à elle, après tout ce temps pourrait être mort ou caché dans une sorte de coin reculé du monde”, dit-il, et hocha la tête Luc, levant les sourcils vers le haut.

“Et avec tout l’argent que je pourrais avoir autant de femmes que je veux, jeune, belle et très utile”, a-t-elle ajouté; puis Luke avait ouvert ses bras découragé par sa franchise.

“Alors pourquoi tu viens à moi? Pensez-vous que si j’avais la possibilité d’effectuer un tel miracle fonctionnerait dans un bureau comme celui-ci?”

“Le bureau qui est pas important, et je connais tout ce qu’il ya à savoir”.

“Ce qui est?”

“Comme ces licences derrière lui pendaient sont… disons… pas tout à fait normal” elle lui répondit, et il se raidit dans son fauteuil. “Excusez-moi, mais comment sait-elle fait ça?” Elle voulait demander, mais cette fois encore l’autre lui avait laissé le temps de commencer la phrase. “Elle n’a pas fixé d’obligations et peut ainsi faire le tour du monde indéfiniment et, pour autant que ses réalisations professionnelles jamais l’esprit, l’aspect le plus important ne sont certainement pas ceux. Je sais que vous êtes sceptique, cynique, matériel et incroyant. Et il est assez têtu et résolu, est le type classique capable de passer toute une vie derrière un cas sans céder un millimètre, le dogue que quand il sent un os ne renoncerait pas à même de mourir”.

Intrusion dans sa vie privée avait provoqué la colère de Luc, que l’enquêteur se trouvait objet d’une enquête. En outre, ces jugements personnels, ils avaient pris la peine au cœur parce que les résultats étaient très adhérent à sa personne. À ce moment-là, il a décidé d’allumer une cigarette pour cacher sa mauvaise humeur et avait même offert à son parti, qui avait décliné avec une vague de sa main.

“Ce que vous fait croire que je vais accepter cette mission?” Luc lui a demandé après un certain temps.

“Beaucoup de raisons”.

“Comme quoi?”

“Comme ceux”, il répondit le vieillard, montrant une pile de factures en souffrance entassées sous un presse-papier, et Luc avait ressenti un mouvement de haine envers l’homme parce qu’il était nerfs premières toucher tous les uns après les autres.

“Mais surtout ces derniers”, l’homme avait conclu en le éparpiller sous le nez un tas de papiers et de photographies ayant trait à sa femme qu’il avait sorti d’une valise: représentant un unique aspect femme grand et blond, dans de nombreuses situations, et dans de nombreux endroits différent. Luc a longuement examiné, avec soin, retenant son souffle dans l’incrédulité. Puis il secoua la tête.

“C’est une blague, non?” Il a commenté avec un sourire sur son visage. En réponse, l’autre avait placé sur le bureau Platinum Visa, un chèque en blanc et une carte de visite avec un numéro de téléphone mis en surbrillance.

“Il n’a pas de limite de temps et ne sera pas tenu de me faire des rapports périodiques, en fait, moins vous faites le mieux parce que chaque fois que le téléphone sonne je irait me faire des illusions moi qu’elle a trouvé. Cette carte est un fonds illimité pour soutenir ses dépenses et le chèque est ses honoraires, il ne doit écrire sur la figure”.

“Combien de temps dois-je réfléchir?” Elle a demandé à Luke, et pour la première fois depuis qu’il était entré dans son bureau l’homme avait quitté l’expression sévère pour lui donner un sourire. Puis il a pris un stylo et un chiffon de son bureau pour écrire un numéro de téléphone.

“Ceci est un numéro réservé aux situations d’urgence, dans le cas où avoir à me dire quelque chose qu’il ne pouvait pas me trouver un autre numéro”.

“Mais pourquoi…?”

“Cette femme cache un grand secret aussi “répondit-elle simplement debout, puis il a quitté le studio tranquillement comme il était venu, laissant sa serviette et tout le reste. Luc avait continué à hocher seul les photos de quelques minutes, se gratter la tête, puis il avait joué dans sa tête une petite cloche pour lui rappeler qu’il était temps de préparer un “Mc Janury”.

L’alarme avait sonné plusieurs fois et à chaque fois était une bataille perdue d’avance, mais à la fin avait gagné la guerre et malgré James a dû se lever, encore endormi et froid à cause de cette bain de minuit. Après une douche chaude est descendu dans la cuisine et a trouvé le set de table et le petit déjeuner prêt, le café était dans des tasses, mais la salle déserte. Il entendit la voix d’Eve et Harry et les rejoignit dans le salon, il les trouva penché sur le plastique qui avait été réparé et équipé parfaitement. Ils ont été tellement pris que vous étiez au courant de sa présence, elle a montré le garçon quelques petites choses sur les cartes illustrées à l’appui du modèle et parlait doucement, Harry écoutait, hocha la tête et répondit.

“Mais vous pouvez savoir dans quelle langue l’enfer tu parles?” Demanda James les irritait après quelques minutes parce qu’il avait omis de saisir le sens d’un mot. Il a continué à demander à quelle heure ils avaient de se lever pour être en mesure de terminer l’assemblage du plastique.

“Bonjour, papa, maman me apprend l’Egypte ancienne”, explique Harry enthousiaste.

“L’Egypte ancienne?” James avait fait écho regardant Eve douteux.

“Oui, mais il était juste un jeu”, elle a fait remarquer avec un sourire.

“Mais ce n’était pas un jeu! Il m’a aussi appris à lire les hiéroglyphes, ne fut pas un jeu”, protesta Harry.

“Bien sûr, bien sûr”, a confirmé la veille de James regarder comme il posa une main sur ses genoux pour le faire taire. “Vous avez le petit déjeuner avec nous?” Il a demandé James.

“Je suis désolé, mais ils sont mal en retard, je ne même pas le temps d’accompagner Harry au camp scout”.

“Ne vous inquiétez pas ma chérie, j’ai appelé l’entraîneur. Je vais attendre de venir le chercher”.

“Êtes-vous sérieux?”

“Bien sûr!”

“Je cours, je prévois d’acheter quelque chose dans la rue”, at-il dit en prenant les clés de voiture du gant sur le plateau près de la porte. “Bonjour jeune professeur, tu es bien”, at-il dit à Harry dehors.

“James, attendez!“ Eve le appela en refermant la porte derrière lui, il fit un pas en arrière et se pencha la tête vers la salle.

“Qu’est-il arrivé ce soir?” Elle a demandé, lui faisant sursauter. Il doutait qu’elle avait déjà découvert tout, y compris embrasser Helen rougit et a couru avec l’esprit de chercher la justification.

“Tu as l’air… détruit” au lieu a il ajouté Eve dans le ton complice des clins d’œil lui, et il se sentait comme renaître.

“Pour être honnête, je ne l’ai pas dormi… alors vous attendez l’entraîneur?” Il a dit après avoir tiré son souffle.

“Oui cher, allez-y”.

“A ce soir, répondit James”.

“Oui cher, allez-y… sans doute le monde devient fou,” James a répété à plusieurs reprises pendant la conduite et du travail.

Cap Canaveral, en Floride, heure locale vers neuf heures du matin. La scène avec banc et microphones, pour les astronautes de la maison pour le rituel des salutations et des interviews, il était prêt pour quelques jours. La petite tribune bondée de gens avaient été mis en place à côté de la piste, de sorte que dans les derniers mètres de l’atterrissage manœuvre la navette aurait marchèrent lentement à un arrêt juste devant les spectateurs. Les véhicules d’urgence, polis encore et disposés dans un motif à chevrons sur le côté opposé de la tribune, en attendant l’arrivée de la navette spatiale pour les sirènes. Festively Dans un petit hangar à quelques mètres de la piste, un buffet avait été préparé en l’honneur des astronautes, tout naturellement fatigué de l’alimentation sur les plats-partie séché et désireux de revenir au goût de la vraie nourriture. Pour les centaines de spectateurs ont afflué pour profiter du spectacle, avec son nez collé à la clôture de J.F.K. Space Center, aider le retour de la navette spatiale a toujours représenté un événement très excitant. Ce ne fut pas parce que le décollage, lorsque la pointe de la navette directement contre le ciel, il déchirons dans un bruit assourdissant et tout semble autour de l’effondrement, mais voir atterrir la navette et sortir des gens normaux qui venait de faire une belle promenade dans l’espace était encore son charme. Et cette fois les fans ont été conduits par une raison: la fermeture officielle du programme Space Shuttle a eu lieu avec le retour d’Atlantis le 20 Juin 2011 et cette mission sur programme à distance quelques années probablement vraiment la dernière. Bien que le genre d’opérations ont été considérées comme purement de routine, une certaine appréhension serpentait pendant plusieurs jours entre les techniciens du Centre spatial Johnson à Houston, certains d’entre eux en fait craindre que la longue période d’inactivité les avait rouillés. Ils au moment précis serait finalement détendu quand les astronautes, après avoir passé les vingt dernières minutes à l’intérieur de l’orbiteur pour éteindre tous les systèmes embarqués, ils ont placé leurs pieds sur la piste goudronnée. Alors seulement, la mission pourrait être vraiment effectué de façon satisfaisante. A l’intérieur de la tour de contrôle, l’équipe au sol suit avec la plus grande concentration de manœuvre réentrée de la navette dans l’atmosphère, ce qui était le moment le plus critique de toute la mission. Le système de contrôle de la réaction avait bien fait son travail: au moment de l’entrée dans l’ionosphère, il avait donné la bonne inclinaison à l’Atlantique et peu de temps après, il y avait le black-out d’ionisation attendu et redouté. Ces douze minutes de silence radio étaient toujours les plus terribles, parce que cette impossibilité de communiquer, même si elle était prévue, empêchait tout le monde d’endormir. Tout se déroulait conformément aux prévisions, mais la tension était encore souveraine, les fronts qui transpiraient à cause du stress étaient bien plus qu’un. Après tout, l’expérience de Columbia, il y a quelques années, a enseigné que, de façon inattendue, comme une fente microscopique dans la veste extérieure de la navette qui voyageait à vingt-deux milles par heure, aurait pu détruire les années de travail et décoller Leurs héros en un instant. Le compte à rebours était terminé, quelques instants après que l’Atlantis est sorti du groupe ionisé a été encadré par les caméras de haute définition installées sur le satellite qui, à travers l’écran maxi, ont rendu l’image au public en survolant l’océan Atlantique Comme un grand ange blanc.

“Houston… Houston… ici Atlantis”.

“Atlantis, nous sommes en contact visuel et nous vous rendons forts et clairs. Comment ça va?” Répondit Connor.

“Tout selon le programme. L’instrumentation à bord est parfaitement fonctionnelle et le système de contrôle vient de retourner le contrôle manuel”.

“Comment allez-vous des carburants?”

“Il y a assez pour faire une bonne course”.

“Eh bien, mais vous voyez que ce n’est pas trop tard parce que, en Floride, vous attends à bras ouverts. Out”.

“Houston, attendez… Le lieutenant Garrett a un problème”, a déclaré avec une voix forte Maggie Salas, pilote et commandant de la navette. Quand il a entendu ces mots, le coordonnateur de la Terre a sauté sur le fauteuil. On l’appelait Rupert Lee, mais pour tout cela, c’était simplement le chef.

“Quel genre de problème?” Demanda-t-il avec impatience, croisant sa main parmi les boucles roux.

“Il prétend avoir l’assurance qu’il trouvera quelques poules rôties qui l’attendent au fond de la piste d’atterrissage”, le major l’a informé, et pendant un moment, Lee a été tenté de l’envoyer au diable pour la peur qu’il avait prise.

“Dites au Lieutenant Garrett qu’il vieillit, la dernière fois qu’il m’a demandé de lui faire un couple de filles”, a-t-il répondu en souriant après avoir poussé un soupir de soulagement; Ses collaborateurs ont ri.

“Ouais, je lui ai dit aussi, mais il continue de soutenir qu’il pourrait les faire tous les deux en moins de quatre minutes, alors nous parierons quelques dollars. Vous savez comment cela se passe, les festivités de Noël approchent et quelques autres choix dans le portefeuille pour rendre les cadeaux toujours à l’aise… Vous ne pouvez pas parler de ceux de J.F.K. Pour nous voir ces poulets?”

“Je ne sais pas, il est neuf heures du matin et le buffet a déjà été mis en place… de toute façon, je vous promets de voir ce que vous pouvez faire”.

“Merci Capo. A propos de Noël, où allez-vous le dépenser?”

“Eh bien, si, outre les poulets rôtis, je n’ai pas d’autre problème, je pourrais aussi finir tout le temps et retourner à Richmond pour aller avec ma femme et mon fils”.

“Eh bien, je vais faire de mon mieux avec cet ancien moulin. Nous allons vous voir en visioconférence lorsque nous sommes sur la piste, de près”.

“Nick, voulez-vous penser aux poulets? Nous avons peu de temps et vous êtes un véritable sorcier de ces choses”, a déclaré Lee à l’un de ses assistants.

“D’accord, monsieur le chef”, a-t-il dit en levant le combiné du téléphone.

“Même cette fois, l’Amérique peut être fière de nous”, a déclaré le capitaine, finalement détendu. Il a essuyé le nœud et les rayures en tricot en forme d’étoile qu’il portait autour de son cou comme un cow-boy et l’a utilisé pour plier les joues et le menton. Puis il se pencha pour chercher quelque chose sous le bureau.

“Alors vous êtes sérieux!” S’écria Truman, le Radar Man, voyant que le Capo avait pris un Magnum de Moet et Chandon sous la table. Lee a commencé à placer les flûtes de cristal sur son propre bureau pour reproduire la forme de la navette.

“Chaque fois que je sue comme dans un sauna, ce soir, je devrai faire cinq ou six bières pour reconstituer tous les sels minéraux que j’ai perdu”, a déclaré Rupert Lee, en essuyant son cou avec l’écharpe. “Qui va me faire compagnie?”

Tous ont levé la main comme un signe de participation, à l’exception de l’agent des communications, qui est resté avec ses yeux collés à l’écran comme s’il n’avait même pas entendu parler.

“Hé Connor, qui te prend? Est-ce que vous êtes devenu sourd ou sourd?”

“Chef… il semble que quelque chose ne va pas bien”.

“Qu’est-ce que vous voulez dire?”

“Je ne connais pas Capo”, explique Connor, “le signal vidéo va et va, il semblerait que la navette soit comme… la décoloration”.

“Fading? Qu’est-ce que ça veut dire, “La navette s’efface”?“ Demanda Rupert en courant pour s’asseoir à ses côtés.

“Attendez un instant… voilà, vous voyez?” Dit Connor en cliquant sur la souris pour agrandir l’image.

“Qu’est-ce que vous allez, n’est-ce pas?”, A reconnu Rupert. “Qu’est-ce que c’est?” Demanda-t-il, puis serrant la main dans le buisson de boucles rouges pour se gratter la tête.

“Donc, sur deux pieds, je ne le saurais pas, ce pourrait être un défaut dans les caméras ou une tempête magnétique, ou un piège à charge électromagnétique qui est venu derrière la bande ionisée. Quoi qu’il en soit, il y a quelque chose qui dérange la transmission. Qu’en pensez-vous?”

“Je n’ai aucune idée, l’expert que vous êtes! Ne pouvez-vous pas être plus précis?”

“Je ne sais pas quoi dire, le moniteur a commencé à le faire depuis que Atlantis est entré dans la zone du Triangle”, a commenté Connor. “Il a levé le nez, il a perdu de la vitesse, puis..”.

“Ne dites pas merde, ne croirez-vous pas ces superstitions stupides sur le Triangle des Bermudes?”

“Bien sûr que non, chef, mais je les contacterais encore pour savoir si ça va”.

“D’accord”, a déclaré Rupert, essuyant son cou nerveusement à nouveau, puis soupira et allumait le microphone.

“Houston à Atlantis… est-ce que vous nous recevez?”

“Fort et clair, chef… Y a-t-il des problèmes?” Répondit rapidement Major Salas.

“Non, pas de problème, c’était seulement pour vous informer que nous travaillons sur ces poulets”, a déclaré Rupert Lee pour ne pas réveiller inutilement l’équipage de la navette. “Nous sommes impatients de votre rendez-vous, rendez-vous magnifique à propos de la télévision. Out”.

Le chef a fermé la communication et a transmis un regard meurtrier à Connor, car il l’avait fait s’inquiéter de rien.

“Houston” a attrapé quelques instants après la radio.

“Nous sommes ici, de plus?”

“Chef, comment aimez-vous les conditions météorologiques?”

“Parfait, pourquoi me demandes-tu?”

“Parce que la dernière fois que nous avons entendu le ciel était un conte de fée ici aussi, mais en dix minutes, il a changé et diminue rapidement. C’est comme si vous prépariez une tempête, mais il semble que les outils de bord sont venus faire de la ruse”, a expliqué le major Salas. Les collaborateurs de Rupert ont échangé des regards étranges parce que la dernière conversation entre Atlantis et la salle de contrôle avait eu lieu plus de quinze secondes avant et pas dix minutes que le commandant de la navette venait de dire.

“Qu’est-ce que c’est, une autre de tes blagues?” Lee murmura dans le micro, commençant à se réchauffer. “Ce sont des années que vous ne pouvez pas voir un ciel aussi clair”, a il dit, “puis..”.

“Chef, regarde les moniteurs”, interrompit Connor.

“Qu’est-ce que c’est?”

“Le ciel est limpide, mais l’image de la navette continue de perdre sa cohérence. Si vous la regardez maintenant, il semble qu’elle soit enveloppée dans une nébuleuse verte… En fait, en apparence, elle semblerait avoir été enveloppée par des tentacules presque invisibles”.

“Connor, tu veux planter cette merde?”

“Capitaine, Atlantis ici”, souligne le major Salas, “nous avons besoin d’aide. Ici, il a commencé à pleuvoir et les outils n’ont pas… ggzz… ffffrrrr biamo… perdu… ggzz… zione. Oh mon Dieu! Alors…… llo? Ai… aide!” A crié le major, car l’image sur les moniteurs devenait de plus en plus évanescente.

“C’est assez avec des blagues! Atlantis, m’as-tu compris? J’ai assez dit avec des blagues, j’ai assez! Salas, répondez-moi… Salas!” Rupert a crié la dernière fois dans le micro avec tout le souffle qu’il avait, puis sortit le casque et les jetait avec un geste de colère. Il se laissa tomber sur son fauteuil et regarda l’écran avec la bouche ouverte, totalement incrédule. Sa navette, toute une navette, s’est littéralement volatilisée devant ses yeux et il ne pouvait pas le croire. Il y a eu un silence de givre dans la salle de contrôle, tous se demandant ce que l’agent de la relation a raconté aux membres de la famille de l’équipage. Rupert a été presque instantanément ramassé, sa volonté de réflexion était l’un des aspects de son personnage qui l’a fait un leader.

“Nick, contactez immédiatement l’unité de crise et assurez-vous que la recherche commence immédiatement, dans les dix minutes, je veux que six avions patrouillent dans la région! Si Atlantis a eu une incidence sur l’eau, les débris de pétrole et de pétrole et le carburant seront vus à des kilomètres, si l’équipage a catapulté et qu’il y a des survivants, nous pouvons les sauver. David, entrez en contact avec la Marine et demandez au navire le plus proche d’être pris en charge”, a il ordonné. “Ils n’ont pas pu disparaître, et surtout ils n’ont pas pu aller loin. Nous avons leur chemin et leurs dernières coordonnées, nous devons les trouver au détriment du déplacement de l’armée amériCaïne entière!” Il a frappé un coup de poing grave sur le bureau.

Les parents et les journalistes, les autorités et les curieux qui avaient réussi à s’emparer eux-mêmes, avaient été silencieux à la lente dissolution dans rien de Shuttle du grand écran qui dominait la palette. Mais surtout, grâce à l’idée de participer au public à des conversations non chiffrées entre la navette et la tour de contrôle, ils ont écouté le tremblement de la dernière demande désespérée d’aide du major Salas. Ils regardaient maintenant en direction du secteur réservé aux autorités en attendant quelques explications. Le général a examiné à son tour l’agent des relations extérieures pour une raison quelconque de décider comment intervenir, car il ne savait pas quoi dire. Il a répondu avec un regard vide, car il n’avait aucune idée de ce qui pouvait arriver et immédiatement après avoir pris le téléphone pour entrer en contact avec Houston. Le maxi-écran a continué à transmettre des images du ciel bleu pendant quelques instants, jusqu’à ce que quelqu’un ait finalement décidé de l’éteindre. Le personnel de sauvetage a continué les moyens qu’ils ont laissés aux bâtiments de la direction. Un homme et une femme sur soixante-dix pleuraient doucement, se embrassée. Après des années de vaines promesses à son fils, ils ont finalement gagné la peur de voler et ils avaient souri un demi milles de milles dans l’avion pour le voir sortir de la navette au moins cette dernière occasion.

“Maman, qu’est-ce qui s’est passé? Maman, pourquoi ont-ils éteint l’écran? Pourquoi n’entendez-vous pas la voix de papa?” A demandé un enfant. Maman a ouvert la bouche pour tenter de dire quelque chose, mais n’a pas réussi, a réussi à emmener son bébé avant de pouvoir se rendre compte de ce qui s’est passé, mais a été pressé et a ruiné dans la tribune.

James a couru dans le poste de police tenant un sac en papier contenant deux secousses de lait et deux sandwichs, regardant l’horloge sur la porte d’entrée et allant directement à la salle de réunion.

“Bonjour, monsieur Robinson, a il bien reposé?” L’agent Benelli se moqua de lui car il était traumatique, comme d’habitude il avait l’air d’ironie.

“Que ce soit que ce n’est pas un jour” a répondu James, assis. Il posa le sac sur le comptoir et plissa ses yeux.

“Si vous m’avez appelé, je vous avais apporté le petit déjeuner au lit” a il insisté. Sans dire un mot, James se leva pour le faire face, car ce matin n’était pas vraiment d’humeur à supporter des ennuis.

“Hé, ne baise pas! Je plaisantais simplement” a déclaré Benelli, se lève et ne s’est pas préparé.

“Maintenant, c’est suffisant”, Helen a tonné derrière son bureau, “nous sommes pleins de problèmes, et vous deux devez avoir honte de vos petites filles!” Les deux sont retournés pour s’asseoir et elle reprend le mot. “Nous devons nous dépêcher, car ce qui s’est passé va traîner un moment à l’autre, puis les journaux et la télévision vont tomber sur nous. Les tâches restent les assignées hier et ce soir essayez de vous présenter dans cette salle avec des résultats concrets dans votre main ou vous feriez mieux de ne pas vous voir en ce moment! Maintenant, allez”.

“Est-ce que je dois faire un autre regard dans les bois?” Demanda Benelli avec impatience, il ne voulait pas revenir pour regarder et photographier le rien absolu. Helen a dit qu’après ce qui s’était passé la nuit avant elle et James était mieux que pour quelqu’un là-bas pendant un moment.

“Non, ce ne serait que le temps perdu. Aujourd’hui, vous rejoindrez Claretta et vous serez à la recherche de quelqu’un qui peut nous fournir des informations”, a il répondu. Benelli a bu sa bouche, parce qu’il pensait que Clarette était fou autant que Cindy et aurait préféré travailler seul.

“Allez-vous, êtes-vous encore là?” Helen a dit aux agents toujours assis à leurs rives. Ils se sont précipités pour quitter la pièce. James était le seul qui n’avait pas encore de tâche précise et attendait une commande.

“Tu viens avec moi!” Dit Helen en regardant rien d’amical, il prit le sac de petit déjeuner et la suivit dans son bureau. Helen ferma la porte et baissa les rideaux, s’assit sur le bord du bureau et éteignit l’interphone. James posa un verre et un sandwich à côté de lui, puis prit une chaise et se mit à jeter son sandwich. Elle a laissé le petit déjeuner et a commencé à l’examiner avec les bras croisés. James remarqua son geste, mais il préférait ne rien prétendre et renvoya quelques piqûres parce qu’il avait faim. Après une minute, se sentant mal à l’aise parce qu’elle continuait à l’examiner sans ouvrir la bouche, mettre le sandwich sur la table et regarder ses lèvres se resserrer.

“À propos de ce soir..”. il a commencé à dire, mais il a constaté que le discours qu’il avait préparé pendant le voyage était trop enfantin. Ne sachant pas comment continuer a découpé la phrase là-bas, embarrassé en tant qu’adolescente lors du premier rendez-vous. Elle prit un long soupir et commença à retirer la cellophane de son sandwich.

“Tant de choses se sont passées que je ne sais pas par où commencer! Tout d’abord, j’aimerais savoir qui, cette nuit-là, nous avons tenté de nous inciter à se faire”, a déclaré Helen, puis a lancé le sandwich et James s’est rafraichie. Contrairement à ce qu’elle avait craint, elle n’avait pas l’intention de faire face à l’argument de “baiser”.

“Je ne sais pas, et ce que je comprends encore moins, c’est pourquoi! Pourraient-ils simplement chercher la canne à pêche de Harry et ce genre de monstre attaché au rameau?”

“Ce qu’ils cherchaient ne savait pas, mais s’ils voulaient nous tuer et tirer toute la forêt, ils cherchaient définitivement quelque chose d’extrêmement important. Peut-être que c’était quelque chose qui nous mettrait sur la bonne voie et nous sommes encore au même point hier. Et quand on peut tracer les proches des victimes, s’ils ne doivent pas nous suivre d’abord, que lui dirons-nous? Que leurs garçons sont morts d’une mort inconnue et sont devenus des momies sous nos yeux? Qui nous croirait? Dès que les nouvelles cessent de brûler et que les nouvelles seront sur nous comme des vautours, ils nous sépareront”. Helen avait l’air mal à l’aise, a donné un long coup au frappé et a laissé tomber un sourire parce que James se souvenait encore de son goût préféré. James trouva adorable les fossettes qui se formaient sur ses joues, et Helen vit qu’il le regardait en souriant à son tour comme un idiot parfait et devint sérieux à nouveau.

“Nous devons absolument trouver un indice et nous devons le trouver rapidement, sinon nous aurons très peu d’espoir de résoudre l’affaire”, a déclaré James.

“Ouais. Et comme ce n’est pas suffisant, les jours, le Festival du homard commencera dans la baie et nous serons occupés là-bas. Et puisque nous en sommes quelques-uns, certains prendront aussi quelques tours”.

“Regardez, je n’ai pas beaucoup d’expérience dans de telles affaires, mais je sais que je suis sûr parce que j’ai été poussé dans la tête pendant le cours à l’école de police. Si un cas ne se résout pas dans les quarante-huit heures il devient presque impossible, et compte tenu des moyens et des indices que nous avons, ce serait un miracle”.

“C’est vrai”, a déclaré Helen. Ils ont terminé le petit-déjeuner en silence, ont servi des serviettes et des lingettes frottées, et ont contesté leurs yeux, après quoi ils ont concouru comme ils l’avaient été au milieu de la poubelle. Comme ils se lançaient toujours et échangèrent un sourire insouciant, ils reprenaient chacun et chacun.

“En ce qui concerne ce qui s’est passé la nuit dernière, il ne doit jamais se reproduire”, murmura-t-elle, sérieusement après quelques minutes sans la regarder dans ses yeux.

“Je suis d’accord avec vous, personne ne doit essayer de le tuer au milieu d’une forêt au milieu de la nuit”, il a essayé de taper James, mais elle n’a pas souri et il a rougi à nouveau. “Et si nous nous tournons vers quelqu’un de plus compétent que nous?” Il a suggéré alors de se lever de ce genévrier. Cette idée a bourdonné dans sa tête dès le premier moment où il avait mis ses pieds du lit, mais il n’avait pas encore osé la proposer pour ne pas la blesser avec fierté. Comme tout shérif qui respecte, même Helen était jalouse de sa ville et de son cas. James avait peur que, face à cette suggestion, elle deviendrait inadmissible.

“Pensez-vous que nous devrions appeler?” Demanda-t-elle, étonnamment.

“Je ne sais vraiment pas, je sais seulement qu’en Amérique, nous avons des organismes spéciaux et des organismes d’enquête de toutes sortes..”.

“Je te promets que je vais réfléchir”, murmura Helen, et il la regarda étrangement parce qu’elle ne s’attendait pas à ce qu’elle la trouve si rusée.

“Maintenant, allez, je dois aller au travail”, a ajouté Helen.

“Oui, mais qu’est-ce que je fais?”

“Restez au bureau et sauvez votre cerveau, dès que vous recevez des nouvelles, vous verrez sur place”, lui a-t-il déclaré.

“Aux ordres”, a déclaré James, en hausse, et à ce moment Cindy a frappé à la porte du bureau.

“Allons”, dit Helen. Cindy regarda timidement la porte. “Excusez-moi, mais l’interphone était éteint..”.

“Oh, je suis distrait que je suis! Qu’est-ce que c’est?”

“Elle a appelé le gars du garage..”.

“Maudit, j’étais complètement oublié.” Dites-lui que James sera de lui le plus tôt possible.

“Elle a dit qu’elle l’a fait tranquillement, car maintenant la voiture est partie”, Cindy l’a informée.

“Qu’est-ce que cela signifie?”

“Ce que je viens de vous dire. Bob m’a dit que lorsqu’il est allé à l’atelier, il n’a plus trouvé la voiture”, a déclaré le contrôleur, en levant les épaules.

“Ce n’est pas possible!” Dit Helen, claquant un poing sur la table. A cet instant, il se rendit compte qu’il était devant un ennemi excessivement puissant et puissant, et il avait l’impression claire que cette étrange chaîne d’événements négatifs ne s’arrêterait pas avant d’être débordé. “L’avez-vous vu? Et pensez que vous avez peur de vous ennuyer..”. dit-il à James.

EPISODE III

Dans la Mer Mort

Abdul était d’un œillet d’olive, avec un nez pointu sur son visage ridé avec deux petits yeux noirs enfoncés sur les côtés, et sous la robe épaisse de laine qui l’protégeait de la chaleur devait être incroyablement maigre. Abdul était un Bédouin et gagné sa vie en guidant les touristes à la recherche de fortes émotions; Il payait si profondément qu’il aurait pu bientôt acheter des chameaux et devenir un éleveur, de sorte qu’il se lève au plus haut échelon de l’échelle sociale de son clan. Mais pendant ce temps-là, il s’assit sur un matelas gonflable à l’ombre du rideau avec ses jambes croisées, essayant de contrôler la réverbération de la vapeur d’eau qui montait de l’immense surface de la mer Morte. Apparemment, elle était stupide, en fait, ses sens formés étaient prêts à percevoir et à traiter de minuscules signaux dans un temps infinitésimal. Lorsque le vent soufflait dans la bonne direction, il serait capable de distinguer l’odeur d’un chameau à près de cent mètres, et c’était le secret pour survivre dans un endroit si inhospitalier où il faut regarder de la faim et de la soif Chaud du jour comme le froid de la nuit, des amis comme les ennemis et les serpents comme des scorpions.

Bien qu’il soit extrêmement attaché à ce genre de vie, avec ses usages et ses traditions, il jouissait de tant de modernité et de technologie qu’il ne quittait jamais pour un travail sans son téléphone satellite inséparable et un ensemble de batteries de rechange. Le téléphone a vibré dans les plis de sa robe, et il a rapidement regardé la rive du gravier du grand lac salé pour s’assurer que Bryan n’avait pas encore réapparu, puis a balbutié silencieusement dans les méandres de ce labyrinthe de laine.

“Oui”, a-t-il répondu en arabe, “comme tous les jours. Je l’ai donné à boire les animaux, j’ai arraché le fusil et regardé l’eau… non, elle ne voulait pas me dire ce qu’elle cherchait, elle a parlé d’un trésor… bien sûr, elle est folle car ils sont fous la plupart des Occidentaux. Voyage désarmé et n’a pas pris la moindre précaution… oui, vous avez raison, généralement, ceux comme lui sont trop stupides ou trop intelligents, mais cela semble tout simplement naïf. Cependant, il a déjà couvert plus de la moitié du lac et il devrait maintenant être question de quelques jours, à moins que les bouteilles ne s’écoulent et nous devons revenir à As Samik pour les recharger. Dans ce cas, en revenant, en allant et en terminant le travail, il serait plus ou moins deux semaines d’intervalle et je m’en fous, car l’Occident paie bien et surtout paye à l’avance. Il est vrai que c’est un travail fastidieux, mais auparavant, personne ne m’a jamais payé pour rester presque toute la journée assise sans rien faire. Au moins, s’il ne trouve rien et que nous ne pouvons pas voler son trésor, je gagnerai toujours bien. Vous savez combien cela coute pour garder toutes ces femmes… les femmes ne sont plus comme au temps de nos pères, elles regardent maintenant la télévision et veulent faire des modernes, face au Coran. Et puis ils ont compris que l’union est la force… donnez-moi mon ami juste, nous devons faire attention aux femmes!” À ce moment-là, quelque chose a fait une cloche d’alarme dans sa tête, un sentiment de danger indescriptible a rapidement fait place En lui. “Maintenant, je dois attaquer, je dois le faire. Préparez-vous, car en fonction de ce qui sort de ce lac, nous allons faire une belle blague!” Il a conclu, puis a caché le téléphone dans sa robe et est sorti de la tente en tirant le kalachnikov. Il a fait une petite reconnaissance pour comprendre ce qu’il avait été pour s’inquiéter de son instinct, d’abord il avait presque semblé sentir l’échappement d’une voiture, mais il a jugé impossible qu’une personne soit si inconsciente de s’aventurer là-bas avec un Véhicule automobile. Il monta à la plus haute dune et regarda autour, sent l’air et écoute le vent. Au bout de quelques minutes, elle a décidé de retourner au camp pour préparer le dîner en supposant qu’elle ne soit qu’une fausse alarme. Il avait juste allumé le feu pour cuire le pain shrak et réchauffer le Mansaf lorsque Bryan a sauté de l’eau avec le sprint d’un poisson volant, a craché l’embouchure et a commencé à l’appeler avec insistance. Elle a tiré ses nageoires et les a jetées au sol, puis a couru sur le rivage du gravier et immédiatement après avoir sauté, parce qu’elle avait oublié de porter les chaussures à cause de l’excitation, et la température du sol à cette heure était de près de cinquante degrés . Il retourna et glissa les baskets qu’il avait laissés sur le rivage, puis courut vers la tente. Abdel l’intercepta à mi-chemin.

“Peut-être que nous l’avons fait”, a déclaré Bryan avec enthousiasme, en sautant d’un pied à l’autre dans une tentative de brûlure, mais il savait que la même nuit il aurait eu de bonnes ampoules sous ses pieds.

“Sahib, êtes-vous sûr?” Demanda Abdel en secouant sa barbe épaisse et sombre.

“Presque certain. Préparez les cordes pour le harnais et apportez une paire de chameaux au rivage, je veux terminer le travail avant qu’il ne soit sombre… bientôt, vous risqueriez de rire le temps de prière, n’est-ce pas?”

“Sahib, Allah s’occupe de l’argent et des trésors”.

“Eh bien, passons-en”, Bryan l’a exhorté alors qu’il courrait vers la plage chaude et pavée. Bien qu’il ait installé un seau d’avertissement, il craint que, s’il avait trop attendu, il risquerait de perdre le point exact. Il portait du masque et des nageoires, posait son respirateur dans sa bouche et plongeait. Les Bédouins l’ont profité pour appeler ses complices. “Soyez prêt à intervenir, et n’oubliez pas d’apporter des jarres arak, cela nous servira à célébrer!” Il a chuchoté au téléphone.

En entrant dans l’atelier, James a marqué une tache d’huile et a glissé et n’a presque pas cerné la tête contre le support vertical du pont mobile de l’atelier.

“Propre et ordonné comme d’habitude, hein?” Il a pleuré au mécanicien, mais il ne l’a pas senti parce qu’il était plongé dans le compartiment moteur d’un Ford Mustang rouge flamboyant. Pour l’atteindre, James portait un slalom entre les outils, les câbles, les pièces de voiture et les machines dispersées.

“Au revoir”, a déclaré le mécanicien, le regardant sous le couvercle du capot.

“Salut Bob, désolée… comment vas-tu?”

“Vous pourriez être bien”, a-t-il dit en serrant soigneusement le dernier prisonnier de la tête, puis en abaissant l’arbre et en fermant le compartiment moteur. Il cracha sur le sol un petit tabac à chiquer, puis, sans même être nettoyé avec de grosses mains, il tira l’autre d’une boite d’or et le mit dans sa bouche.

“Quand déciderez-vous de le terminer, ces débris? C’est parce que je sais que tu travailles là-dedans!” James l’entraîna, caressant le capot Mustang.

“Vous savez, le cordonnier tourne avec ses chaussures hors-comme pour vous, d’autre part, continuez-vous avec le broyeur habituel?” Il a répondu, et James hocha la tête en souriant. Bob avait environ soixante ans, était corpulent et avait une barbe blanche et épaisse qui, s’il n’avait pas toujours été sale avec de la graisse, aurait pu envier le Père Noël. Et surtout, il avait deux mains énormes, si grandes que même cette fois, James se demandait comment un homme avec de tels doigts pouvait faire le mécanicien.

“Alors, qu’est-ce qui s’est passé la nuit dernière?” Il est venu au cœur. Bob serra ses lèvres pour la colère, car il était encore loin d’avoir avalé le crapaud. “Comment avez-vous fait frotter votre voiture?” Insista James, en tournant le couteau dans la peste.

“Ne me laissez pas réfléchir”, répondit Bob, claquant une clé sur un banc de travail; Il l’a fait avec une telle violence qu’un gros cylindre de forage a renversé et est tombé dans le sol et il a maudit pourquoi il l’aurait touché maintenant. “Entre les alarmes et les chaînes, les pièges et les cadenas, le seul qui en théorie ce soir aurait pu entrer ici sans déclencher un enfer que j’étais! Mais ils ont baisé une voiture entière, est-ce que vous vous rendez compte? Une voiture qui n’a même pas été en mouvement, comment ont-ils été emmenés? Mais maintenant, je arrange, au prix de dormir ici pour le reste de ma vie! S’ils essayent seulement de les faire sauter pour l’âne tous les outils, du petit au plus grand. Un à un!” Il retourna sur le comptoir sur le comptoir.

En ce moment, un gars est venu à la recherche traînant pâle et somnolent, était aussi grand et mince à apparaître courbe et avait de longs cheveux raides blanchies.

“Day Bob”, chuchota-t-il à haute voix.

“Tu auras tard la nuit dernière aussi, hein?” Bob le gronde. “Vous devez coincer dans cette tête de lit dure, ce rock ne vous donnera pas de nourriture! Est-ce que tu reviens à la dernière heure et rentre à la maison pour toujours? Est-ce que je t’ai expliqué?”

“Je suis désolé, vous avez raison..”.

“Et ne m’appelle pas “patron” , je vous l’ai dit mille fois. Force, voir comment le faire. Nous devons finir de couper à Chevrolet, ils sont sur le point de se retirer dans une demi-heure et je dois faire affaire avec James”, a déclaré Bob en entrant dans le box-office. Il allume la machine pour chauffer le café et James regarda les murs du bureau. Ils étaient tapissés de calendriers représentant des filles semi-nues posées dans des poses sexy et il pensait avec regret qu’il ne retrouverait jamais quelque chose de caché dans les livres de l’égyptologie de son fils.

“Combien de sucre?”

“…comment?”

“Retournez-nous, je vous ai demandé combien de sucre vous voulez”.

“Deux cuillères à café, merci”, dit James en s’asseyant.

Le mécanicien a changé le sucre dans le café à l’aide d’un distributeur, puis l’a mélangé avec un tournevis et l’a ensuite remis à James.

“Je suis désolé, mais la dernière cuillère à café J’avais l’habitude de faire un travail sur un Freelander”, a il justifié, puis essuyé un résidu de tabac entre ses dents avec ses doigts.

“Ne vous inquiétez pas, faites de même… J’espère qu’au moins la voiture fonctionne maintenant”, dit James en haussant les épaules.

“Si cela fonctionne”, a répondu le mécanicien, puis a laissé tomber une gorgée de café.

“Nous parlerons du vol plus tard, maintenant, je veux que vous me disiez bien le Cadillac. Quelle était cette voiture spéciale que vous deviez nous appeler la nuit dernière afin que nous puissions la voir?”

Bob est sorti à la porte pour vérifier que le garçon était assez loin et occupé à ne pas entendre. Il l’a vu assis devant l’ordinateur qui a analysé les gaz d’échappement et l’a trouvé étrangement immobile. La Chevrolet a été éclairée par une seule pièce et était en tournant, l’atelier remplissait de fumée et il devait courir pour courir l’aspirateur.

“Fred, malheureux!” Il a pleuré avec tout le souffle qu’il avait. Le garçon a sauté dans la chaise et a regardé autour, puis s’est précipité pour éteindre la voiture.

“C’est génial, elle s’est endormie une autre fois! Si ce n’était pas le fils de mon cher ami”, dit Bob, résigné à James, lui montrant un poing fermé, puis se pencha sur la table pour approcher autant que possible et l’a regardé directement dans ses yeux.

“Cette machine n’appartenait pas aux gens ordinaires, je pense que ces deux morts étaient des agents secrets ou quelque chose”, murmura-t-elle.

“Qu’est-ce qui vous fait penser?”

“Je suis allé travailler pour trouver la faute, j’ai juré que je trouverais au coût d’enlever le boulon après le boulon. J’ai commencé par le moteur, c’était parfait, mais cela ne donnait aucun signe de vie. Je l’ai mis sur le pont et j’ai commencé à regarder en bas, à la recherche d’une idée, et enfin j’ai compris ce qui ne va pas avec moi. Cette voiture avait deux silencieux et à la place de ce modèle, standard, n’en a qu’un. Je les ai démantelés et j’ai découvert, comme je l’avais soupçonné, que l’un d’entre eux était faux… c’était un compartiment de rangement caché”.

“Êtes-vous sérieux?”

Bob hocha la tête.

“Et qu’est-ce qu’il contenait?”

“Qu’est-ce que c’était?” Bob a fait écho avec attention. “Quand je l’ai ouvert, j’ai tout trouvé: faux brevets et documents pour les morts, panneaux d’affichage, milliards de billets de banque pour quelques milliers de dollars, des gadgets étranges, trois Glock et même un fusil à laser”.

“Quel métier?”

“Un fusil à laser”.

“Avez-vous déjà vu un fusil laser avant-hier?”

“Non, non, où veux-tu que je le voie?”

“Alors, comment savez-vous que c’était juste un fusil à laser?” Demanda James en montrant toute sa perplexité. En réponse, l’autre a souligné la forme d’une clé anglais parfaitement forgée dans une tôle d’acier d’un pouce d’épaisseur. James a fait une expression si absurde que Bob devait s’efforcer de ne pas mentir dans son visage.

“Avez-vous au moins fait les photographies?” Demanda James, mais sachant qu’il n’en espérait pas tellement.

“Non, honnêtement, je n’y pensais pas vraiment. Et qui s’attendait à ce qu’il me prenne quelques heures?” L’autre a répondu.

“Donc, de toutes ces choses que vous avez énumérées, rien ne vous a quitté..”.

“J’avais mis tout en sécurité, lorsque je suis entré au bureau ce matin et que je l’ai ouvert un instant. Heureusement, ils n’avaient pris leurs affaires que si elles n’étaient pas touchées par mon argent, sinon ils auraient des problèmes. Cependant, cela signifie qu’ils étaient des gens qui savaient exactement ce qu’ils cherchaient, des professionnels. Sinon, ils ne pourraient pas entrer ici si facilement”.

“Probablement vous avez raison..”. James est d’accord.

“Bien sur, j’ai raison! Certainement, une agence fait un grand nettoyage pour annuler la preuve de qui sait quel événement étonnant, je ne m’émerveillerais pas si ces deux cadavres ont également disparu”, a suggéré Bob. James frissonna, car Helen s’aventurait, il n’était pas exclu qu’Harry avait été impliqué dans cette étrange affaire.

“Peut-être que votre théorie n’est pas tout à fait fausse, mais maintenant vous exagérerez! Professionnels ou non professionnels, il semble impossible de prendre même deux cadavres dans un poste de police” a-t-il répondu.

“A la télévision, ils entendent tellement..”. le mécanicien l’a jeté là-bas.

“De toute façon, vous n’avez rien remarqué hier?”

“Rien, tous ceux qui sont sortis de l’atelier hier étaient des gens que je connais bien. Ah, dis-moi, j’étais sur le point de l’oublier!” Ajouta-t-elle en tâtonnant dans une pochette. Il a sorti un objet métallique aussi grand qu’une boîte de correspondances, l’a placé sur la table et l’a poussé vers lui. “J’ai été laissé seul, hier soir, je l’ai amené chez lui pour le montrer à mon fils”, il expliqué.

James l’a saisi pour deux bords opposés et l’a examiné: il semblait hermétiquement scellé de tous côtés, mais il n’était pas soudé; Il ressemblait à un bloc imprimé et le pesant semblait léger.

“Qu’est-ce que c’est?” Il a demandé à son ami après avoir essayé en vain de l’ouvrir, et l’autre secoua la tête.

“Je n’en ai aucune idée”, a il répondu.

James a étudié curieusement pendant un moment la boîte en métal, l’a secoué et l’a emmené vers l’oreille pour entendre si aucun son ne sortait du chemin, puis le mettre dans un sac en nylon transparent et le mettre dans sa poche.

“Qu’allez-vous me dire de la voiture et de ce que vous avez trouvé? Même quelque chose qui vous semble être stupide et insignifiant pour nous peut être crucial”.

“Je suis désolé, mais je ne pense à rien d’autre”, a déclaré le mécanicien, et James a soupiré parce que le mystère a été pressé. Il a ouvert son dossier et a pris un formulaire pour dénoncer le fait. “Eh bien, maintenant parle de vol”.

“Laissez-le aller”, a déclaré Bob, “qu’est-ce qu’il s’agissait de faire une plainte? À la fin, si vous allez voir bien, ils n’ont rien volé..”.

“Je ne voudrais pas vous contredire, mais vous avez frustré l’une de nos principales conclusions”, a déclaré James.

Quand il a finalement sorti et tiré le “trésor” hors de l’eau, Abdul était immobile pendant quelques secondes, incapable de déterminer si ce malheureux occidental avait été éliminé du premier jour ou s’il n’était pas vraiment fou Pour attacher. Les chameaux se penchaient sur le sol et les Bédouins étaient certains qu’ils ne se lèveraient pas pendant un moment, ils étaient offensés d’avoir été traités comme des mulets et pressés de faire leur travail avec des sangles et des sangles. Bryan a continué à se exciter autour de son bijou avec ses yeux brillants comme ceux d’un enfant, et Abdul a été informé qu’il devait avoir échappé à des détails. Ce qu’il avait avant, ne pouvait pas vraiment être la chance tant recherchée par cet homme; Le trésor ne pouvait pas être un tronc de bois creux insignifiant mangé par le sel.

Probablement à l’intérieur, il cachait un compartiment secret d’où sortirait un cercueil débordant de pièces d’or ou de diamants, ou à la limite d’une carte contenant les signes pour atteindre le vrai trésor. Non, cela ne pourrait pas être autrement! Il avait l’air perplexe de Bryan qui, pendant ce temps-là, s’était arrêté pour enlever les bouteilles et la boue.

“Qu’est-ce que c’est?” Demanda-t-il en souriant aux Bédouins qui le regardaient fixement.

“Sahib… mais c’est…?”

“Oui, c’est ce que je cherchais”.

“A… un morceau de bois?”

“Un morceau de bois est ce que vous voyez, en fait cet objet représente beaucoup, beaucoup plus”, a déclaré Bryan. À ce moment-là, Abdel doutait que l’infidélité joue brutalement contre lui et lutta contre lui-même pour garder la tentation de détourner le cimeterre; Il aurait aimé l’avoir tranché et laissé le laisser agoniser sur place. Ensuite, il a été dit que Bryan aurait pu être méfiant et a décidé de partir là-bas sous le trésor pour revenir à se cacher plus tard; Peut-être que ce tronc d’arbre n’était qu’un détournement.

“Pardonnez-moi, Sahib, mais je ne comprends pas”, a-t-il déclaré, se montrant humoristique qu’il a réussi à cacher sa colère. “Si ce n’est pas seulement un morceau de bois, alors, qu’est-ce que c’est?”

“Vous savez qui est Jésus-Christ, n’est-ce pas?”

“Bien sûr, Sahib, le Coran parle de lui en tant que prophète… mais je ne comprends toujours pas!”

“Savez-vous ce que dit le prêtre au moment le plus important de l’Eucharistie lorsqu’il communique aux fidèles?” Demanda Bryan. Il secoua la tête de plus en plus confus.

“” Le Corps du Christ ““

“Qu’est-ce que vous voulez dire?”

“Exactement ce que j’ai dit! Il y a quelque temps, lors d’une expédition de ces parties, j’ai trouvé dans une grotte le véritable Evangile de Judas Iscariote et j’ai réussi à le traduire! Il semblait lire un roman de science-fiction, mais j’ai cru et fait des recherches sur la recherche. Et si je ne me trompe pas, nous avons auparavant le corps de Jésus, ou plutôt le corps avec lequel il est tombé sur la planète terrestre à bord de son vaisseau spatial. Le corps a ensuite abandonné pour prendre l’apparence d’un être humain. “

Abdul n’a même pas eu le temps de traiter cette information, pendant un instant après les révélations de cet homme, il a vu les premières têtes au loin des dunes. Un instant plus tard, il a pris conscience du fait qu’il n’avait pas empêché toute une tribu de pillards du Sinaï, la plus impitoyable. S’engager avec eux dans son plan leur avait parlé d’un grand trésor, et maintenant qu’il avait découvert que le trésor n’existait pas, il était en difficulté. Un problème mortel, pour une précision.

“Ceux là sont tes amis, n’est-ce pas?” Il a lu dans la pensée de Bryan.

“Non Sahib, je te jure.”. il a refusé les Bédouins, mais la façon dont Bryan l’a regardé a pris l’envie de terminer la phrase.

“Je pense qu’ils voudront simplement épuiser votre cœur de votre coffre”, a déclaré Bryan indifféremment. Sachant qu’il avait combiné le grand bédouin, il regardait autour de lui désespérément, mais il savait que s’ils les cherchaient, le désert n’est pas un endroit assez important pour se cacher. Voyant que le coucher du soleil était proche, il se précipita pour débrancher le tapis et s’agenouiller, puis se mit à prier vers la Mecque et les prédateurs maladroits sur les dunes entourant les chameaux pour faire de même. Bryan appuya un bouton sur l’horloge et fit contact avec son compagnon.

“Je vous ai déjà envoyé la radio pendant dix minutes, pouvez-vous savoir où diable êtes-vous? Dès qu’ils ont fini de prier, je les ferai tous et je vous assure qu’ils sont vraiment moche et méchant!”

“Quiet Indy, tout ce sable m’a causé un problème avec le carburateur, mais je l’ai résolu. Vous me verrez venir avant de penser”, répond une voix déformée.

“J’espère tellement que vous avez raison..”.

En terminant leurs prières, les pillards ont soigneusement roulé leurs tapis et ont commencé à descendre sans hésiter des dunes, la proie était seule et sans armes et sans évasion, donc il n’y avait aucune raison de hâter le rythme. Mais après quelques instants, un grondement muet les transforma à l’unisson comme dans une chorégraphie. Immédiatement après, ils se trouvèrent tous avec leur visage enfoncé dans le sable chaud et leurs mains couvrant leurs têtes pour la protéger. La Dune Buggy poussa soudainement derrière eux, monta au sommet de la dune et, de là, bondit comme un trampoline, glissa quelques centimètres sur le dos et descendit encore quelques mètres en sautant quelques secondes Les temps et le risque de renversement, mais le pilote a retrouvé son contrôle et s’est accéléré. Les dragons se sont levé et ont commencé à descendre la dune à de grandes bouffées de cracher et de crier comme un fou, ils auraient couru mais ne pouvaient pas, parce qu’ils avaient des jambes enfoncées dans le sable presque jusqu’aux genoux.

“C’est incroyable, tu l’as vraiment fait… Harrison Ford s’embrouillera d’envie”, le pilote de Dune Buggy a étourdi, s’arrêtant devant Bryan.

“Ce n’est pas le moment de votre bonheur, si vous n’avez pas remarqué que les gars que vous avez presque investis ont juste arraché leur Kalachnikov”, a-t-il répondu nerveusement.

“Ensuite, il est préférable de charger et de partir rapidement”, a déclaré le pilote en bondissant du milieu pour aider à soulever le coffre. Les balles ont commencé à siffler à quelques mètres d’eux. Initialement, les prédateurs voulaient simplement les forcer à s’arrêter, car selon leur code d’honneur en tuant un homme, il faut être assez proche pour regarder dans ses yeux. Les deux ont soulevé le coffre et ont commencé à le fixer à la barre de roulement au moyen d’une corde. Les prédateurs se sont rendu compte qu’ils ne les atteindraient jamais à temps et qu’ils commenceraient à les tirer plus près et plus intensément, en visant les pneus du véhicule. Bryan et le pilote ont sauté à bord, avaient fini de réparer le coffre et étaient prêts à fuir.

“S’il vous plaît, Sahib, ne me laissez pas dans leurs mains… J’ai quatre femmes et sept enfants, qui seraient d’eux?” Abdul s’inclina devant lui à genoux. Un véritable salut de balles sifflait à quelques centimètres d’eux, l’un d’eux frappa la lampe à huile dans la tente voisine et un feu éclata. Une grande fumée noire cachait temporairement les fugitifs à la vue des prédateurs, qui, par colère, ont tiré aveuglément à mesure qu’ils se rapprochaient rapidement et dangereusement. Bryan regarda le pilote.

“C’est votre choix, mais c’est toujours un guide et cela peut être utile”, a il suggéré.

“Le cimeterre et le téléphone cellulaire, cependant, laissez-les ici”, a déclaré Bryan en montrant sa tête à saut à bord. À ce moment-là, il y a eu un accident métallique et une des bombes a explosé dans un boom sanglant. Le mouvement de l’air fait que le Dune Buggy dépasse littéralement son avance.

“Sauter sur!” Le pilote a ordonné à Abdul, mais maintenant il était couché sur le sol avec ses yeux fixés au ciel et faisait bouillir.

“Ils l’ont frappé! Allez, vous pouvez, nous ne pouvons plus rien faire pour lui”, Bryan a crié au pilote, lui donnant une pompe sur son dos.

Suite à la procédure que Dr. Parker avait recommandée par téléphone, Helen a soigneusement lavé son doigt avec un savon antibactérien et l’a mis devant le ventilateur pour le sécher, en évitant un frottement douloureux. Après quelques hésitations, il a finalement trouvé le courage de pulvériser du désinfectant sur la plaie et immédiatement juré à plusieurs reprises rebondir sur ses orteils parce que le feu était terrible, attendit quelques instants et vous badigeonné les deux dernières phalanges avec une pommade à base de plantes remèdes à base de calendula de ‘ Effet rafraîchissant, qui lui a donné un soulagement immédiat. Comme elle a appliqué le patch pour réparer la bande de lin avec laquelle elle avait tiré, Stevenson est entré. “Toujours accroché à ce doigt?” Demanda-t-elle presque pensivement.

“C’est vrai”.

“Comment allez-vous?”

“Pas très bien, apparemment”, dit-elle en serrant les dents en raison d’une densité inattendue et douloureuse comme un couteau, pour être forte, vous avez dit que peut-être faisait mal tant parce que l’huile de serpent avait déjà commencé à prendre effet. “Mais tu n’as pas dit que tu viendrais demain?” Demanda-t-il au coroner, en train de penser à leur dernière conversation.

“C’est vrai, mais j’ai tellement insisté sur ceux du laboratoire d’analyse qui m’ont livré les rapports dès que je m’attendais. Ils ont eu une faveur, donc la nuit dernière, je suis arrivé et ils ont travaillé tard parce qu’ils savaient qu’ils n’avaient pas d’alternative, s’ils voulaient que je me mette debout”, lui a-t-il dit, frappant le dossier sur la table. Helen regarda avec espoir le rack, mais Stevenson secoua la tête.

“… rien?” Demanda Helen. “Rien à propos de rie”, confirma Stevenson, puis s’assit dans une pose décomposée et croisa ses mains sur son ventre.

“Alors, aujourd’hui, nous ne sommes pas en mesure de déterminer les causes de la mort?”

“Absolument pas!”

“Et qu’est-ce que je vais dire à mes proches quand ils se vieilliront?”

“Je ne sais pas si j’étais à votre place en train de brûler la voiture à l’intérieur des cadavres et d’inventer une version différente de l’histoire pour la donner aux journalistes”.

“Vous plaisantez, n’est-ce pas?”

“Un tel cas ne peut que vous causer des problèmes”, a il insisté pour le désenchantement.

“Je ne comprends pas comment tu peux être si cynique”, murmura Helen.

“Croyez-le ou non, je le dis pour votre bien. Ceux qui sont allés maintenant et à ce stade, comment cela s’est passé, n’ont pas d’importance. Ce qui compte, c’est que les luttes contre les moulins à vent finissent souvent par des problèmes dans le cou. Connaître la cause de la mort ne vous aiderait pas à revenir à la vie, ni même à trouver des responsables… Maintenant, restez tout droit, essayez de vous débarrasser de ce cas le plus tôt possible, d’une manière ou d’une autre. Il y a trop de notes tenaces dans cette histoire”.

Helen pensa pensive et commença à jouer avec la chatte, parce que dans son cœur, elle savait que Stevenson avait dit une chose sacrée: cette histoire ne pouvait pas l’avoir dérangée.

“Ne lisez-vous pas les rapports?” Il l’a exhorté à interrompre ses réflexions.

“Et qu’est-ce que je les lis pour faire? Nous allons certainement écrire “négatif… négatif… négatif… ”“Helen a répondu, et il a hoché la tête. “À ce stade, je ne sais même pas ce que vous avez fait, ce serait un appel téléphonique”.

“Je veux voir tes momies”.

“Pour quel but?”

“Une simple curiosité professionnelle, depuis de nombreuses années, je n’ai jamais connu une telle chose. J’ai également pris la caméra et l’équipement pour faire de nouvelles camionnettes”, a expliqué Stevenson en réinventant un léger espoir.

“Les dessins? Ensuite, vous avez une idée!” S’écria-t-il en toute confiance.

“Aucune idée, mais si ce que vous me dites est vrai, peut-être, nous pourrions nous donner des connaissances sur les disciplines alternatives. Ceux qui ne sont pas reconnus, à comprendre. Peut-être que nous pourrions même faire une découverte sensationnelle… allons-nous?” Il les a proposés sans mettre la pointe habituelle du sarcasme dans la voix.

“Si vous l’aimez..”. répondit-elle en haussant les épaules.

De cette rencontre avec Luke Mc January avec l’homme qui l’avait engagé avait passé beaucoup de temps. Il n’avait jamais téléphoné et, jusqu’à ce qu’il savait, il pourrait même mourir à cause d’une sorte de maladie de vieillesse, comme une crise cardiaque ou une pneumonie. Mais tout ce temps, quelqu’un devait le faire pour que son visa ne soit pas sec et cela lui ferait plaisir. Luke a fonctionné l’indicateur de direction pour entrer dans une zone de service et la station d’essence a ouvert ses yeux sur le livre pour lui donner un look ennuyeux, dans la dernière demi-heure c’était la quatrième fois qu’il commençait à lire la dernière page du roman et était La quatrième fois, quelqu’un l’a interrompu… et trois fois quatre seulement l’ont fait pour demander des informations. Il pensait que, même pour ce jour-là, il ne finissait pas de lire son livre, puis il le referma et l’a jeté sur la table avec un geste simple, puis a bu une gueule de limonade et s’est promené en direction de la voiture.

“Plein, s’il vous plaît”, a déclaré Luke en lui donnant la clé de son réservoir Dodge Nitro, puis a été allongé pour étirer légèrement ses jambes.

“Eh bien”, a déclaré la station-service, ouvrant la porte du réservoir rapidement.

“Avez-vous des toilettes?” Demanda Luke. L’autre pointait vers une porte à côté de l’entrée du bazar avec un signe de la tête et le regardait alors qu’il bondissait de diesel dans la voiture. Grand et mince, vêtu d’un pantalon en cuir noir et d’un gilet imperméable en cuir très noir, Luke se souvint de la station-service comme protagoniste du roman qu’il luttait pour lire. Mais le fait que l’homme soit allé habillé de cette manière avec un climat semblable l’a fait penser qu’il peut-être qu’il n’avait pas vraiment les roues en place. “C’est le type classique qui ne sera jamais vêtu d’un costume de gymnastique” a-t-il déclaré. Quand Luke est retourné à la voiture, la station-service nettoyait son pare-brise, une recharge de 100 dollars l’a toujours adouci un peu.

“Il a beaucoup voyagé, hein?”

“Qu’est-ce qu’il a compris?”

“Elle a fait un bon abattage de moucherons”.

“Oui. “

“Est-ce que tu es venu pour le Festival du Homard?”

“Festival du Homard?” Luke a fait curieusement.

“Oui, c’est un spectacle qui se déroule chaque année au port de plaisance et dans les rues principales de Rockland, en pratique, c’est un festival gigantesque d’Aragon. Cela n’a rien de bon, mais si vous n’avez pas d’autres programmes, je vous suggère de ne pas le manquer, du moins c’est très original”.

“Je sais tellement de l’été..”. a réfléchi Luke.

“En fait, l’événement a lieu dans les premiers jours d’août, mais cette année, l’ouragan Sandra a mis les bâtons entre les roues aux organisateurs et donc le festival commencera en jours”.

“Pour dire la vérité, je suis en voyage pour le plaisir, alors si vous me dites que cela en vaut la peine, je pourrais même décider de me retenir jusque-là. Après tout, cet endroit semble calme et accueillant”, a déclaré Mc January, lui donnant cent notes, puis s’est installé dans le siège de conduite.

“Très calme dernièrement, je ne l’appellerais pas”, a déclaré la station-service, en regardant par la fenêtre pour donner le reste.

“Qu’est-ce que vous voulez dire?”

“Cela a été tout au long des deux derniers jours..”. elle a laissé l’autre sortir de la malédiction bleue tout de suite. Cette phrase pourrait ouvrir une autre conversation et il ne voulait pas parler, il voulait seulement s’asseoir et finir de lire les trois dernières pages du roman. “Cependant, si elle décide de rester seul, je ne vais pas en ruiner sa surprise”, a il précisé. Il avait été assez poli, avait fait assez de conversation et était impatient de l’envoyer pour revenir à son livre. Il se retourna pour abaisser les essuie-glaces pour le laisser redémarrer, mais pendant un long moment, il regarda la photo confuse de la femme suspendue au parasol abaissé. Luke remarqua et se précipita pour tirer sur le panneau, puis les deux se regardèrent pour un instant infini. C’était le moment mort typique où l’on voudrait poser une question, mais en même temps craint les uns les autres, donc aucun d’eux ne fait le premier pas pour ne pas découvrir.

“Pouvez-vous me recommander un bon motel?” Luke a demandé de briser ce silence embarrassé.

“Continuez là-bas pendant cinq ou six milles et voyez les enseignements de Spring. C’est propre et bien équipé, manger est bon et les prix sont honnêtes”.

“Eh bien, merci pour tout. A bientôt”, Luke l’a accueilli en prenant la marche. La station-service a répondu avec un geste méchant.

“… Je sais que je suis un scintillant et un cynique, et j’ai une légère peau et je reconnais que si vous avez arrangé tout cela pour une blague, je l’ai probablement mérité”, murmura le coroner, “mais je vous assure que ce n’est pas amusant du tout. Pour obtenir des rapports et pour venir ici dès que possible, j’ai dû faire le diable à quatre heures, j’ai absorbé le personnel de l’ensemble du laboratoire d’analyse”, a-t-elle ajouté, tandis que Helen regardait les lits vides qu’elle avait sortis de la cellule du frigidaire.

Il n’y avait que quelques poils et des copeaux de cuir sur les avions en métal, et elle n’était même pas sûre qu’ils appartenaient aux cadavres de ces deux, ni même ceux qui avaient occupé ces chaises devant eux.

“Où as-tu caché les queues?” Demanda Stevenson en tirant chacun d’eux sur la cellule du frigidaire, mais les trouva tous vides. “Vous l’avez déjà envoyé à votre famille?” Il a continué, en itinérant dans les tiroirs du bureau à la recherche de documents prouvant le transfert. Helen lui donna un regard inexpressif, puis posa ses mains sur le visage en pliant la tête, puis Stevenson se calma.

“Vous rendez-vous compte que deux cadavres ont disparu?” Demanda-t-il franchement. “Qu’est-ce que tu veux dire?” Il a insisté après un moment, mais Helen a été barricadée derrière un mur de silence. Alors le coroner s’assit à son bureau et sortit de sa mallette en cuir son sandwich emballé, le gardant toujours en réserve pour toute occasion, car quand il était nerveux, il devenait encore plus sombre. Il a commencé à le jeter et le son du film a rappelé l’attention de Helen, qui a finalement découvert ses yeux et l’a surpris avec ses mains fixées sur le sandwich et sa bouche ouverte prêt à le déchirer. Il s’est enfermé.

“Je… Je… oh, le diable!” S’écria-t-il. Il rugit furtivement le sandwich dans la poubelle, ramassa ses affaires et glissa le couloir pour partir. Il est venu à la porte d’entrée pour rencontrer James, revenant de visiter Bob.

“Hé Stevie, où vas-tu si vite?” Il le saluait.

“Allez au diable!” Répondit le coroner, en suivant tout droit.

Luke Mc January avait passé moins d’une minute à se rendre compte que la gazouillant qui courait Spring, une belle femme sur le châle cinquante nommé Sally, était la femme de la station-service. Il regarda la chambre pendant une période qui allait à la fin du Festival du Homard et échangé des discussions avec sa femme, étudiant la carte de la zone suspendue dans le petit hall d’entrée pour impressionner les points focaux et enfin aller dans la chambre. Elle l’a trouvée petite mais confortable, la porte était semi-blindée et les fenêtres avaient un double vitrage; Il a également trouvé heureux que le mobilier comprenait les deux éléments dont il avait besoin, un bureau et un bar réfrigérateur. Il l’a ouvert pour vérifier le contenu et a constaté que dans le compartiment congélateur, même si les glaçons étaient déjà prêts, il a pris le secoueur inséparable et les ingrédients pour préparer sa boisson habituelle, le mélange dévastateur et horrible qu’il avait Baptisé “LMJ”. Entre une gorgée et l’autre, il défigurait les quelques bagages qu’il avait avec lui et les arrangea avec soin dans le placard et dans la commode. Après s’être installé, elle a placé l’étui cadeau précieux sous son lit et s’est assise au bureau pour mettre à jour son journal de bord. Quand il a fermé le cahier et a regardé le téléphone, comme chaque fois qu’il venait à un nouvel endroit, il était tenté de faire quelques appels, puis comme chaque fois qu’on lui a dit qu’il était trop long pour lui de vivre avec quelqu’un et de renoncer à l’idée . Il s’est étendu sur le lit pour finir son L.M.J. Et il se réjouit avec satisfaction de la réaction que l’essence avait vue avec la photographie suspendue au parasol: c’était la confirmation supplémentaire de sa théorie selon laquelle l’ancien tour d’excitation de la curiosité dans l’interlocuteur fonctionne toujours et que, d’ailleurs, il est beaucoup plus salutaire d’entrer Je vais faire des requêtes directes. Cela lui avait appris à ses frais quand, en demandant trop, avait blessé la susceptibilité de quelqu’un et avait reçu des réponses très douloureuses. Mais peu de temps avant qu’il ait jeté son appât magnifique, il savait que tôt ou tard un poisson attraperait, c’était juste une question d’attente. Luke a ensuite jugé que le fait que la station d’essence l’avait envoyé au motel de sa femme avait été un autre succès, car si vous savez comment le faire correctement, les femmes savent être très loyales. On lui a dit qu’il devait aller avec ses pieds principaux parce qu’il était déçu à plusieurs reprises, mais la station-service lui avait donné l’impression de connaître très bien la personne dépeinte dans la photo. Cela pourrait aussi être une similitude, mais contrairement à ses attentes initiales, il y avait de bonnes chances que cette fois-ci avait frappé la marque. Ou du moins qu’il était très proche. Elle lui sourit et ferma les yeux pour se reposer un moment; Plus tard, il allait faire une pizza et une bière au pub du village, car souvent dans ces endroits il suffit de connaître les commères afin de pouvoir capturer des informations importantes.

Конец ознакомительного фрагмента.

Текст предоставлен ООО «ЛитРес».

Прочитайте эту книгу целиком, купив полную легальную версию на ЛитРес.

Безопасно оплатить книгу можно банковской картой Visa, MasterCard, Maestro, со счета мобильного телефона, с платежного терминала, в салоне МТС или Связной, через PayPal, WebMoney, Яндекс.Деньги, QIWI Кошелек, бонусными картами или другим удобным Вам способом.